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Gesú Cristo è il Vero Dio 

E la Vita Eterna 
 

 

 

Ma tu, Daniele, tieni nascoste queste parole e sigilla il libro fino al 

tempo della fine, molti andranno avanti e indietro e la conoscenza 
aumenterà. 

Daniele 12:4 
 

 

 
Egli rispose: «Va Daniele, perché queste parole sono nascoste e sigillate 

fino al tempo della fine. Molti saranno purificati, imbiancati e affinati; 
ma gli empi agiranno empiamente e nessuno degli empi capirà, ma 

capiranno i savi. 
Daniele 12:9-10 

 
 

 
*** 

 
 

Prima di iniziare a leggere questo Insegnamento, 
Meditate per qualche istante sulla seguente domanda: 

 

 
 

Dove passerai la tua Eternità? 
 

In Cielo? 
 

Oppure 
 

In Inferno? 
 

 
L'Inferno è Reale, ed è Eterno. 

Pensateci! 
 

 

 
Buona lettura! Che Dio si riveli a voi! 

  



 
 

 

 

 

Avvertenze 
 

 
Questo libro è gratuito e non può essere utilizzato per scopi 

commerciali. 
 

Siete liberi di copiare questo libro per la vostra predicazione, o per 
distribuirlo, o anche per il vostro evangelismo sui social network, a 

condizione che il suo contenuto non sia modificato o alterato in alcun 
modo, e che il sito mcreveil.org sia citato come fonte. 

 

Guai a voi, avidi agenti di satana che cercherete di commercializzare 
questi insegnamenti e queste testimonianze! 

 
Guai a voi, figli di satana che amate pubblicare questi insegnamenti e 

testimonianze sui social network nascondendo l'indirizzo del sito 
www.mcreveil.org, o falsificandone i contenuti! 

 
Sappiate che potete sfuggire alla giustizia degli uomini, ma non 

sfuggirete certo al giudizio di Dio. 
 

Serpenti, razza di vipere! Come sfuggirete al giudizio della Geenna? 
Matteo 23:33. 
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IL MATRIMONIO 
 

1- INTRODUZIONE 
 
"Il mio popolo perisce per mancanza di conoscenza..." (Osea 4:6) Vorrei 
cominciare questo insegnamento con questa constatazione piuttosto triste di 

vedere che i figli di Dio, a causa della mancanza di conoscenza, si distruggono 
ogni giorno. Numerosi sono i cristiani che hanno rovinato interamente la loro 

vita spirituale oggi attraverso il matrimonio, questo, per mancanza di 
insegnamenti per alcuni e per ostinazione per altri. 
 

Il matrimonio è un tema troppo importante per essere preso alla leggera, come 

accade oggi nel mondo e nelle chiese. Il mio obiettivo nel dare questo 
insegnamento non è quello di darvi un nuovo insegnamento sul matrimonio, 

perché la Bibbia ha insegnato abbastanza al riguardo. Il mio obiettivo è piuttosto 

quello di studiare con voi l'insegnamento che già esiste, cioè quello che è scritto 
nella Bibbia. 
 

Per grazia di Dio, cercherò di trattare questo argomento nel modo più completo 
possibile, tenendo conto delle diverse domande che abbiamo ricevuto dai fratelli 

durante i vari seminari e conferenze che abbiamo organizzato sul matrimonio. 
 

2- LA SCELTA DEL CONIUGE 
 

Per cominciare ricordiamo che il matrimonio è l'atto solenne attraverso il quale 
un uomo e una donna stabiliscono tra loro un'unione le cui condizioni, i cui effetti 

e le cui dissoluzioni sono regolati dalle disposizioni giuridiche in vigore nel loro 
paese, dalle leggi religiose o dal costume. Il matrimonio è un voto sacro, e come 

tutti i voti sacri, non deve essere rotto. Tutta persona che desidera sposarsi deve 
bene capire questo, e ne tenere conto durante la scelta del suo coniuge. Per 

arrivare al matrimonio, si deve prima essere messi a confronto con la scelta di 

quello o di quella con cui intendiamo sposarsi. Normalmente, è qui, che la serietà 
deve cominciare, perché se la base fallisce non si pùo aspettare niente 

dalla sommità. 
 

Molti figli di Dio oggi si sono lasciati prendere nella trappola degli incantesimi, 
della seduzione, dei falsi insegnamenti, delle false visioni, delle testimonianze 

sataniche, delle false profezie e dei sogni menzogneri e si ritrovano ora nei 
matrimoni che sono simili ad un inferno sulla terra. E nelle chiese oggi, alcune 

streghe si sono specializzate nelle "profezie nuziali". Con la complicità dei pastori 
di satana, spendono tutto il loro tempo a dare delle profezie e delle rivelazioni 

già preparate in loro mondo. E tutte queste profezie e rivelazioni mirano ad 
alcuni veri figli di Dio che esistono ancora a mezzo di loro, l’obiettivo essendo di 

unirli rapidamente con gli agenti di satana per tenerli prigionieri per sempre. 
 

Con la grazia di Dio, mi sforzerò di mettere a vostra disposizione i metodi e tutti 
gli elementi che vi permetteranno di fare una buona scelta, per quelli che per 

fortuna non sono ancora presi nelle trappole degli agenti di satana. Per quanto 
riguarda i metodi di scelta, li raggrupperò in due grandi categorie: i metodi di 

satana e i metodi di Dio. 
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2.1- I metodi di satana 
 

2.1.1- Le trappole 
 

Sogni, profezie, rivelazioni, visioni, segni e altre conferme che credete avere o 
ricevere al momento di scegliere il vostro coniuge, sono molto spesso delle 

trappole tese da satana. Non permettetevi mai, cari fratelli, di costruire il vostro 
matrimonio o di fondare la scelta del vostro coniuge su tali trappole sataniche, 

non importa di chi le ottiene. Non avete bisogno di nessuno di questi elementi 
per scegliere il vostro coniuge. Trattenete che satana ed i suoi agenti che hanno 

riempito le assemblee cristiane oggi, passano il loro tempo a concepire, 

organizzare ed a pianificare queste trappole per voi. E poiché conoscono il vostro 
desiderio di sposarvi, li organizzano così per intrappolarvi senza problema. 

Temete Dio e metteteLo in avanti, e vedrete come è semplice fare una scelta. 
Se il vostro cuore è onesto davanti a Dio, non avrete bisogno di un miracolo per 

riconoscere quello o quella che Dio vi dà in sposa. 
 

Sappiate che quando i vostri cuori sono già avviati e pieni di invidia, diventa 

molto facile per satana di iniettarvi dei buoni sogni concepiti su misura, con tutte 
le conferme che desiderate. È la stessa cosa con i segni che chiedete a Dio, e 

delle conferme di questi segni che credete aver ricevuti. Non fidatevi mai di 
questo, perché queste cose sono spesso guidati dal grado di "ardere" dei vostri 

cuori. Non imitate gli agenti di satana che trascorrono il loro tempo a storcere il 

senso della parola di Dio per sedurrsi e sedurrvi. Ogni volta che questo 
insegnamento viene dato, vi dicono che si possono servirsi dei segni per 

scegliere il suo coniuge, perché nella Bibbia Isacco aveva usato le segni per 
scegliere sua moglie. Quando li riprendi e dici loro che Isacco non ha mai usato 

dei segni per cercare sua moglie si riprendono e ti dicono che Abrahamo o il suo 
servitore aveva usato dei segni. Cari fratelli, fate attenzione! Se non meditate la 

Bibbia voi stessi e se lasciate questi agenti di satana leggere la Bibbia per voi, 
caderete sempre nelle loro trappole. Vi invito a leggere bene di nuovo questo 

passaggio che parla della scelta della moglie di Isacco in Genesi 24 e vedrete 
che nessuna confusione è possibile. Qui di seguito vi propongo un estratto di 

questo capitolo di Genesi 24. 
 

"Abrahamo era ormai vecchio e di età avanzata; e l'Eterno aveva benedetto 
Abrahamo in ogni cosa. E Abrahamo disse al servo piú anziano di casa sua che 

aveva il governo su tutti i suoi beni: "Deh, metti la tua mano sotto la mia coscia; 
e io ti farò giurare per l'Eterno, il DIO dei cieli e il DIO della terra, che tu non 

prenderai per moglie a mio figlio alcuna delle figlie dei Cananei, in mezzo ai quali 
io dimoro; ma andrai al mio paese e al mio parentado a prendere una moglie 

per mio figlio, per Isacco"." Genesi 24:1-4. 
 

"Poi il servo prese dieci cammelli fra i cammelli del suo signore e partì, parlando 

con sé ogni sorta di beni del suo signore. Egli si mise in viaggio e andò in 
Mesopotamia, alla città di Nahor. E fece inginocchiare i cammelli fuori della città 

presso un pozzo d'acqua, verso sera, all'ora in cui le donne escono ad attingere 

l'acqua, e disse: "O Eterno, DIO del mio signore Abrahamo, ti prego, fa' che 
quest'oggi possa fare un felice incontro, e usa benignità verso Abrahamo mio 

signore! Ecco, io sto presso questa fonte d'acqua, mentre le figlie degli abitanti 
della città escono ad attingere acqua. Fa' che la fanciulla alla quale dirò: "Deh, 
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abbassa la tua brocca perché io beva", e che mi risponderà: "Bevi, e darò da 
bere anche ai tuoi cammelli", sia quella che tu hai destinata al tuo servo Isacco. 

Da questo comprenderò che tu hai usato benignità verso il mio signore". Egli 
non aveva ancora finito di parlare, quando ecco uscire con la sua brocca sulla 

spalla Rebecca, figlia di Bethuel, figlio di Milkah, moglie di Nahor, fratello di 
Abrahamo. La Fanciulla era molto bella d'aspetto, vergine, e nessun uomo 

l'aveva mai conosciuta. Ella scese alla fonte, riempì la sua brocca, e risalì. Allora 
il servo le corse incontro e le disse: "Deh, lasciami bere un po' d'acqua dalla tua 

brocca". Ella rispose: "Bevi, signor mio"; poi si affrettò a calare la brocca sulla 
mano, e gli diede da bere. Come ebbe finito di dargli da bere, disse: "Attingerò 

acqua anche per i tuoi cammelli, finché abbiano bevuto a sufficienza". In fretta 
vuotò la sua brocca nell'abbeveratoio, corse di nuovo alla fonte ad attingere 

acqua e ne attinse per tutti i cammelli di lui. Intanto quell'uomo la contemplava 
in silenzio, per sapere se l'Eterno avesse o no fatto prosperare il suo viaggio. 

Quando i cammelli ebbero finito di bere, l'uomo prese un anello d'oro per il naso 

del peso di mezzo siclo e due braccialetti del peso di dieci sicli d'oro per i polsi 
di lei, e disse: Di chi sei figlia? Dimmelo, per favore. C'è posto per noi in casa di 

tuo padre per passare la notte?". Ella rispose: "Io sono figlia di Bethuel figlio di 
Milkah, che ella partorì a Nahor". E aggiunse: "Da noi c'è strame e foraggio in 

quantità e anche posto per passare la notte". Allora l'uomo s'inchinò, adorò 
l'Eterno." Genesi 24:10-26. 
 

"E ora, se volete usare benevolenza e fedeltà verso il mio signore, ditemelo; se 
no, ditemelo lo stesso e io mi volgerò a destra o a sinistra". Allora Labano e 

Bethuel risposero e dissero: "La cosa procede dall'Eterno; noi non possiamo 
parlarti né in bene né in male. Ecco, Rebecca è qui davanti a te, prendila, va e 

che sia la moglie del figlio del tuo signore, come il SIGNORE l’ha detto. Quando 
il servo di Abrahamo udì le loro parole, si prostrò a terra davanti all'Eterno. Il 

servo trasse fuori oggetti d'argento e oggetti d'oro e vesti e li diede a Rebecca; 
e donò pure delle cose preziose al fratello e alla madre di lei." Genesi 24:49-53. 
 

Primo, non è Isacco che è andato a cercare sua moglie. È rimasto calmo, 

aspettando il tempo e la scelta di Dio per lui. Non era in nessun caso implicato 
nella scelta di sua moglie. Si era sottomesso completamente a suo padre ed era 

rimasto neutrale durante tutto il processo di scelta di sua moglie. Non ardeva 
come ardete spesso quando cercate vostra moglie. Quindì non aveva bisogno né 

di sogno, né di rivelazione, né di profezia, né di visione, né di segno, né di 
conferma. 
 

Secondo, non è Abrahamo che ha dato delle istruzioni al suo servitore di 

chiedere dei segni a Dio e non era nemmeno al corrente di ciò che il suo servitore 
una volta andato stava facendo. 
 

Terzo, il servitore di Abrahamo non cercava sua propria moglie, ma la moglie di 
qualcun altro. E non chiedeva dei segni per sé stesso, ma per qualcun altro. 

Quindì era neutrale e disinteressato, e il suo cuore era libero da ogni invidia. In 
una tale condizione poteva ricevere liberamente e chiaramente dal Signore senza 

essere distrato da satana. 
 

Non cadete mai nella trappola degli agenti di satana che deformano la parola di 
Dio per distogliervi e non cadete più nella trappola di copiare gli esempi biblici 
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senza capirne bene il senso. Permettetemi di aprire una piccola parentesi a 
questo livello. So che alcuni pastori agenti di satana che vorranno assolutamente 

imporre delle donne ai loro fedeli, cercheranno di sfruttare questi passaggi ai 
loro fini. Poiché sanno bene farlo, diranno ai fedeli che conformemente agli 

insegnamenti, qualcun altro può chiedere un segno a Dio per loro, o ricevere 
delle visioni o dei sogni per loro. E citeranno quest’esempio del servitore di 

Abrahamo che aveva potuto ottenere liberamente un segno di Dio perché non 
cercava sua propria moglie, ma la moglie di qualcun altro. Sappiate che non 

sono nella stessa posizione come il servitore di Abrahamo. Non ascoltateli, e non 
cadete nelle loro trappole. Il servitore di Abrahamo era un servitore fedele, non 

era un agente di satana. Cari fratelli, non lasciate nessuno fare la scelta del 
vostro coniuge per voi, non importa la ragione che questa persona vi dà. 
 

Fuggite tutte le forme di seduzione! Sogni, profezie, rivelazioni, visioni, 
segni e altre conferme che credete avere o ricevere al momento di 

scegliere il vostro coniuge, sono solo delle trappole ben concepite da 

satana e dai suoi agenti. Sono i demoni in carne che popolano le chiese di 
oggi, che concepiscono tutte queste trappole, con l'assistenza dei demoni in 

spirito, per intrappolarvi. 
 

Per voi che siete già sposati, e che avete avuto i vostri coniugi dai sogni o in 

seguito alle profezie e ad altre dimostrazioni sataniche, capite meglio ciò che sto 
dicendo. Con tutto ciò che state subendo nel matrimonio, avete già capito che 

sono dei veri serpenti che avete sposati. E siete d'accordo con me che tutti i 
sogni, tutte le visioni ed le altre rivelazioni che credevate avere prima del vostro 

matrimonio, erano puramente satanici perché Dio, il Padre del Signore Gesù 

Cristo, non può darvi dei sogni o delle visioni e delle profezie con conferme per 
incoraggiarvi a unirvi in matrimonio con i serpenti. Il Signore non sarà mai dietro 

tali segni. Ora siete in buona posizione per aiutarmi a convincere i nostri fratelli 
che vogliono sposarsi, che questo insegnamento che do loro è vero. 
 

Vorrei ancora sottolineare il fatto che i sogni, le profezie, le rivelazioni, i 
visioni, i segni e le cosiddette conferme che credete ricevere al momento 

di scegliere il vostro coniuge sono delle trappole concepite dagli agenti 
di satana che chiamate ciecamente fratelli e sorelle e che riempiono le 

chiese oggi. Queste cose non vi provengono da Dio. Quindi a partire da 
adesso fate attenzione! 
 

2.1.2- I falsi insegnamenti 
 

Non lasciatevi ingannare dai metodi di fantasticheria che vi danno i falsi 
insegnanti che vi chiedono di scrivere su un pezzo di carta le caratteristiche di 

quello o di quella che desiderate. Tutti questi metodi barbari sono puramente 
satanici. Molte chiese oggi sono diventate delle agenzie matrimoniali e dei luoghi 

di incontro per le persone che desiderano sposarsi. E i loro pastori trascorrono il 
tempo nella loro volgarità, a chiedere e talvolta a costringere i fratelli che non 

sono ancora sposati a "acchiappare" qualsiasi sorella della chiesa che è "libera" 

per sposarsi. E li si sentono incoraggiare i fratelli a non esitare a scegliere o 
prendere molto rapidamente una delle sorelle ancora "vacanti". Allo stesso 

modo, spingono le ragazze verso i fratelli persuadendole di non esitare ad 
accettare il fratello che si presenterà. E per convincerle, mettono un colmo alla 
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loro bassezza tenendo dei discorsi osceni e stupidi del genere: "La capra bruca 
dove è legata". Cristiani, fuggite tali pattumiere mentre c’è ancora tempo! Lì 

Dio non c’è. 
 

Una volta siamo andati ad una conferenza durante la quale il matrimonio faceva 

parte dei temi insegnati. Il burlone conferenziere che si faceva passare per un 
grande uomo di Dio che vive in Sudafrica, aveva racontato talmente delle 

asinerie che anche i cristiani accecati che erano presenti hanno stentato ad 
inghiottirle. Insegnava tra cui, che un’uomo per scegliere sua moglie, doveva 

prima aprirle un conto bancario e metterci un’ammontare determinato ecc. E 
questo lupo incoraggiava le donne a considerare la proposta di un uomo solo 

quando questa condizione era osservata. Oggi avete degli insegnamenti 
talmente bidoni; e il più imbarazzante è il fatto che dai loro incantesimi, riuscono 

a spingere molti di quelli che li ascoltano, a mettere queste follie in pratica. 
 

Ci sono altri falsi insegnamenti che vi parlano di "costole" dicendovi che ogni 
uomo ha la sua costola da qualche parte, perché Dio aveva preso Eva dalla 

costela di Adamo. Questi operai ingannatori che insegnano tali sciocchezze, 
sviluppano molto spesso attorno a questo concetto di costela, delle teorie 

estremamente assurde. Fuggite questi insegnamenti privi di senso! Non avete 
nessuna costela da nessuna parte. Cessate di lasciarvi sedurre da questi falsi 

insegnanti che sono nel ministero per il loro ventre. 
 

2.1.2.1- Attenzione ai mercanti di illusioni! 
 

Attenzione ai mercanti di illusioni che organizzano incontri per single. La Bibbia 
ci insegna che è una benedizione per i figli di Dio servire Dio senza essere 

sposati. I demoni, che sono stati mandati nel mondo per opporsi a Dio, 
organizzano ogni volta riunioni di single, per predicare loro il contrario del 

Vangelo di Gesù Cristo. Se li ascoltate, vi ritroverete all'Inferno con loro. 
 

2.1.2.2- Attenzione agli stregoni 
 

Fate attenzione a questi stregoni che vi chiedono di scrivere i vostri nomi ed i 

nomi delle persone che volete sposare per aiutarvi a pregare. Non vi aiuteranno 
mai a pregare. Quando raccolgono questi nomi, è per fare degli incantesimi 

contro di voi con l’obiettivo di guidare la vostra scelta verso un altro agente di 
satana della loro scelta. Sappiate che non avete bisogno che la gente vi aiuta a 

pregare per avere un coniuge. Fuggite tutti questi insegnamenti cattivi che avete 

ricevuto nella falsa dottrina. 
 

Fate anche attenzione ai venditori di illusioni che organizzano delle riunioni per 

i celibi. La Bibbia ci insegna che è una benedizione per i figli di Dio di servire Dio 
senza essere sposati. I demoni che vengono inviati nel mondo per opporsi a Dio 

organizzano ogni volta delle riunioni per i celibi per predicare loro il contrario del 
Vangelo di Gesù Cristo. Se li ascoltate vi ritroverete in inferno con loro. 
 

Sappiate che tutte queste riunioni chiamate incontri per i celibi o seminari per i 

celibi o riunioni di preghiera per i celibi ecc. sono delle riunioni puramente 
sataniche organizzate dagli stregoni che operano a favore di satana e che vi 

tendono delle trappole per prendervi nei legami della stregoneria per sempre. È 
in complicità con i celibi stregoni che questi pastori di satana organizzano questi 
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incontri, per catturare alcuni figli di Dio che desiderano sposarsi, e che senza 
discernimento e nel loro scoraggiamento sono pronti ad accettare qualunque 

cosa come coniuge. 
 

Queste riunioni sono dei luoghi di tutte le seduzioni e tutti gli incantesimi 

possibili; sono dei luoghi di grande concentrazione satanica. Fate attenzione! 
Fuggite tutte queste fiere sataniche, fuggite questi incontri di demoni! Se tenete 

alla vostra salvezza, non andate mai in questi luoghi di reclutamento per 
l'inferno. Satana non vi darà mai un coniuge come un regalo. In questa 

generazione riempita di stregoni e di demoni, dovete capire che non c’è nelle 
riunioni di stregoneria che si deve andare a cercare un coniuge, e non è neanche 

in fretta e sotto l'influenza dei grandi incantesimi che dovete cercare un coniuge. 
Non si cerca un coniuge in un luogo pubblico come se si cercherebbe un vestito 

in saldo. L'uomo non è diventato un oggetto commerciale per essere esposto in 
una grande fiera. Fuggite le fiere sataniche! 
 

2.1.3- La seduzione 
 

2.1.3.1- Le testimonianze 
 

Le testimonianze sono un altro strumento molto efficace che gli agenti di satana 
utilizzano per sedurre i figli di Dio. Dovete fare attenzione alle testimonianze, e 

non dovete mai utilizzare una testimonianza come elemento di base per la vostra 

scelta, anche se si tratta di una vera testimonianza. Gli stregoni hanno talmente 
di testimonianze pompose oggi che quando li ascoltate, avete talvolta 

l’impressione che non avete mai conosciuto Dio. Eppure con un pò di 
discernimento capite che si tratta della seduzione pura e semplice. 
 

Le buone testimonianze: Ho appena detto che non si deve mai utilizzare una 
testimonianza come elemento di base per la vostra scelta, anche se si tratta di 

una vera testimonianza. Non è perché tutte le testimonianze che riceviamo sono 
false, ma è perché ogni vera testimonianza è circondata da diversi fattori che 

talvolta non vengono spiegati o precisati quando la testimonianza viene prestata. 
Quindi se tentate di copiare queste testimonianze, sicuramente non ottenerete 

lo stesso risultato, perché si deve mettersi nelle stesse posizioni, nelle stesse 
disposizioni, nelle stesse predisposizioni della la persona che presta la 

testimonianza, per pretendere ottenere lo stesso risultato. Inoltre, ogni vera 
testimonianza venendo da Dio, è molto spesso personale, questo significa che 

non potete facilmente appropriarvi la testimonianza di qualcun altro. 
 

Le false testimonianze: Per quanto riguarda le testimonianze cattive, cene è 
una pletora. Tutti i demoni che percorrono il mondo per incoraggiare i giovani a 

sposarsi, ne hanno riempito le loro faretre. E quando passano, non sfuggite alle 
loro frecce; e ne sentite di tutti i generi. Permettetemi di darvi alcuni: 
 

Un grande predicatore percorreva le chiese per prestare testimonianza di come 
ha incontrato sua moglie. Questo demone che aveva sposato una donna 

"cristiana" divorziata, diceva nella sua testimonianza che sua moglie era già 

sposata, e un giorno "Dio" gli ha mostrato in un sogno che questa "sorella" 
sposata, era sua moglie. Si era chiesto come ciò poteva essere possibile perché 

questa donna era già sposata e il suo dio gli aveva detto che con lui, tutto era 
possibile. Dopo questo si era fidato del suo dio, e aveva pregato e continuava a 
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pregare per questo. Un giorno questa donna ha divorziato, e aveva visto la mano 
potente del suo dio in azione. Aveva visto il suo sogno realizzarsi. Così si sono 

messi insieme, si sono sposati, e sevono il loro dio insieme, e viaggiano nel 
mondo intero per rendere questa testimonianza abominevole. Questo stregone 

è pastore, e sua moglie è anche pastore come è di moda oggi, e questi due 
agenti di satana parcorrono il mondo per sedurre i figli di Dio. E quando questi 

serpenti prestano queste testimonianze sataniche, gli induriti e gli ignoranti 
applaudiscono e gridano alleluia, alleluia! 
 

Sappiate che questo caso non è un caso singolare. Sono troppo numerosi questi 
stregoni che fabbricano tali testimonianze dal mondo satanico per macchiare il 

popolo di Dio, e per diffamare il Vangelo di Gesù Cristo, e anche per intrappolare 
molti cristiani instabili. Sentite molte testimonianze delle persone che vi dicono 

che sono nei sogni o nelle visioni che hanno avuto i loro coniugi; gli altri dopo 
delle profezie e delle rivelazioni; altri ancora dopo dei segni con conferme ecc. E 

queste testimonianze sono spesso così belle da ascoltare, e sembrano sempre 
talmente convincenti che, senza discernimento, giurereste che sono davvero di 

Dio. 
 

Sentite altri pastori stregoni dirvi che prima di sposarsi, avevano ricevuto 

"chiaramente dal Signore" che tale sorella doveva essere loro moglie. Ma quando 
erano andati da questa sorella chiederle la sua mano, la sorella aveva rifiutato 

categoricamente. Ma come avevano ricevuto questo "chiaramente dal 

Signore", hanno continuato a pregare e ad insistere dalla sorella per molti mesi 
e la sorella ha finito per accettare. E vi insegnano che si deve sapere insistere. 

Vi metto in guardia contro questo tipo di testimonianze sataniche costrutte da 
questi stregoni nel mondo delle tenebre. Non cadete nella trappola di imitarli. 

Sappiate che il vero amore non si sforza. Questi stregoni vi dicono che hanno 
ricevuto "chiaramente dal Signore", come se il Signore non aveva niente altro 

da fare che di mostrare loro delle donne. Trattenete che Dio non ha bisogno di 
rivelarvi le mogli. Quando fate la scelta di sposarvi, è voi che fate questa scelta, 

non è Dio che lo fa per voi. E quando volete scegliere il vostro coniuge, è voi che 
scegliete il vostro coniuge, non è Dio. Dio può guidarvi al momento della scelta 

come ci guida ogni giorno in tutto ciò che facciamo. E se usate i metodi di Dio 
sviluppati qui di seguito facendo prova di tutto il discernimento che il Signore ci 

ha dato, non avrete più bisogno di ricevere qualunque cosa chiaramente da Dio 
perché i criteri di scelta secondo Dio sono già sufficientemente chiari. 
 

In definitiva, cari fratelli, sappiate che se già le buone testimonianze non vi sono 
utili per la scelta del vostro coniuge, non saranno le cattive che vi saranno utili. 

Fate anche attenzione a tutti questi libri privi di senso che si intitolano "Come 
conoscere la volontà di Dio per il vostro matrimonio?" e che sono pieni di 

teorie puramente carnali. 
 

2.1.3.2- La scelta via Internet 
 

Satana ha creato, per quelli che amano bene sedurrsi, un'altra grande 
seduzione, la ricerca del matrimonio via Internet. Anche molti demoni chiamati 

cristiani hanno già creato dei siti web e dei forum che chiamano siti di incontri 
dei celibi cristiani. E è su questi forum satanici che gli insensati vanno a cercare 

i loro partner "cristiani". Con questo non avete bisogno di altre prove che viviamo 
la fine dei tempi, non è vero? 
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Abbiamo incontrato alcuni tempi fa un caso di tali matrimoni fatti via Internet la 
cui scelta era stata fata su uno di questi forum matrimoniali satanici che portano 

il nome di forum cristiano. Il marito, "cristiano", era un cristiano divorziato, cioè 
qualcuno che aveva divorziato dopo aver fatto un matrimonio cristiano, e la 

donna, "cristiana molto zelante e molto impegnata nella fede", era una grande 
strega vudù, che, anche lei, prima si era separate di suo primo marito con cui 

aveva avuto una ragazza. E questa piccola bambina che aveva avuta nel suo 
primo matrimonio era anche lei una strega temibile. Una volta che questi due 

"cristiani" si sono sposati dopo il loro incontro su questo forum Internet 
"cristiano", la donna è andata a cercare sua madre, una grande sacerdotessa 

vudù, per installarla nella casa. Quindi c’erano nella casa del povero "cristiano" 
nuovamento risposato, tre grandi streghe temibili: sua nuova moglie, la sua 

nuova matrigna, e la sua nuova figliastra, la figlia di sua nuova moglie. Potete 
immaginarvi in quale trappola questo insensato si è fatto intrappolare. La sua 

casa era diventata un vero laboratorio di satana, controllato da tre grandi 

sacerdotesse del vudù. Sono loro che dettavano tutte le leggi della casa, e l'uomo 
già completamente sotto l'influenza degli incantesimi di queste streghe, era 

diventato uno strumento manipolato a piacimento da questi vampiri. L’inferno 
che credeva fuggire risposandosi precipitosamente dopo il divorzio, era diventato 

un inferno più grande, e questa volta un vero inferno. Viva il forum internet 
matrimoniale "cristiano"! 
 

In definitiva, dovete trattenere che per quanto riguarda la scelta del vostro 
coniuge, se date a Dio il primo posto prima del matrimonio e prima di ogni cosa 

nella vostra vita, vi guiderà al meglio momente a fare la scelta migliore. 
Ma se vi lasciate attirare e spingere dalle vostre proprie avidità, dai vostri 

passioni e dalle vostre concupiscenze della carne, è ovvio che sarete accecati. 
 

2.2- I metodi di Dio 
 

2.2.1- La pazienza 
 

Ciò che porta generalmente i figli di Dio a fare una scelta cattiva è la fretta e la 

mancanza di pazienza. Una volta che cominciano ad ardere credono che basta 
prendere la prima donna che si incontra, o il primo uomo che si presenta, per 

spegnere rapidamente l’incendio. Ciò che dimenticano è che, una volta che 
l'incendio sarà domato, si deve gestire il seguito, che purtroppo è la parte la più 

complicata e anche la più difficile. Attenzione alla precipitazione! È nella 
tranquillità e nel riposo che si ascolta facilmente la voce di Dio. È nella pazienza 

e nella tranquillità che farete la buona scelta. Tutta precipitazione vi recherà 
probabilmente pregiudizio e ogni scelta fatta in fretta è automaticamente una 

scelta cattiva. Non farete mai una buona scelta in fretta. 
 

Ecco dunque ciò che dovete fare; da quando cominciate a risentire la voglia di 

sposarvi, la prima cosa da fare è pregare. Ma invece di pregare come lo fate per 
chiedere a Dio di darvi un coniuge, pregate piuttosto per chiedere a Dio di 

togliere questa concupiscenza della carne che risentite, e di darvi la calma e la 

tranquilità che avete bisogno per servirLo senza ardere fino al giorno in cui vi 
darà un coniuge. Badate a non cadere nella trappola di raccogliere una sfida a 

Dio o addirittura di ribellarvi di fronte a Dio come molti figli di Dio lo fanno quando 
sono scoraggiati. Molto spesso quando i figli di Dio sono stanchi di pregare e di 
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cercare un coniuge, si arrabbiano e dicono a Dio che se in un periodo di tempo 
preciso Dio non dà loro un coniuge, prenderanno qualunque cosa e si 

sposeranno. Trattenete che è nella follia che nascono tali intrighi. Vi incoraggio 
a vincere questi momenti di follia ed a mettere la vostra fede in Dio essendo 

pronto ad accettare la Sua volontà. Non dimenticate che la volontà di Dio è 
sempre la megliore per noi, anche se a prima vista non sembra spesso facile ad 

inghiottire. Che il Dio della pace vi accordi la pazienza e vi preservi da ogni 
disobbedienza e da ogni mormorio! Amen! 
 

2.2.2- Il discernimento 
 

Il Signore, nel Suo amore, ci ha accordato il discernimento che rimane e rimarrà, 

con la pazienza, i soli veri elementi sicuri per fare la buona scelta del buono 
coniuge. Quindi date prova di molto discernimento quando dovete legarvi per la 

vita. Non dimenticate che il vincolo del matrimonio vi lega per tutta la vita. 

Prendete il tempo di meditare bene l’insegnamento sul discernimento, prima di 
fare la scelta del vostro coniuge. Nella pazienza, si esercita più facilmente il 

discernimento. È nella pazienza, con un pò di discernimento che si acchiappano 
tutti gli ipocriti, tutti questi agenti di satana zelanti che si fanno chiamare figli di 

Dio, e che per astuzia si fanno passare per degli agnelli, eppure sono dei veri 
serpenti. È nella pazienza, con un pò di discernimento, che acchiapperete tutte 

queste sirene zelanti, docili e "esemplari" che si infilano a mezzo del popolo di 
Dio, e che si fanno chiamare sorelle e principesse, eppure sono delle vere vipere. 

Sappiate che le chiese oggi sono per la maggior parte riempiti dei serpenti, delle 
sirene e degli altri spiriti satanici che ci trovano rifugio. Vi invito ancora ad 

esaminare bene l'insegnamento sul discernimento e a dare prova di molto 
pazienza e vigilanza fino al momento in cui le cose sono bene chiare. Ora che i 

diversi metodi di scelta sono stati bene esaminati, vi darò alcuni altri consigli per 
fare una buona scelta. 
 

2.3- Consigli 
 

Questi consigli verterà da un lato sulle categorie di persone da non considerare 
quando si deve scegliere il vostro coniuge, e dall’altro, sulle categorie di persone 

da evitare o da esaminare bene prima di prendere in considerazione quando fate 
la vostra scelta. 
 

2.3.1- Categorie di persone da non considerare 
 

2.3.1.1- I pagani 
 

Il Signore non accetta un matrimonio tra un cristiano ed un pagano. Dio ha 
sempre messo in guardia il Suo popolo contro le donne straniere, e tutti quelli 

che hanno scelto di disubbidire a Dio ne hanno subito le conseguenze. "Non vi 
mettete con gli infedeli sotto un giogo diverso, perché quale relazione c'è tra la 

giustizia e l'iniquità? E quale comunione c'è tra la luce e le tenebre? E quale 
armonia c'è fra Cristo e Belial? O che parte ha il fedele con l'infedele? E quale 

accordo c'è tra il tempio di Dio e gli idoli? Poiché voi siete il tempio del Dio 

vivente, come Dio disse: "Io abiterò in mezzo a loro, e camminerò fra loro; e 
sarò il loro Dio, ed essi saranno il mio popolo"." 2corinzi 6:14-16 "La moglie è 

vincolata per legge per tutto il tempo che vive suo marito; ma se il marito muore, 
essa è libera di maritarsi a chi vuole, purché nel Signore." 1Corinzi 7:39. 
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Non dovete da nessuna parte considerare un pagano come qualcuno che può 
diventare il vostro coniuge. Non cadete nella trappola degli stregoni che vi dicono 

che si sposano con i pagani con l’obiettivo di conquistare questi pagani al 
Signore, come se questo fosse una garanzia. Sanno ciò che fanno. Sanno già 

che sono dall'inferno e che non hanno più niente da perdere o da vincere. Non 
imitateli! Non tentate mai di sposare un pagano col pretesto che diventerà 

cristiano. La conversione di una persona a Cristo non dipende mai da noi, ed è 
qualcosa di imprevedibile. Non è facile sapere in anticipo chi crederà in Dio e chi 

non crederà; e il matrimonio non è un divertimento. Già tra i veri Cristiani, il 
matrimonio non è facile da vivere, quindì non è con uno pagano o un supposto 

futuro cristiano che sarà facile. 
 

Ci sono anche dei seduttori che promettono il matrimonio ai pagani a condizione 

che questi credano in Dio. Non cadete mai in queste piccole trappole degli 
stupidi. Se una persona sa che l'unica cosa da fare per sposarsi è di convertirsi, 

non gli costerà nulla di far finta di essere convertito e di farsi passare per un 

figlio di Dio per il tempo che gli è necessario per ottenere il suo desiderio. Non 
avete bisogno di essere molto intelligenti per capire questo. Sappiate che i 

partner pagani sono una trappola per voi. Guardiamo insieme questi esempi 
biblici: 
 

"Ma il re Salomone, oltre la figlia del Faraone, amò molte donne straniere, 
moabite, ammonite, idumee, sidonie e hittee, appartenenti ai popoli di cui 

l'Eterno aveva detto ai figli d'Israele: "Voi non vi unirete in matrimonio con 
loro, né essi con voi, perché essi faranno certamente volgere il vostro 

cuore verso i loro dèi". Ma Salomone si uní a tali donne per amore ... Cosí, 
quando Salomone fu vecchio, le sue mogli fecero volgere il suo cuore verso altri 

dèi; e il suo cuore non appartenne interamente all'Eterno, il suo DIO, come il 
cuore di Davide suo padre." 1Re 11:1-2,4. 
 

"Achab, figlio di Omri, fece ciò che è male agli occhi dell'Eterno piú di tutti quelli 

che lo avevano preceduto. Inoltre, come se fosse stata per lui un'inezia il seguire 
i peccati di Geroboamo figlio di Nebat, prese in moglie Jezebel, figlia di 

Ethbaal, re dei Sidoni, e andò a servire Baal e a prostrarsi davanti a lui." 
1Re 16:30-31. 
 

2.3.1.2- I membri della famiglia carnale 
 

In alcune tradizioni, gli uomini sono ancora autorizzati a sposare i parenti 

prossimi, cioè i membri della famiglia più o meno lontana. Sappiate che davanti 
al Signore questo non è più permesso. Il tempo dove un uomo poteva sposare 

una donna della sua famiglia o della sua famiglia prossima è passato. Evitate di 
costruire la vostra coppia sull’incesto. Non è perché siete legalmente sposati che 

il vostro peccato cambierà il suo nome o non sarà più un peccato affatto. 
 

2.3.1.3- I colli imballati 
 

Intendo per colli imballati tutte queste donne che i genitori cercano molto spesso 

per i loro figli che si trovano nei paesi stranieri. Gli uomini non devono accettare 
questo tipo di moglie che si invia loro come un collo da un altro paese. Non mi 

stancherà mai di ricordarvi che il matrimonio è estremamente delicato e per ciò 
ognuno deve conoscere molto bene un partner prima di accettarlo come coniuge. 
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Quindi non accettate più questo tipo di moglie che i genitori cercano per voi in 
un’altro paese. Anche le donne non devono più lasciarsi inviare come pacchi 

postali. 
 

2.3.1.4- Le Jezebel 
 

La riuscita del matrimonio essendo basato sulla sottomissione della donna, è 

imperativo di fuggire le donne insubordinate e ribelli. Con tali donne il 
matrimonio non funzionerà mai. E se il matrimonio funziona, funzionerà a 

detrimento del servizio di Dio, cioè che l'uomo, per dare l'impressione di avere 
un matrimonio che funziona, dovrà disprezzare Dio e le direttive di Dio e 

trascorre il tempo a fare la volontà della Jezebel. "... E le risse della moglie sono 
come un gocciolare incessante." Proverbi 19:13 "E' meglio abitare in un deserto, 

che con una donna litigiosa e irritante."  Proverbi 21:19 "Un gocciolare incessante 
in un giorno di gran pioggia e una donna litigiosa si rassomigliano." Proverbi 

27:15 "E' meglio abitare sull'angolo di un tetto che in una casa condivisa con 

una moglie litigiosa." Proverbi 25:24. 
 

2.3.1.4.1- Che cos'è una Jezebel? 
 

Per capire meglio questo carattere di Jezebel, vi invito a leggere con me la storia 

di questa figlia del re dei Sidoni in 1Re 21:1-26. 
 

"Dopo queste cose avvenne che Naboth di Jezreel aveva in Jezreel una vigna 
vicina al palazzo di Achab re di Samaria. Cosí Achab parlò a Naboth e gli disse: 

"Dammi la tua vigna per farne un orto, perché si trova vicina alla mia casa. In 
cambio ti darò una vigna migliore o, se preferisci, ti darò l'equivalente in denaro". 

Ma Naboth rispose ad Achab: "Mi guardi l'Eterno dal cederti l'eredità dei miei 
padri"!". Perciò Achab tornò a casa sua triste e adirato per la risposta che Naboth 

di Jezreel gli aveva dato: "Non ti cederò l'eredità dei miei padri!". Si gettò sul 
suo letto, volse la faccia da un lato e non volle prendere cibo." 1Re 21:1-4. 
 

"Allora Jezebel, sua moglie, venne da lui e gli disse: "Perché hai lo spirito cosí 
contristato e non mangi?". Egli le rispose: "Perché ho parlato a Naboth di Jezreel 

e gli ho detto: "Cedimi la tua vigna per denaro o, se preferisci, ti darò un'altra 

vigna in cambio". Ma egli mi ha risposto: "Non ti cederò la mia vigna!"". Allora 
sua moglie Jezebel gli disse: "Non sei tu che regni ora sopra Israele? Alzati, 

prendi cibo e il tuo cuore si rallegri; la vigna di Naboth di Jezreel te la farò avere 
io". Cosí ella scrisse alcune lettere a nome di Achab, le sigillò col suo sigillo e le 

mandò agli anziani ed ai notabili che abitavano nella stessa città con Naboth." 
1Re 21:5-8. 
 

"Nelle lettere scrisse cosí: "Bandite un digiuno e fate sedere Naboth in prima fila 
davanti al popolo; ponetegli di fronte due scellerati che depongano contro di lui, 

dicendo: "Tu hai bestemmiato DIO e il re"; poi conducetelo fuori, lapidatelo e 
così muoia". La gente della città di Naboth, gli anziani e i notabili che abitavano 

nella sua città fecero come Jezebel aveva mandato loro a dire, come era scritto 

nelle lettere che ella aveva loro inviato. Bandirono il digiuno e fecero sedere 
Naboth davanti al popolo. Poi vennero due scellerati che si sedettero di fronte a 

lui; e questi scellerati deposero contro Naboth davanti al popolo dicendo: 
"Naboth ha maledetto DIO e il re". Quindi lo condussero fuori della città e lo 
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lapidarono con pietre; cosí egli morì. Poi mandarono a dire a Jezebel: "Naboth è 
stato lapidato ed è morto"." 1Re 21:9-14. 
 

"Quando Jezebel venne a sapere che Naboth era stato lapidato ed era morto, 

disse ad Achab: "Lèvati e prendi possesso della vigna di Naboth di Jezreel, che 
egli rifiutò di darti per denaro, perché Naboth non vive piú ma è morto". Come 

Achab udí che Naboth era morto, si levò e scese a prendere possesso della vigna 
di Naboth di Jezreel." 1Re 21:15-16. 
 

"Allora la parola dell'Eterno fu rivolta ad Elia, il Tishbita, in questi termini, 

dicendo: "Lèvati e scendi incontro ad Achab, re d'Israele, che sta in Samaria; 
ecco, egli è nella vigna di Naboth, dove è sceso a prenderne possesso. Gli 

parlerai in questo modo: Cosí dice l'Eterno: "Prima hai ucciso un uomo e poi ne 
hai usurpato la proprietà". Quindi gli dirai: Cosí dice l'Eterno: "Nel medesimo 

luogo dove i cani hanno leccato il sangue di Naboth, i cani leccheranno" anche il 
tuo stesso sangue"". Achab disse ad Elia: "Mi hai dunque trovato, o mio 

nemico?". Elia rispose: "Sí, ti ho trovato, perché ti sei venduto per fare ciò che 
è male agli occhi dell'Eterno. Ecco, io farò venire su di te la sventura, spazzerò 

via i tuoi discendenti e sterminerò della casa di Achab ogni maschio, schiavo o 
libero in Israele. Renderò la tua casa come la casa di Geroboamo, figlio di Nebat, 

e come la casa di Baasha, figlio d'Ahijah, perché tu mi hai provocato ad ira e hai 
fatto peccare Israele. Anche riguardo a Jezebel l'Eterno parla e dice: "I cani 

divoreranno Jezebel sotto le mura di Jezreel". Quelli di Achab che moriranno in 

città saranno divorati dai cani, quelli invece che moriranno nei campi saranno 
divorati dagli uccelli del cielo". In verità non ci fu mai alcuno che si vendette 

a fare ciò che è male agli occhi dell'Eterno come Achab, perché era 
sospinto da sua moglie Jezebel. Egli si comportò in modo abominevole, 

andando dietro agli idoli, come avevano fatto gli Amorei che l'Eterno aveva 
scacciato davanti ai figli d'Israele." 1Re 21:23-26. 
 

Quindi Jezebel è questo spirito di insubordinazione, di ribellione e di malvagità 

che dirige molte donne agenti di satana. Quindi le Jezebel non si sottomettono 
mai, né a Dio, né agli uomini. Sono delle donne animate da uno spirito di 

dominazione, di rivolta, di ribellione, di insubordinazione, di malvagità. Dalla loro 
potenza satanica riescono sempre a sottomettere i loro mariti e a portarli a fare 

la loro volontà invece di fare quella di Dio. Così spingono i loro mariti a ribellarsi 
contro Dio e ad essere ridicoli e davanti a Dio e davanti agli uomini. 
 

Trattenete che questo spirito di malvagità, di dominazione, di rivolta, di ribellione 

e di insubordinazione che guida queste donne, è uno spirito di stregoneria. 
Quindi non aspettate più altre prove della stregoneria per capire che queste 

donne sono streghe. Tutti questi frutti che ho appena citato, la malvagità, la 
dominazione, la rivolta, la ribellione e l’insubordinazione, sono dei frutti della 

stregoneria. È possibile che un elemento come la malvagità non apparisce perché 
alcune sanno nascondere la loro malvagità, e dare alla gente l'impressione che 

sono delle donne molto gentili. Ma gli altri frutti che portano vi aiutano a 

riconoscerle. Sono delle donne che mentono anche in presenza di Dio. Alcune 
sanno mascherarsi, e farsi passare per delle vere cristiane. Ma con un pò di 

discernimento, finirete sempre per acchiapparle. Si sentono sempre meno a 
proprio agio nelle cose di Dio, e sono troppo legate alle cose della terra e alle 
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invidie del mondo. Trascorrono sempre il loro tempo a spingere i loro mariti 
contro Dio, contro gli uomini di Dio, e contro la Chiesa di Dio. Questo è il motivo 

per cui gli uomini che sposano le Jezebel sfuggono raramente all’inferno. Quindi 
fate attenzione quando dovete scegliere una donna. "Achab riferí a Jezebel tutto 

ciò che Elia aveva fatto e come aveva ucciso con la spada tutti i profeti. Allora 
Jezebel inviò un messaggero a Elia per dirgli: "Gli dèi mi facciano cosí e anche 

peggio, se domani a quest'ora non avrò fatto di te come uno di loro"." 1Re 19:1-
2. 

 
2.3.1.4.2- Il fenomeno Jezebel 

 

Vorrei condividere con voi questo piccolo aneddoto: In un’assemblea cristiana, 

un pastore che criticava l’ampiezza del fenomeno Jezebel nelle assemblee 
cristiane, aveva deciso di riflettere su questo soggetto, cioè su come sradicare 

questo male, se ciò fosse possibile. Durante una grande riunione, questo pastore 
aveva dunque chiesto a tutti gli uomini che erano dominati dalle loro mogli di 

spostarsi dai loro sedili, per mettersi in un'altra fila che aveva liberata per 
l'occasione. È stato il primo ad andare a mettersi in questa fila degli uomini 

dominati dalle loro mogli, e dopo di lui, tutti gli altri uomini sposati 

dell’assemblea l’avevano seguito in questa fila eccetto un solo. Alla fine della 
riunione, questo pastore e gli altri anziani si sono concertati per trovare una 

soluzione a questo problema e avevano trovato meglio incontrare l'unico uomo 
sposato dell’assemblea che non si era spostato dal suo sedile, per chiedergli 

quale era veramente la sua ricetta, e come fa per controllare sua moglie, e per 
evitare di essere dominata da essa. 
 

Quindi avevano concluso di incontrare questo fratello "fortunato". Da quando lo 

hanno incontrato, gli hanno chiesto di condividere con loro la sua ricetta. L’unico 
fratello sposato che che non si era alzato dal suo sedile, gli ha risposto allora che 

non aveva di ricetta, contrariamente a ciò che i suoi compagni del ministerio 
credevano. Li ha sorpresi rivelandoli che il suo caso era peggiore del loro caso, 

spiegando la ragione per cui non si era alzato dal suo sedile. Poi ha rivelato loro 
che da quando il pastore aveva lanciato l’appello agli uomini vessati dalle loro 

mogli di alzarsi, sua moglie l’aveva minacciato con lo sguardo cosi per dire che 
se tentava di alzarsi, ne pagherebbe il prezzo. Quindi era sotto una forte 

minaccia, e tremando che "quest’unico fratello fortunato" non si era alzato. 
Questa storia vi dà un'idea di come satana ha riuscito, attraverso i suoi agenti 

le Jezabel, a mantenere prigionieri migliaia di uomini nei vincoli del matrimonio 

compresi i servitori di Dio. Quindi non siate più sorpresi che tutti questi pastori 
che conoscete, siano squalificati del titolo di anziano. Hanno per la maggior parte 

di loro delle donne ribelli e insubordinate, cioè delle vere streghe. Quindi non si 
può aspettare molto da loro. 
 

Quindi approfitto per lanciare un appello ai giovani non sposati che hanno il 

desiderio di servire Dio. Sappiate che se cadete nella trappola di sposare una 
Jezebel, il vostro ministero è annullato. Quindi se avete l’intenzione di sposarvi, 

prendete tutto il tempo necessario per fare una buona scelta. Quando sposate 
una Jezebel, siete quasi sicuri di ritrovarvi in inferno. Poiché le Jezebel hanno 

tutto ciò che occorrono per distogliere gli uomini dalla via di Dio. Sono uno 
strumento molto efficace nelle mani di satana. Fate attenzione! 
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2.3.1.5- Le donne che chiedono la mano degli uomini 
 

Sappiate che le donne che hanno il corragio di chiedere la mano degli uomini, 

sono delle streghe. Fate bene attenzione! Lo stesso vale per le donne che 
chiedono la mano degli uomini in modo indiretto, o per interposta persona, o con 

l’astuzia, come quelle che si presentano agli uomini e li seducono con i sogni o 
le visioni che avrebbero ricevuti concernente una qualsiasi unione tra loro. È il 

caso delle donne che vengono a vedervi per dirvi che hanno avuto un sogno, o 
una visione, o anche una rivelazione che dovete sposarle. Non cadete mai nella 

trappola di queste streghe, lo rimpiangerete tutta la vostra vita. 
 

Se siete di quelli che trascorrono il tempo a contestare, e che amano vedere 

prima di accettare, sentitevi liberi di disprezzare questi insegnamenti. Lo 
capirete un giorno. Per voi che siete già sposati, se è la vostra donna che vi 

aveva chiesto la mano, sappiate ora che avete una strega a casa se non lo 

sapevate ancora. Quindi non siate più sorpresi delle sue opere che sono già ben 
visibili in casa vostra, e che lo saranno di più. 
 

Alcuni anni fa, ho fatto la conoscenza di uno sfortunato pastore, che era caduto 
nella trappola di una di queste streghe, che per di più era madre di molti bambini. 

Dopo aver ascoltato l’insegnamento che avevo dato sul matrimonio, è venuto a 
vedermi, e durante le nostre conversazioni mi aveva confermato che si trovava 

in uno dei casi che avevo citati nell’insegnamento. È sua moglie, già madre di 
molti bambini, che gli aveva chiesto la mano, con una furbizia satanica bene 

organizzata, fabbricando dei sogni e delle rivelazioni indicando che doveva 
essere suo marito, sogni e rivelazioni che poi erano stati confermati dal loro 

pastore principale d’allora. Da quando mi aveva rivelato questo, avevo avuto le 
lacrime negli occhi, perché vedevo quale zelo questo pastore aveva, e quale 

desiderio aveva per servire Dio nella verità. Ma sapevo che con una strega della 
tempra di quella che aveva come moglie, non potrebbe fare nulla. Sapevo che il 

suo zelo e il suo impegno dovevano spegnersi progressivamente, perché con una 

donna strega, non si può mai servire Dio nella verità, perciso bene, mai. 
 

Finalmente il Signore mi aveva portato a capire che questa moglie del pastore e 
le sue figlie partorite prima del matrimonio che erano anche streghe facevano 

parte di quelli che guidavano la stregoneria in questa chiesa. Con gli altri stregoni 

dell’assemblea, operavano liberamente, ed è anche nella casa di questo pastore 
che le riunioni e gli incontri dei stregoni avevano luogo. Tuttavia ho condiviso 

tutto questo con mio povero fratello pastore, ma sapendo che il suo caso era un 
caso disperato perché c’era davvero alcuna vera soluzione in vista. E oggi il 

seguito è ciò che era prevedibile. 
 

2.3.1.6- Le ragazze che dicono di no e poi tornano sulla loro decisione 
 

Gli uomini saggi devono fare attenzione alle ragazze che dicono di no alle loro 
proposte di matrimonio, e che poco tempo dopo tornano sulla loro decisione e 

dicono di sì. Sappiate che dietro questo tipo di voltafaccia si nasconde ciò che 
ignorate. Non fatevi abbindolare! Vi ricordo ancora che il vero amore non si 

sforza. A tal scopo, consiglio alle donne giovani che non sono ancora pronte a 
pronunciarsi quando si chiede loro la mano, di domandare ai loro compagni di 

lasciare loro un pò di tempo di riflessione e di preghiera prima di pronunciarsi 
invece di dire di no per volere dire dopo di sì. 
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2.3.1.7- Gli uomini che "gioccano al lotto" 
 

Le donne non devono mai accettare gli uomini che chiedono la mano di molte 

donne allo stesso tempo. Ci sono dei casi dei cosiddetti fratelli che chiedono la 
mano di molte sorelle della stessa assemblea allo stesso tempo. Sappiate che 

tali uomini sono degli stregoni e non dei fratelli. Sono degli agenti di satana che 
sono lì per aizzare le sorelle le une contro le altre. Dovete fuggire tali demoni. 

Propongono il matrimonio a molte sorelle allo stesso tempo come se stessero 
giocando al lotto. Talvolta molte sorelle cadono nella trappola di questi demoni 

ed accettano la loro proposta, e poi questi prendono il loro tempo per divertirsi 
e scegliere tra tutte queste donne quella che appaga meglio l’avidità dei loro 

occhi. Questi cani sono lì per opporre le sorelle le une alle altre e portarle a 
odiarsi, a litigare, ed a detestarsi a vicenda. Alcuni di questi mostri rompono 

talvolte il loro fidanzamento con una sorella senza alcuna ragione, per andare 
rapidamente a chiedere la mano ad un’altra sorella che si presenta 

nell’assemblea. Trattenete che tutti questi sedutori sono dei demoni. Se cadete 

nelle loro trappole, lo rimpiangerete. E se conoscete dei cosiddetti fratelli che si 
sono comportati in questo modo saprete ora che sono in realtà: dei demoni. 
 

Permettetemi di darvi quest’altro esempio, per mostrarvi fino a che punto le 
chiese sono diventate un vero marciume oggi. Si tratta del caso di un cosiddetto 

fratello che, per di più, era un futuro pastore in formazione in un’istituto biblico. 
Egli aveva una volta chiesto la mano di una cosiddetta sorella, e quest'ultima 

aveva rifiutato. Questa strega aveva rifiutato questa proposta perché cercava gli 
uomini giovani "più allettanti" dell’assemblea. Quando dopo un paio di anni e 

nonostante tutte le sue tecniche di seduzione non ha avuto alcuno dei fratelli 
giovani che cercava, è ritornata da questo futuro pastore che, nel frattempo, si 

era già fidanzato ufficialmente con un’altra sorella giovane, e doveva sposarsi 
dopo la sua uscita dalla la scuola biblica. Da quando questo demone futuro 

pastore è stato contattato da questa strega, ha rotto il suo fidanzamento già 
ufficiale, per ritornare da questa strega che aveva rifiutato categoricamente la 

sua proposta alcuni anni fa. Questo non ha impedito che si celebra il matrimonio 
di questi due demoni nella chiesa, e questo non ha neanche impedito che questo 

demonio futuro pastore diventi un pastore, e percorra tutte le tappe per 

diventare un super grande pastore. Alleluia! Ecco la vera seduzione! 
 

2.3.1.8- I divorziati 
 

Nell’insegnamento sul rimatrimonio, ho menzionato alcuni casi di divorzio che 

potrebbero essere esaminati in vista di autorizzare o no, un eventuale 

rimatrimonio. Ma fate molto attenzione, perché questi casi sono estremamente 
rari, e non sono facili da stabilire. Con il vago che circonda spesso alcuni problemi 

che sono all’origine dei divorzi, da un lato, e la mancanza di sincerità dei 

divorziati, d'altra parte, questi casi sono sempre dei casi delicati. Quindi fareste 
meglio di essere prudenti. Non prendete il rischio di trascorrere tutta la vostra 

vita nell’ adulterio. E per gli uomini di Dio che devono esaminare i problemi dei 
divorzati, sappiate che molti divorziati amano sempre dimostrare che sono bene, 

e che il problema viene dall’altro partner. Non cadete mai nella trappola di dare 
ragione al primo che perora la propria causa senza riflettere. "Il primo a perorare 

la propria causa sembra che abbia ragione; ma viene poi l'altro e lo esamina." 
Proverbi 18:17. 
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2.3.1.9- I nuovi convertiti 
 

Sarebbe insensato da parte vostra di considerare i nuovi convertiti quando 

pensate al matrimonio. È dopo molto tempo trascorso nella verità che si diventa 
Cristiani. È quando le persecuzioni e le difficoltà arrivano, che si riconosce il 

Cristiano. E sono numerosi quelli che ritornano nel mondo dopo la prima prova. 
Basta guardare intorno a voi. Molti di quelli che chiamavate fratelli o sorelle sono 

ritornati oggi nel mondo. Supponete per un momento che aveste sposato uno di 
loro. Dove sareste adesso? Vi ritrovereste ora in un matrimonio misto, cioè in 

un matrimonio con un partner cristiano e l’altro pagano mentre vi siete sposati 
essendo tutti i due cristiani. 
 

E anche se avete il privilegio di conoscere la verità e di vivere nella sana 

dottrina del Signore Gesù Cristo, non agitatevi e non fate nulla in fretta. 
Sono anche numerosi quelli che pretendono di aver accettato la sana dottrina e 

che si infilano a mezzo dei fratelli facendo finta in pubblico di vivere come dei 
veri fratelli. Talvolta è dopo molti mesi e anche molti anni che li acchiappate. 

Una volta di più capite perché i soli metodi di scelta venendo da Dio, sono la 
pazienza e il discernimento. Tutt’altro metodo, fosse anche molto chiaro, è un 

vero pericolo per voi. 
 

2.3.1.10- I partner le cui madri sono delle streghe 
 

Per voi che siete nella fede un pò di tempo fa, e che avete conoscuto Dio nella 

follia, avete già capito come me, che questi "begli" insegnamenti "molto 
benedicenti" che avevamo ricevuto quando avevamo creduto, erano solo delle 

belle storie ben concepite, facili da raccontare, e piacevoli alle orecchie. Tra 
queste storie avete, una che ci diceva che da quando una persona crede in Dio, 

non soffre più di niente, tutti i legami sono rotti sulla sua vita, tutte le maledizioni 
che pesavano sulla sua vita sono annullate, ogni influenza di satana sulla sua 

vita diventa nulla e così via. E anche se non si insegnava alla gente come devono 
confessare i loro peccati prima di prendere il loro battesimo, le si dava comunque 

la speranza che tutto era già in ordine nella loro vita. La realtà è purtroppo 
diversa da questa bella favola che ci si aveva racontata. I legami spirituali sulle 

nostre vite non si rompono in modo automatico come lo si penseva, e molti altri 

fattori difficilmente spiegabili entrano spesso in gioco, quando si comincia ad 
esaminare alcuni casi. Trattenete cari fratelli, che le leggi spirituali sono al di là 

della nostra logica, e le leggi del cielo difficili da comprendere. 
 

Benché i vincoli familiari vadano generalmente dai genitori ai bambini, i veri 

vincoli si stabiliscono piuttosto dalla madre ai bambini. E i vincoli i più difficili da 
rompere, sono i vincoli della madre, o della linea materna. Lo stesso vale per la 

stregoneria. Da allora in poi, benché i padri stregoni siano talvolta in grado di 
trasmettere attraverso l’iniziazione la stregoneria ai loro figli, le madri quanto a 

loro, quando sono delle streghe, non fanno troppo sforzo per trasmettere i loro 
vincoli ai loro bambini. Questi vincoli si stabiliscono quasi automaticamente. 

Quindi, la stregoneria si trasmette generalmente dalla madre ai bambini. Così, 

prima di accettare un partner la cui madre è strega, si deve assicurarsi che 
questo caso sia un caso eccezionale, cioè un caso in cui il vincolo per un motivo 

o per un’altro non si è stabilito. E poiché non sarete in grado di confermare 
questo, è meglio essere prudenti. 
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2.3.1.11- Le persone non liberate 
 

Non prendete il rischio di accettare come partner le persone non ancora liberate, 

perché non sapete il motivo per cui non sono ancora state liberate, e non sapete 
neanche se saranno liberate e se sì, quando. I problemi spirituali hanno dei radici 

talvolta lontani talvolta più nascosti di quello che pensate. Fuggite la seduzione! 
 

Ho incontrato dei cosiddetti cristiani e anche dei cosiddetti pastori che vanno fino 
a sposare le malate mentali col pretesto che hanno anche accettato Gesù, e che 

potranno essere liberate un giorno. Ci sono anche dei seduttori che sposano 
volontariamente le sirene, pretendendo che le libereranno. È il caso di questo 

dirigente di un’assemblea pentecostale, che aveva sposato volontariamente una 
donna sirena, che diceva di sé stessa che era una sirena. Questa sirena non 

poteva sopportare i momenti di preghiera, e cadeva a quasi ogni riunione di 
preghiera. Tutto questo non ha impedito questo demonio dirigente a ostinarsi ed 

a sposarla. 
 

Non vi preoccupate quando vedete i cosiddetti cristiani illuminati ostinarsi fino a 

questo punto, cari fratelli. Sono dei demoni, sono delle persone che non potete 

salvare. L'inferno essendo per loro, ci vanno senza preoccuparsi. E satana li 
utilizza in questo modo per sedurre i figli di Dio, per far credere agli figli di Dio 

che tali follie sono autorizzate. Non cadete mai in questa trappola. Questo è il 
motivo per cui tutto ciò che spaventa i veri figli di Dio, non dice loro nulla. Per 

loro fuggiamo le sirene perché non abbiamo la potenza per liberarle o perché ci 
manca la fede. E poiché hanno troppo potenza e una fede molto grande, le 

liberano per noi. Alleluia! Fuggite la seduzione! Consiglio anche alle persone che 
non sono ancora liberate, di non avventurarsi nel matrimonio. È meglio per loro 

lottare finché ottengano prima la loro liberazione. 
 

2.3.1.12- I demoni profeti 
 

Da quando qualcuno si presenta a voi e tiene il linguaggio del tipo "Dio mi ha 

detto che sei mia moglie" o "Dio mi ha detto che sei mio marito", sappiate 
immediatamente che siete di fronte ad un agente di satana. Non perdete mai il 

minimo secondo a riflettere su tali sciocchezze. E se eravate fidanzati con le 
persone che si sono comportate in questo modo per avervi come fidanzato, 

rompete questo legame il più presto possibile. Se cadete negli incantesimi di 
questi stregoni, lo rimpiangerete tutta la vostra vita. Questo è un altro elemento 

di discernimento che vi dò. Sappiate che tutte queste persone che, per sposarsi, 

vanno dalla loro preda dicendole: "Dio mi ha detto che sei mia moglie" o "Dio mi 
ha detto che sei mio marito", sono dei veri stregoni. Tenetevi lontano da questi 

serpenti. E per voi che siete già sposati, se è dopo tali propositi che vi siete 
sposati, vi sareste già arresi all’evidenza che avevate sposato un agento di 

satana. Altrimenti le sue opere saranno da ora in poi più chiare per voi. 
 

Molti di coloro che sono attualmente divorziati, si erano sposati in seguito a 

questo tipo di profezia satanica: "Dio mi ha detto che sei mia moglie", "Dio mi 

ha rivelato chiaramente che sarà mia moglie", "Diversi fratelli e diverse sorelle 
ne hanno avuto la conferma", "Anche alcuni anziani hanno avuto le conferme 

che sei la scelta di Dio per me", ecc. E quando questi serpenti vogliono divorzare, 
dimenticano che Dio aveva detto, dimenticano che Dio aveva rivelato 
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chiaramente, dimenticano che molti fratelli e molte sorelle ne avevano avuto la 
conferma, dimenticano che anche alcuni anziani avevano avuto delle conferme 

che la loro scelta era di Dio, ecc. 
 

Approffito per segnalarvi qui che questi stregoni sono in grado, dai loro 

incantesimi, di portare alcuni fratelli e alcune sorelle, e anche talvolta alcuni 
dirigenti, a ricevere delle conferme che crederanno venire da Dio. Questo è la 

ragione per cui il Signore ha scelto di non intervenire mai nella scelta del coniuge 
dai sogni, dalle visioni, dalle profezie, dalle rivelazioni, e da altre conferme come 

l’ho spiegato sopra. È sul discernimento che i dirigenti delle chiese devono basare 
la loro approvazione delle scelte del coniuge che vengono presentate loro. Anche 

per il caso dei dirigenti che vogliono sposarsi, si deve evitare tutta precipitazione. 
 

Tutte queste persone che vi chiedono la mano intimidendovi dalle parole "Dio mi 

ha detto", "ho avuto una rivelazione", "ho avuto un sogno", ecc. sono degli 

agenti di satana. Trattenete cari fratelli, che Dio non può discutere la scelta del 
vostro coniuge con qualcun altro come se la vostra opinione non contasse. Non 

lasciate mai gli incantesimi di questi demoni avere degli effetti su di voi. 
 

L'ultima volta ho seguito questo teatro che vorrei condividere con voi. Durante 

una riunione di preghiera come i figli di Dio ne organizzano ogni volta, un 
apprendista stregone si è alzato nel bel mezzo della preghiera, e ha cominciato 

a profetizzare. Si è agitato come sanno bene farlo, e ha detto ad alta voce: "Così 
dice il Signore, la sorella chiamata una tale sarà mia moglie". E questa sorella 

che era mirata dagli incantesimi del piccolo serpente era presente. Si è alzata 
subito e ha rinviato la palla gridando ad alta voce: "Così dice il Signore, non sarò 

tua moglie." Il mostro è stato totalmente confuso. 
 

Benché questa sorella abbia avuto il coraggio di chiudere la bocca a questo 

stregone, dovete trattenere che la procedura che ha usata non era buona. Poiché 
se siamo autorizzati a "rispondere allo stolto secondo la sua stoltezza perché 

non creda di essere saggio", non ci è permesso di bestemmiare. Non dobbiamo 

mai usare il nome dell’Eterno invano. Quindi dovete sapere chiudere la bocca a 
questi serpenti ed annullare dunque i loro incantesimi, ma tuttavia senza cadere 

nella trappola di bestemmiare di fronte a Dio. E quando il Signore espone questi 
serpenti, come è stato il caso in questo esempio, li cacciate dall’assemblea senza 

perdere il minimo minuto. 
 

2.3.2- Categorie di persone da evitare 
 

Quando parlo di categorie delle persone da evitare, questo non ha niente a che 

fare con la gente che non si deve sposare. Vorrei solo richiamare la vostra 
attenzione sul fatto che tali casi devono essere attentamente esaminati prima di 

una qualsiasi considerazione. Consiglio ai servitori di Dio di fare molto 
attenzione, e di prendere tutte le precauzioni possibili quando devono celebrare 

i matrimoni in cui uno dei partner fa parte di queste categorie. 
 

2.3.2.1- I vedovi e le vedove 
 

Prima di accettare di sposare un vedovo o una vedova, ci vuole tempo per capire 

ciò che è accaduto nel primo matrimonio. Le cose non accadono sempre come 
lo pensate o come velo si riportano. So che ci sono molti veri casi, cioè i casi dei 
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fratelli e delle sorelle innocenti che hanno avuto la sfortuna di perdere il loro 
partner. È senza inquietudine che potete sposare tali persone. Ma dovete 

rassicurarvi che si tratta veramente di un vero caso prima di impegnarvi. So 
anche che ci sono molti casi non chiari, dei casi di stregoneria in cui il secondo 

partner rimasto vivo è coinvolto. Dovete fare molto attenzione con tali casi, 
altrimenti rischiate di essere la prossima vittima. Anche i pastori devono badare, 

quando hanno a che fare con dei casi di matrimonio coinvolgendo i vedovi e le 
vedove, a ben esaminare il caso pima di dare la loro approvazione per la 

celebrazione. 
 

2.3.2.2- Gli uomini meno anziani 
 

Non è consigliato alle donne di sposare degli uomini meno anziani di loro. Il 

problema dell’insubordinazione della donna o della subordinazione dell'uomo si 
pone molto spesso, ed è sempre molto probabile che tali matrimoni diventino un 

abominio davanti a Dio, cioè un matrimonio in cui c’è inversione di ruolo. 
 

2.3.2.3- Le donne piu anziane 
 

Gli uomini non devono sposarsi con le donne più anziane. È un rischio molto 
grande. Questo tipo di matrimonio è da sconsigliare. Il pericolo è come l’abbiamo 

appena detto, quello dell’insubordinazione della donna che, anche quando è 
meno anziana, non trova già facile di sottomettersi. E fare un matrimonio in cui 

lo spirito di Jezebel regnerà, significa prepararsi per l'inferno. Tali matrimoni 
potevano riuscire se la donna, nonostante la sua età elevata, si sottometteva e 

riconosceva il suo posto di moglie. 
 

2.3.2.4- Le donne che hanno bambini 
 

Ci sono due categorie di donne che hanno bambini da considerare: le vedove, e 

le ragazze madri, cioè le donne che hanno avuto i loro bambini nel mondo senza 

essere sposate. Il caso delle vedove è più semplice, ma il caso delle donne che 
hanno avuto i loro bambini nel mondo è spesso un problema. E il problema si 

pone comunemente al livello dei bambini che sono sopposti diventare i vostri 
bambini, mentre i padri naturali sono ancora viventi e possano in ogni momento 

esercitare il loro diritto di genitore su questi bambini. Sono generalmente dei 
casi che creano dei seri problemi alle coppie. Dovete evitare di lanciarvi in tali 

seccature. Impegnatevi in tali relazioni solo quando siete sicuri di non ritrovarvi 
in questo pantano. Lo stesso vale per gli uomini che hanno già dei bambini. Le 

donne che vogliono sposarli devono tenerne conto. Accettate un uomo che ha 
già dei bambini solo quando siete sicure che questo non vi creerà dei problemi. 

Assicuratevi che siate in grado di gestire la situazione senza che questo sia un 
intoppo per il vostro sviluppo spirituale. 
 

2.3.2.5- Le ragazze le cui madri sono opposte al vangelo 
 

Per delle ragioni analoghe a quelle che ho citate sopra, non è sempre una 

sicurezza per il matrimonio quando la madre della moglie è opposta al Vangelo. 
Le influenze venendo da lei sono tali da sconvolgere l'equilibrio del matrimonio 

di volta in volta. È vero che una vera fermezza della moglie può ridurre l’effetto 
di questo, ma il rischio rimane grande. 
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2.3.2.6- I partner le cui famiglie sono pagane 
 

In generale non entrate senza discernimento nelle famiglie pagane. Non 
dimenticate che quando sposate una persona, sposate di rimbalzo la sua 

famiglia. E non vi imparo niente di più dicendovi che la gestione dei pagani è un 
vero rompicapo. Devono spesso entrare nelle vostre case, dovete assisterli di 

tanto in tanto, e dovete partecipare a molte cose che fanno, e che lo vogliate o 

no sarete esposti a dei combattimenti e dei conflitti legati al loro attaccamento 
alle pratiche del mondo. 
 

Nel sottotitolo Matrimonio e Tradizione, ho sottolineato alcuni dei problemi che i 

figli di Dio che hanno dei suoceri pagani, incontrano spesso. Ci sono tra l’altro il 
rispetto della tradizione e dei costumi pagani e ancestrali, che è spesso un vero 

rompicapo per i fratelli. Sia al momento delle nascite, o di alcune feste nella 
famiglia del coniuge, sia al momento del decesso del marito, quando i suoi 

genitori sono pagani e ancorati nella tradizione, la donna deve subire tutte le 

pressioni e le intimidazioni possibili, costringendola a sottomettersi alle paratiche 
demoniache e alle cerimonie abominevoli a cui queste persone si dedicano ogni 

volta che ci sono tali eventi. Generalmente, i capricci e le richieste molto spesso 
senza senso della famiglia pagana non sono tali da rendervi il compito facile. 
 

2.3.2.7- Gli ex agenti di satana 
 

Prima di prendere o di accettare come partner una persona che ha attivamente 
servito satana nel passato, o una persona che ha flirtato con l'occultismo, dovete 

fare molto attenzione. Se si possono incontrare alcuni veri casi di persone che 
hanno servito satana nel passato e che si sono pentiti e hanno ottenuto una vera 

liberazione, però rimane vero il fatto che nella maggioranza dei casi, il 
pentimento di questa gente è spesso solo un pentimento di facciata. 
 

Trattenete che molti di quelli che chiamate "ex" satanisti, non sono nient’altro 

che dei veri satanisti; e che molti di quelli che chiamate "ex" agenti di satana 

non sono nient’altro che dei veri agenti di satana. Credete che sono degli "ex 
agenti" perché pretendono di essersi pentiti, e convertiti. Non seducetevi affatto. 

Sono per la maggior parte di loro dei lupi travestiti. Alcuni non sono convertiti, 
e non lo saranno mai, perché vengono a mezzo dei figli di Dio esclusivamente 

per nuocere loro e per distruggerli, e lì fanno finta di pentirsi e si travestiscono 
da figli di Dio, aspettando l’occasione adeguata per agire. 
 

Altri non sono liberati perché non sono spesso onesti quando si chiede loro di 

confessare le loro opere per essere liberati. Ogni volta che si offre loro la 
possibilità di confessare le loro opere per essere liberati, satana li aiuta a 

mentire. Molto spesso rivelano alcune delle cose che hanno fatto, ma 
nascondono gli altri. E in queste condizioni, non saranno mai realmente liberati. 

E tanto che non sono liberati, rimarranno al servizio di satana. Dovete fare molto 

attenzione. Prima di prendere in considerazione un qualsiasi matrimonio con 
questi "ex" satanisti o con questi "ex" agenti di satana, prendete il tempo di 

assicurarvi che sono realmente diventati dei veri figli di Dio. Non dimenticate 
mai che il matrimonio è una via di non ritorno. 
 

2.3.2.8- Gli ex prostituti e le ex prostitute? 
 

Prima di prendere o di accettare come partner una persona che si è molto 
prostituita nel mondo, sappiate che rischiate di soffrirne le conseguenze nel 
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matrimonio. Uno dei problemi che alcune coppie incontrano molto spesso, è 
quello di alcune pratiche selvaggie e abominevoli che le persone ex prostitute 

hanno copiate nelle loro follie del mondo, e vogliono ancora praticare nel 
matrimonio. Molti figli di Dio si ritrovano ogni volta stando andare dai pastori per 

lamentarsi sia dell’uomo, o della donna che si piace solo nelle pratiche 
disonorevoli, e che vuole assolutamente trasformare il matrimonio in un terreno 

sul quale lui o lei può continuare ad applicare le pratiche pornografiche alle quali 
erano abituati. 
 

Sia che siate uomo o donna, se il vostro futuro partner ha vissuto nel mondo 

nella follia, assicuratevi prima di scegliere, che questa vita impura del passato, 
sia veramente qualcosa del passato. E se avete un dubbio, è meglio non 

avventurarvi con tali partner. Non prendete il rischio di preservarvi dalle macchie 
prima del vostro matrimonio, per conoscere queste macchie piuttosto nel 

matrimonio. Sarebbe un grande spreco per voi. Sappiate una volta di più che il 
matrimonio è una via di non ritorno. Siete avvertiti! Che Dio sia lodato! 
 

2.4- Altre considerazioni 
 

2.4.1- La differenza di età 

 
Sappiamo in modo convenzionale, che in una coppia normale, la moglie è 

supposta essere meno anziana dell’uomo. Ma si pone molto spesso la questione 
della differenza di età. Quale dovrebbe essere la differenza di età tra un uomo e 

sua moglie? Non c’è una differenza di età determinata. Essa può andare da pochi 
mesi a molti anni. Ma dovete badare che vostra moglie sia abbastanza matura 

per assumersi meglio le sue responsabilità in casa. È inoltre importante ricordare 

che quando un uomo prende per moglie una figlia molto giovane, il problema del 
rispetto per la donna si pone molto spesso. La Bibbia ci insegna che l'uomo deve 

amare sua moglie, rispettarla e considerarla perché è coerede con l’uomo della 
grazia della vita eterna. Se la vostra donna ha l'età di vostra propria figlia, vi 

ritroverete ogni volta stando trattarla più come vostra figlia che vostra moglie, 
vale a dire con troppo poco rispetto, e anche con troppo poco considerazione. 

Ciò è contrario a ciò che Dio attende dall’uomo. Quindi non si può parlare di una 
differenza di età in sé, ma allo stesso modo che ho citato il problema 

dell’insubordinazione della donna rispetto all’uomo per sconsigliare il matrimonio 
tra una donna e un hommo meno anziani di lei, allo stesso modo menzionerò il 

problema della mancanza di rispetto di fronte alla donna, per sconsigliare i 
matrimoni in cui l’uomo è troppo anziano rispetto alla donna. 

 
2.4.2- Livello di istruzione dei coniugi 

 

Si deve tener conto del livello di istruzione dei coniugi nel matrimonio? 
Normalmente, il livello di studio non dovrebbero essere un problema. Quando si 

ha a che fare con i veri figli di Dio, questa considerazione diventa inutile, perché 
non si richiede un qualsiasi livello di studio per servire Dio; non si ha bisogno di 

un qualsiasi livello di studio per amare Dio; non si ha bisogno di un qualsiasi 
livello di studio per essere accettati da Dio. E per questa ragione, questo 

problema è inesistente tra i veri figli di Dio. Quindi una donna può accettare di 
sposare un uomo meno istruito di lei. 
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Ma quando si ha a che fare con delle persone ancora carnali che trascorrono 
degli anni nella Chiesa di Gesù Cristo senza cambiare, è preferibile per le donne 

di rifiutare gli uomini che sono meno istruiti di loro; e questo a causa 
dell’orgoglio. L'istruzione porta l’orgoglio. Quanto più si è istruiti, più si è esposti 

all’orgoglio. Gli intellettuali sono sempre animati da un certo orgoglio e da una 
certa fierezza che solo una grande umiltà può domare. E l'umiltà è ciò che manca 

di più alle persone carnali. Fintantoché una donna non è rotta, è sempre con un 
certo disprezzo che guarderà gli uomini meno istruiti di lei. E fintantoché una 

donna disprezzerà suo marito, il matrimonio non riuscirà mai. Quindi come 
donne, accettate per mariti degli uomini meno istruiti di voi, solo quando siete 

sicure di sottomettervi senza lasciare il complesso di superiorità distruggervi. 
 

Lo stesso vale per gli uomini che vogliono sposare le donne che non sono istruite, 

o troppo poco istruite rispetto a loro. Sposatele solo quando siete sicuri di amarle 
e di attribuire loro il rispetto che meritano come le vostre mogli, senza lasciare 

il complesso di superiorità distruggervi. Abbiamo incontrato questi tipi di coppie 

in cui gli uomini intelletuali, animati da un grande orgoglio, provano vergogna 
per le loro mogli, e vanno spesso negli alberghi per ricevere i loro amici. Ci sono 

anche che rinchiudono le loro mogli nelle stanze quando devono ricevere i loro 
visitatori. Non copiate mai tali follie. Se non siete pronti ad amare una donna e 

ad attribuirle tutto il suo rispetto, non sposatela. 
 

2.4.3- L’opposizione da parte dei genitori 
 

Una delle situazioni che si incontrano spesso al momento della scelta del 

coniuge, è l'opposizione dei genitori pagani. Molto spesso i genitori non sono 
d'accordo con la scelta che i loro bambini fanno. Che cosa si dovrebbe fare in 

questi casi? Se i genitori sono dei veri figli di Dio che vivono nella verità, si deve 
sottomettersi senza resistenza alla loro scelta. E se i genitori non sono cristiani, 

si devono esaminare le ragioni che li portano a opporsi alla vostra scelta. Se 
queste ragioni sono fondate, devono essere prese in considerazione. Ma se sono 

delle ragioni strambe, legate sia al loro orgoglio, o al loro avidità, o alla loro 
opposizione alla fede, sia al loro razzismo o al loro tribalismo, non dovete tenerne 

conto. Ma come l’ho già menzionato qui sopra, questo è già per voi un indizio 
del tipo di difficoltà che incontrerete, una volta che sarate sposati, con la famiglia 

pagana del vostro coniuge. 
 

2.4.4- Gli esami prematrimoniali 
 

Una delle situazioni con cui i futuri sposi vengono messi a confronto ora, sono 

gli esami prematrimoniali. Con l'abominio che ha invaso il mondo intero, e le 
pestilenze della fine dei tempi che infuriano, i futuri sposi, anche Cristiani, non 

sembrano più essere al riparo da alcuni contagi. Normalmente, nella Chiesa non 
si dovrebbe mai essere esposti a tali problemi. Ma il fatto che molti cristiani 

prima di credere abbiano avuto una vita abominevole, e talvolte non siano 
passati attraverso un vero pentimento per essere totalmente liberati da tutte le 

malattie del passato, e anche il fatto che molti cristiani sono cristiani solo di 

nome, fanno che non si può più sentirsi sicuro, anche nei gruppi chiamati 
cristiani. Quindi se non siete sicuri del vostro futuro partner, è meglio fare questi 

esami prematrimoniali, piuttosto che aver trascorso tutta la vostra vita a fuggire 
la pesta dei prostituti, e esserne contaminati nel vostro proprio matrimonio. 
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Abbiamo delle testimonianze dei cristiani nati di nuovo che si sono ammalati di 
AIDS piuttosto nei loro propri matrimoni, eppure erano dei matrimoni cristiani, 

celebrati nelle chiese cristiane. Chi ha orecchi da udire, oda! 
 

Conclusione: Non sposate mai una persona fintantoché non siete sicuri 

di chi è! 
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3- IL FIDANZAMENTO 
 

Il fidanzamento rappresenta da una parte la promessa reciproca di matrimonio, 

o la cerimonia che accompagna questa promessa e dall’altra il tempo tra la 
promessa e il matrimonio vero e proprio. È questa seconda definizione che 

tratteniamo molto spesso, ed è quella che verrà trattenuto nel quadro di 
quest’insegnamento. Il matrimonio non è un rapporto come gli altri, è un 

impegno sacro, una via di non ritorno. Dio che lo sa molto bene, ha permesso 
questo tempo di riflessione che chiamiamo il fidanzamento, per dare agli uomini 

la possibilità di prendere bene conscenza della responsabilità che li attende. Il 
Signore ha permesso questo tempo affinché i futuri sposi vedano se possono 

davvero vivere l'uno per l'altro e l’uno con l'altro. 
 

3.1- Si puo rompere il fidanzamento? 
 

Il fidanzamento non è vincolante per i fidanzati. Quindi si può romperlo in 

qualsiasi momento se questo è necessario, anche uno minuto prima della 
celebrazione del matrimonio. Il matrimonio richiede riflessione, abbastanza 

riflessione. E per questo, Dio nel suo amore ci dà sempre l’occasione di ritornare 
a noi stessi, e di correggere le nostre stupidaggini quando abbiamo un cuore ben 

disposto. Il tempo del fidanzamento dovrebbe dare ai futuri sposi l’opportunità 
di meditare una volta di più sull'impegno che stanno predendo, perché una volta 

l'impegno suggellato, è troppo tardi per la riflessione. Preciso ancora che potete 

rompere il vostro fidanzamento anche uno minuto prima della celebrazione. Non 
dimenticate che: "Meglio tardi che mai". 
 

Molti segni aiutano i fidanzati a sapere se la vita insieme sarà facile per loro, o 
se possono fare insieme un buon matrimonio. Fra questi segni si possono citare 

i problemi incontrati durante il fidanzamento, le difficoltà, le delusioni e i diversi 
momenti di confusione che si presentano durante il fidanzamento. 
 

3.2- Problemi durante il fidanzamento 
 

Ecco cari fratelli un elemento di discernimento che vorrei darvi. Se durante il 
fidanzamento avete dei problemi, qualsiasi problemi, fate attenzione e 

riprendetevi. Fermatevi per riflettere, perché questa è un’indicazione chiara che 
le cose non sono nette. È ancora una prova dell’amore di Dio che sceglie sempre 

di avvertire i Suoi figli quando sono sul punto di cadere in una trappola, e 
particolarmente in una trappola cosi grande come quello del matrimonio. Coloro 

che hanno fatto dei matrimoni che sono falliti, se guardano indietro, 
constateranno che il Signore aveva dato loro molti di questi elementi durante il 

fidanzamento, ma si erano dispoti ad ascoltare. 
 

3.2.1- Problemi interni 
 

3.2.1.1- Le liti ed i conflitti 
 

Se vi ritrovate stando bisticciarvi durante il vostro fidanzamento, smettete le 

vostre relazioni e mettete simplicemente fine a questo fidanzamento. Un 
matrimonio costruito su una tale base non terrà mai, dico bene mai. Sappiate 

dunque che non è Dio che è al centro dei vostri progetti di matrimonio. 
Dimenticate tutto quello che credete di aver avuto nel frattempo come profezie, 
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sogni, segni, rivelazioni, conferme e altri. Sappiate che il fatto che vi bisticciate 
è l’unica vera conferma di cui avete bisogno per essere sicuri che la vostra 

relazione non è la volontà di Dio. E se invece di ascoltare la voce di Dio e di 
mettere fine al vostro fidanzamento, scegliete piuttosto di osttinarvi per andare 

avanti, lo rimpiangerete. 
 

Succede molto spesso che i cosiddetti fidanzati si litigano anche su temi banali. 

A volte discutono al telefono al punto che uno di essi riattacca mentre l’altro sta 
ancora parlando. Questo è un segno molto chiaro che un tale matrimonio non 

funzionerà mai. Non importa chi riattacca mentre l’altro sta ancora parlando, il 
risultato è lo stesso. L'uomo che è saggio smette rapidamente questo 

fidanzamento senza aspettare niente. Le cosiddette richieste di perdono che 
verranno dopo non dovrebbero in nessun caso mascherare la realtà, o annullare 

la rivelazione che Dio vi ha appena dato da questo atto lì. 
 

3.2.1.2- Le divergenze nei punti di vista 
 

Affinché un matrimonio riesca, è necessario che entrambi i partner abbiano la 

stessa visione della vita, o che si impegnano ad avere e le idee che convergono, 
ed i punti di vista che non si scostano troppo gli uni dagli altri. Quindi, se durante 

il fidanzamento constatate una vera disparità nei vostri diversi punti di vista, se 
molte cose non sembrano conciliarvi, se fa fatica a mettervi d’accordo su alcune 

cose, se avete una concezione differente della gestione del matrimonio e della 
gestione nel matrimonio, fareste meglio a smettere questo fidanzamento. Il 

matrimonio tra due persone che si aggrappano ognuno alle sue posizioni non 
può funzionare. 
 

3.2.2- Problemi esterni 
 

Spesso durante il fidanzamento, i genitori di un partner o di entrambi i partner 

si oppongono al matrimonio, e talvolta ferocemente. In tali casi i fidanzati 

devono riflettere. Il Signore ci parla anche attraverso gli elementi come quelli. 
Anche spesso sono i vostri familiari che esprimono delle riserve quanto al 

successo della vostra unione. Non importa le ragioni che evocano per mettere in 
dubbio il successo del vostro matrimonio, dovete fermarvi e riflettere. Il Signore 

usa spesso ognuna di queste cose per parlarci. Coloro che si ostinano e si 
precipitano come delle pecore senza riflettere e senza capire nulla, corrono verso 

la propria rovina. "Dio infatti parla in un modo o nell'altro, ma l'uomo non ci 
bada." Giobbe 33:14. 
 

3.3- Le difficoltà 
 

Quando durante il fidanzamento incontrate delle difficoltà che non si spiegano, 

dovete fermarvi per riflettere. Ad esempio sia perdete il vostro lavoro durante il 
fidanzamento, o vi ritrovate negli incidenti, o addirittura attaccati da malattie 

che non si spiegano; a tratti sono tutte le disgrazie possibili che vi raggiungono. 
In tutti questi casi dovete fermarvi e riflettere. 
 

3.4- Le delusioni 
 

I casi di delusione devono essere trattati con grande rigore. Tra questi casi ci 

sono gli inganni, l’infedeltà durante il fidanzamento, le menzogne, ecc. Se vi 
ritrovate stare raccontando delle bugie al vostro fidanzato o alla vostra fidanzata 
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o se sorprendete una sola menzogna nei propositi del vostro fidanzato o della 
vostra fidanzata, fareste meglio a smettere questa relazione mentre c'è ancora 

tempo. E se il vostro partner vi inganna durante il fidanzamento, e si ritrova in 
un caso di infedeltà, rompete rapidamente il fidanzamento senza riflettere. 

Sappiate che un matrimonio basato sugli inganni e sulle menzogne non riuscirà 
mai. Non cadete nella trappola di fare come questi insensati che sorprendono il 

loro partner nell’adulterio durante il fidanzamento, e che si seducono dicendo 
che perdoneranno e continueranno. 
 

3.5- I momenti di confusione 
 

Ci sono delle persone che minacciano di rompere il loro fidanzamento, e che 
tornano sulla loro decisione per continuare. Ci sono anche persone che smettono 

francamente il fidanzamento, e più tardi si riconciliano per rimettersi insieme. 
Sappiate che avete a che fare lì con la pura seduzione. Se vi ritrovate nel vostro 

fidanzamento stare smettendo o minacciando di farlo, è la prova che, se il 

matrimonio fosse fatto, non riuscirebbe. Non cadete nella trappola di tornare 
indietro per costruire una tale relazione. Se, almeno una volta durante il vostro 

fidanzamento, avete minacciato di smettere il fidanzamento in seguito a una 
disputa o a qualsiasi altra ragione, rompete il fidanzamento. Gli scoraggiamenti 

e i tempi di raffreddamento durante il fidanzamento sono un segno molto cattivo. 
Quando avete voi stessi dei dubbi riguardo al vostro futuro matrimonio, quando 

il dubbio vi anima durante il fidanzamento, non aspettate che vi si predica il 
contrario di ciò che provate. Rompete il fidanzamento rapidamente! 
 

3.6- La durata del fidanzamento 
 

Non c’è una durata determinata per il fidanzamento. Il fidanzamento può durare 
da poche settimane a molti mesi dipendente da molti fattori: Come i fidanzati si 

conoscono? Essi sono nella stessa assemblea? Quanto tempo hanno trascorso 
insieme nella stessa assemblea, ecc. La durata del fidanzamento dipende anche 

da come i pastori hanno gestito il periodo prima del fidanzamento. Se prima di 

prununciare il fidanzamento, cioè se prima di dichiarare i futuri sposi fidanzati, i 
pastori hanno avuto cura di fare bene il lavoro di base, alcune settimane di 

fidanzamento sarebbero sufficienti. Ma il fidanzamento di breve durata è 
autorizzato solo per le persone che hanno passato molti anni nella 

stessa assemblea. I pastori devono dichiarare le persone fidanzate solo dopo 
aver esaminato tutto e dopo aver capito dal Signore che questa relazione che 

sono sul punto di autorizzare, è approvata da Dio. In tutti i casi, si deve 
evitare la precipitazione. "Inoltre non è bene per un'anima essere senza 

conoscenza; chi va a passi frettolosi sbaglia strada." Proverbi 19:2. 
 

3.7- Gestione del fidanzamento 
 

I fidanzati hanno il dovere di non frequentarsi troppo per paura di cadere nel 

peccato della fornicazione. I fidanzati, trasportati dall’amore che hanno l'uno per 
l'altro, sono generalmente molto fragili e dovrebbero fare attenzione. Quindi i 

pastori devono badare a non dare via libera ai fidanzati a fare ciò che vogliono, 
perché è più facile per satana intrappolarli durante questo periodo. 
 

3.8- Il fidanzamento prima della conversione a cristo 
 

Il fidanzamento tessuto prima della conversione a Cristo non deve essere preso 
in considerazione nella Chiesa. Lo sapete già, le relazioni tessute nel mondo sono 
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sempre costruite su delle basi cattive e hanno spesso tutte le possibilità di non 
riuscire. Quindi, se le persone danno la loro vita al Signore Gesù essendo già 

fidanzate, dovete domandare loro di smettere questo fidanzamento, e di passare 
prima tutto il primo tempo che ci vuole nella fede per scoprire ciò che è il 

camminare con Gesù, e ben ascoltare l'insegnamento sul matrimonio prima di 
impegnarsi di nuovo, se lo desiderano. 
 

3.9- Conclusione 
 

Sappiate che il fidanzamento è supposto essere la migliore parte della vita di 

ogni individuo. È il momento di tutti i sogni a colori, è il momento di tutte le più 
belle promesse del mondo, è il tempo del sogno di un piccolo paradiso sulla terra. 

È il momento dove si conosce il culmine dell'amore. Durante questo periodo i 
futuri sposi sono supposti nutrirsi solo di lodi e belle parole, ciascuno volendo 

dimostrare all’altro tutto il suo amore, e far vedere tutte le sue qualità. Se 

durante questo tempo di grandi sogni e di grandi progetti, ci si ritrova nelle 
dispute, nei litigi e in altri, il seguito è più semplice da indovinare. Il sogno sta 

semplicemente diventando un incubo, e lì si deve smettere il massacro in tempo. 
 

3.9.1- Attenzione alla seduzione 
 

Ho conosciuto un giovane stregone che aveva il titolo di profeta, che insegnava 
dappertutto che l’uomo di Dio deve sposare la sua settima fidanzata. Ogni volta 

che vede una sorella avvenente e di bell’aspetto, la prende per fidanzata, abusa 
di lei, e la lascia per un’altra, fino ad arrivare alla settima, che è supposta essere 

quella che sposerà. E per sostenere le loro follie, questi figli del diavolo hanno 
creato un insegnamento che dice che, se due persone sono fidanzate, se sono 

sicure di arrivare al matrimonio, possono andare insieme, cioè vivere come degli 
sposi, senza preoccuparsi, perché questo non è un peccato affatto. Questo sarà 

un peccato solo se queste due persone non arrivano al matrimonio e si separano. 
 

3.9.2- I rapporti sessuali al di fuori del matrimonio 
 

Approffito di questo caso per ricordare a tutti coloro che sono sempre pronti a 

credere alle stupidaggini che tutti i rapporti sessuali al di fuori del quadro legale 
del matrimonio, è un peccato. Se parlo qui in termini di persone che sono pronte 

a credere alle stupidaggini, è perché, anche se alcune colpe non sembrano 
spesso rappresentare dei peccati per noi, i peccati sessuali sono i soli che non 

fanno mai oggetto di un dubbio. Anche i pagani conoscono ciò che si chiama 
adulterio e fornicazione. Questi peccati sono i più riconosciuti come peccati. Il 

fatto che i demoni vi portano a credere che questi peccati evidenti non sono più 
dei peccati, e che credate loro, è molto sorprendente. 
 

Quindi trattenete cari fratelli che ogni atto sessuale al di fuori del matrimonio 

legale è un errore di fronte a Dio. Ciò significa che se vi ritrovate in un rapporto 
sessuale senza essere sposati, comettete un peccato davanti a Dio. E se siete 

sposati e avete un rapporto sessuale con qualcun’altro che il vostro partner, 
commettete un peccato davanti a Dio. Quando c’è un rapporto sessuale tra due 

persone non sposate, si parla di fornicazione. Se nella relazione, almeno uno dei 
partner è sposato, si parla di adulterio. Sia che si tratti di adulterio o di 

fornicazione, entrambi sono peccati. Quindi, non dovete cadere nella trappola di 
questi demoni che tentano di insegnarvi che questi peccati non si chiamano 
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peccati. Ogni macchia sessuale è un peccato, sia che si tratti dell’adulterio o 
della fornicazione o della masturbazione o di qualsiasi altra macchia sessuale. 

Quindi, se vi capita di commettere uno di queste colpe, dovete rapidamente 
domandare perdono a Dio e rinunciare a questo. I fidanzati non hanno alcun 

diritto di andare l’uno verso l’altro come se fossero sposati. Essere 
fidanzati non significa essere sposati. Se i fidanzati vanno a letto insieme 

prima del matrimonio è un peccato. 
 

Ci sono delle sette sataniche che domandano alle donne di prostituirsi per 

"attirare gli uomini nella chiesa e conquistarli per Dio". Ci sono anche persone 
che dicono che Dio disse: "amatevi gli uni gli altri", che domandano ai fedeli a 

andare a letto gli uni con gli altri, compresi i fedeli sposati. Ci sono anche che 

dicono che Dio ha detto "moltiplicatevi" e che si impegnano in tutti i tipi di orgie 
e di abomini sessuali. Non insisterò su questi casi perché nessuno figlio di Dio 

può confondere queste sette sataniche con le chiese. Ogni persona normale 
conosce il minimo di ciò che Dio può chiedere all'uomo di fare. 
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4- I TIPI DI MATRIMONIO 
 

4.1- Il matrimonio legale 
 

Affinché un matrimonio sia riconosciuto da Dio, deve essere legale, cioè 

celebrato da un’autorità riconosciuta da Dio. Ci sono tre tipi di autorità 
riconosciute da Dio per convalidare i matrimoni; sono i genitori, i sindaci ed i 

pastori. Ci sono dunque tre forme di matrimonio legale: il matrimonio celebrato 

dai genitori ancora chiamato matrimonio consuetudinario, il matrimonio 
celebrato dalle autorità civili come i sindaci, e il matrimonio celebrato dalla 

Chiesa. È importante notare qui che gli ambienti occulti non fanno parte di questi 
tre gruppi menzionati. Di conseguenza i matrimoni celebrati in questi ambienti 

occulti sono solo dei legami satanici che si devono piuttosto rompere al nome di 
Gesù Cristo. Questi matrimoni non vengono valutati come matrimoni legali di 

fronte a Dio. 
 

4.1.1- Il matrimonio consuetudinario 
 

Si parla del matrimonio consuetudinario quando i genitori dell'uomo e quelli della 
donna si mettono d’accordo con l'unione dei loro figli e danno loro le loro 

benedizioni. Secondo i paesi, questo si fa attraverso un paio di scambi di doni 
chiamati generalmente dote. 
 

4.1.2- Il matrimonio civile 
 

Si parla del matrimonio civile quando un uomo e una donna scelgono 
liberamente di presentarsi davanti ad un'autorità di stato civile, con alcuni 

testimoni per convalidare la loro intenzione di vivere insieme. 
 

4.1.3- Il matrimonio cristiano 
 

Il matrimonio cristiano è quello che lega due figli di Dio, cioè due persone che 
hanno accettato Gesù Cristo come Signore e Salvatore e che sono battezzate in 

acqua per il perdono dei loro peccati e che sono battezzate con lo Spirito Santo. 
Questo matrimonio è celebrato dagli uomini di Dio, cioè i pastori e gli anziani 

che hanno loro stessi accettato Gesù Cristo come Signore e Salvatore e che sono 
battezzati in acqua e battezzati con lo Spirito Santo. 
 

Se avete fatto un cosiddetto matrimonio cristiano celebrato da un cosiddetto 

uomo di Dio che non è battezzato in acqua e con lo Spirito Santo, sappiate che 
il vostro matrimonio detto cristiano non è valido di fronte a Dio. Dio non 

riconosce nessun uomo di Dio non battezzato in acqua e con lo Spirito Santo. 
Sappiate ancora una volta di più, che tutti questi cosiddetti pastori e servitori di 

Dio che non sono battezzati in acqua e con lo Spirito Santo e che non parlano in 
altre lingue, si servono loro stessi e non Dio. Dio non li conosce e non li riconosce 

come i Suoi servitori. Ogni servitore di Dio deve essere battezzato in acqua, deve 
essere battezzato con lo Spirito Santo e deve parlare in altre lingue. Se siete 

nelle cosiddette chiese dirette dagli uomini che non rispondono a questi criteri, 
sappiate che siete negli ambienti pagani e non nelle chiese. 
 

Per un pagano, il matrimonio consuetudinario da sola è sufficiente, il matrimonio 

civile da solo è anche sufficiente affinché sia riconosciuto come sposo. Ma per 
un figlio di Dio, è solo il matrimonio celebrato dalla Chiesa che è valido. È libero 
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di fare il matrimonio consuetudinario e il matrimonio civile ma entrambi questi 
tipi di matrimonio non fanno di lui uno sposo davanti a Dio. L'unica autorità che 

è valida per un cristiano nel quadro del matrimonio, è la Chiesa. E intendo con 
Cristiani tutti quelli che hanno accettato Gesù Cristo come Signore e Salvatore 

e che sono battezzati in acqua per il perdono dei loro peccati, e battezzati con lo 
Spirito Santo. Non si tratta dunque di quelli che chiamate cristiani cattolici o 

cristiani di altre sette religiose che non credono al battesimo con lo Spirito Santo. 
 

4.2- La convivenza 
 

Il fatto di vivere con un partner non fa di voi una persona sposata, anche se 
avrete dei bambini con il vostro partner. Ci sono paesi che hanno votato delle 

leggi abominevoli, incitando la gente a ribellarsi contro Dio. È particolarmente il 
caso della Francia che ha adottato ciò che ha scelto di chiamare il PACS (Patto 

Civile di Solidarietà), permettendo alle persone non sposate di vivere comme 
sposate e di essere considerate dalle autorità come sposate e di godere degli 

stessi vantaggi dei veri sposati. Finché non siete passati da una delle forme di 
matrimonio legale come l’abbiamo appena studiato, sappiate che non siete 

sposati. Non è perché avete vissuto per molto tempo con un partner che siete 
sposati, e non perché avete parecchi figli con un partner che dovete credervi 

sposato. Non è neanche perché uno Stato ha legalizzato la vostra vita adultera 
che Dio anche la convaliderà. La convivenza, che si chiami PACS, o che prenda 

qualche altro nome, è un abominio davanti a Dio. Se tenete a rientrare nel cielo 

di Dio, dovete conformarvi alle Sue leggi. Vorrei a tal scopo lanciare un’appello 
alle persone che vivono nei paesi in cui il matrimonio ha totalmente perso il suo 

valore. Non imitate le leggi abominevoli che le nazioni votano oggi per burlarsi 
di Dio. 
 

L'abominio si è talmente installato nel mondo che tutto ciò che disonora Dio è 

facilmente accettato come corretto dagli uomini. Ciò è tanto più grave che i figli 
di Dio che fanno l’Evangelizzazione non sanno spesso come gestire certi casi. In 

questi paesi che hanno ufficialmente disprezzato il matrimonio, i figli di Dio al 
momento delle sedute di evangelizzazioni, incontrano spesso dei casi di persone 

che accettano di dare la loro vita a Gesù, e che sono con un partner da molti 
anni, e hanno molti bambini. Questi casi sono così imbarazzanti che i fratelli si 

chiedono se devono considerare queste persone come sposate o se devono 
chiedere loro di separarsi. 
 

Sappiate che queste persone non si sono mai sposate, vivono semplicemente 

nel peccato. Se vogliono prendere il loro battesimo, devono capire che erano 
delle prostitute, e separarsi immediatamente. Potranno considerare il 

matrimonio più tardi se lo desiderano. Vorrei dunque che questo sia chiaro una 
volta per tutte. Né la durata del tempo trascorso da entrambi i partner, né il 

numero anche se fosse grande dei loro figli, non faranno mai di loro delle persone 
sposate. Sono semplicemente delle persone che si prostituiscono. Una donna 

che vive con un uomo senza essere passata da una delle tre forme di matrimonio 

legale che abbiamo studiate, è semplicemente una prostituta agli occhi di Dio. 
Che le donne lo capiscano molto bene adesso e che non si lascino più sedurre 

dal numero di bambini che hanno con i loro partner, o dal numero di anni che 
hanno già trascorse con loro. 
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4.3- La frode 
 

4.3.1- Il vero falso matrimonio 
 

Di solito accade che gli stranieri illegali in un dato paese ricorrono ai falsi 

matrimoni per regolarizzare la loro situazione. Fanno per questo degli accordi 
con le persone che hanno sia la nazionalità o la residenza del paese ospitante e 

si mettono d’accordo per una certa somma di denaro, nella maggior parte dei 
casi, per fare un falso matrimonio nell'unico scopo di sfuggire ai capricci dei 

servizi dell'immigrazione. Questo tipo di accordo, anche chiamato "matrimonio 
non consumato" è la frode e non il matrimonio. Quando queste due persone si 

presentano davanti al sindaco per firmare il loro falso atto di matrimonio, sanno 
l’una come l'altra che stanno frodando, e che non vivranno mai insieme come 

spose, e anche coloro che li accompagnano per farlo sanno che accompagnano 
dei frodatori e non dei futuri sposi. Sanno che queste due persone non vivranno 

mai insieme. Questo tipo di matrimonio organizzato non è dunque un matrimonio 

e non può essere considerato come tale. Questo è puramente e semplicemente 
della frode. Da allora non si potrebbe parlare né di matrimonio, né di divorzio in 

questo caso. E se non ci sono né il matrimonio né il divorzio, quindi non si porrà 
mai il problema del risposarsi. I figli di Dio che hanno fatto questo tipo di falso 

matrimonio devono chiedere il perdono a Dio per la frode. 
 

4.3.2- Il falso vero matrimonio 
 

Ciò che è diverso al contrario è di volere regolarizzare la sua situazione ed andare 

ad ingannare una persona, proponendole un vero matrimonio, sapendo che una 
volta sposati e la situazione d’immigrazione regolarizzata, si andrà a cercare il 

divorzio. Trattenete che questo non ha nulla a che fare con la frode, si tratta 
della malvagità. E come l'altra persona impegnandosi in questo matrimonio è 

convinta che sta veramente sposandosi, Dio considera questo come matrimonio, 
e più come la frode. Quindi quello che fa questo si prende nella sua propria 

trappola, nella trappola della sua malvagità. È sposato e Dio lo considera come 

sposato. Se divorzia, renderà dei conti a Dio. In tali situazioni, la legge sul 
matrimonio, sul divorzio e sul risposarsi si applica. Questo vuole dire che la 

persona non ha il diritto al divorzio e se per qualche motivo o per l'altro divorzia, 
il risposarsi è fuori discussione. Se ci sono dei cosiddetti figli di Dio che si sono 

lanciati in questo genere di crudeltà, devono organizzarsi a riparare questo al 
più presto davanti a Dio. Sappiate che rimanete legati alla persona che avete 

abbandonato o che volete abbandonare. 
 

Sappiate che Dio è giusto, e non saprebbe in alcun modo approvare la malvagità. 

Ingannare qualcuno per sposarlo con l'intenzione di separarsi dalla persona 
dopo, è scegliere di distruggere la vita di questa persona. Dio, nella Sua giustizia, 

non saprebbe approvare o lasciare impunito un tale grado di malvagità. Il 
principio della giustizia di Dio è chiaro: "Tutto ciò che fate agli uomini, 

immaginatevi che è a voi che ciò era fatto. E tutte le cose dunque che 
voi volete che gli uomini vi facciano, fatele anche voi a loro." Quindi fate 

lo sforzo, cari fratelli, di mettervi un po' ogni volta al posto di quello a cui volete 
porre un atto di malvagità, e capirete più facilmente ciò che Dio pensa della 

vostra intenzione o della vostra futura azione. Prima di nuocere a qualcuno, 
tendendogli una tale trappola, chiediti ciò che proveresti se fosse a te che si 

tendeva questa trappola. 
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5- LA DOTE 
 

La dote come è praticata nel mondo oggigiorno, rappresenta i beni dati alla 

futura sposa o alla sua famiglia dal marito, e questo per il contratto di 
matrimonio. Ci sono anche delle regioni nel mondo dove è piuttosto l'inverso che 

è praticato. Ma la Bibbia quanto a lei, ne fa menzione nell’Antico Testamento, in 
particolare nel libro di Esodo. "Se uno seduce una fanciulla non ancora fidanzata 

e si corica con lei, dovrà pagare per la sua dote e prenderla per moglie. Se il 
padre di lei rifiuta assolutamente di dargliela, pagherà la somma richiesta per la 

dote delle vergini." Esodo 22:16-17. 
 

Quando leggete gli altri passaggi della Bibbia che hanno parlato della dote, come 
quelli di Genesi 34:12 e di 1Samuele 18:25, constatate che nella maggior parte 

dei casi, la pratica della dote emanava più dal buon senso della legge. O è l'uomo 
se stesso che, in modo generoso si proponeva di pagare la dote, o i genitori della 

vergine potevano scegliere di non esigerla. "Imponetemi pure una grande dote 
e un dono, e io vi darò quanto chiederete, ma datemi la fanciulla in moglie"." 

Genesi 34:12 "Allora Saul disse: "Direte così a Davide: "Il re non desidera alcuna 
dote ma cento prepuzi dei Filistei, per fare vendetta sui nemici del re"". Or Saul 

complottava di far morire Davide per mezzo dei Filistei." 1Samuele 18:25. 
 

Il Nuovo Testamento quanto a lui, non ha più fatto menzione della dote, il 

Signore avendo scelto di lasciare il senso della generosità degli uomini e il buon 

senso prevalere sulla legge come obbligo. Perciò la pratica della dote oggigiorno 
come legge, non si giustifica più. Molte persone utilizzano oggigiorno oggi, a 

torto, l'esempio del servitore di Abrahamo in Genesi 24:53 per giustificare la 
pratica della dote. È tutto il contrario che risulta da questo passaggio. Questo 

esempio doveva piuttosto aiutarci a combattere la pratica della dote come viene 
fatta oggi. Una volta di più vi invito a meditare bene sulla la parola di Dio, ed a 

non limitarvi a recitarla come i pappagalli, senza capire niente. Leggiamo insieme 
questo passaggio: "50Allora Labano e Betuel risposero: "La cosa procede dal 

Signore; noi non possiamo dirti né male né bene. 51Ecco, Rebecca ti sta davanti: 
prendila, va' , e sia moglie del figlio del tuo signore, come il Signore ha detto". 
52Quando il servo d' Abraamo udì le loro parole, si prostrò a terra davanti al 
Signore. 53Poi il servo tirò fuori oggetti d' argento, oggetti d' oro, vesti e li diede 

a Rebecca; donò anche delle cose preziose al fratello e alla madre di lei." Genesi 
24:50-53. 
 

In questo passaggio, vediamo in primo luogo il servo di Abrahamo, 

volontariamente e senza alcuna pressione, fare dei regali a Rebecca, ed anche 
a suo fratello ed a sua madre. Lo vediamo in secondo luogo, dare loro dei regali 

della sua scelta e non dei regali richiesti come è la pratica oggi. In terzo luogo, 
il fatto di lasciare partire Rebecca col servo di Abrahamo non è legato ad una 

qualsiasi esigenza, come si può leggerlo nel versetto 51. E la scelta del servitore 
di Abrahamo di offrire dei regali alla famiglia si fa dopo che la ragazza sia stata 

autorizzata a partire, senza condizioni. 
 

Chiedo dunque a coloro che storcono il senso della parola di Dio, di fare 
attenzione. Insegnate solamente ciò che capite, e fate lo sforzo di tacervi quando 

non capite il senso della parola di Dio. L'analisi di questi passaggi ci permette 
allora di capire che la pratica della dote come osservata oggigiorno non ha 
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nessuno valore giuridico di fronte a Dio. Come l’ho già detto nei precedenti 
insegnamenti, se volete pagare la dote, sentitevi liberi. E quando scegliete di 

pagarla, non cedete al ricatto per compromettervi davanti a Dio. Ma sappiate 
che non siete tenuti a pagare una qualsiasi dote eretta a legge, quando volete 

sposarvi. Sappiate anche che al nome di Gesù Cristo potete e dovete rompere 
tutte le maledizioni che vi lanciano i genitori disonesti che credono di fare delle 

loro ragazze un’impresa commerciale. 
 

Lasciatemi per finire mostrarvi quanto grande è la stupidità degli uomini di 

questa generazione. Anche se la dote dovesse ancora essere osservata e 
praticata secondo le istruzioni del Signore in Esodo 22:16-17, si applicherebbe 

alle vergini, cioè alle ragazze che non hanno mai conosciuto degli uomini, e non 

a queste ex prostitute che si avvolgono a torto in abito bianco ed in velo durante 
delle cerimonie da matrimonio. Mentre alcuni genitori non riescono più, a torto 

o a ragione, a badare a loro ragazze affinché non si prostituiscano, altri genitori 
malvagi e fondamentalmente cupidi, vanno fino a prostituire loro stessi le loro 

figlie per ottenere o dei soldi o dei favori da parte dei potenziali predatori. E 
quando un giorno un uomo sfortunato cade su ciò che resta della ragazza e vuole 

accontentarsi, gli chiede ancora la dote invece di versargli il risarcimento dei 
danni e degli interessi per aver distrutto sua moglie. E come se ciò non bastasse, 

talvolta si chiede una dote che porta il povero ignorante ad indebitarsi. Questo 
è il mondo alla rovescia. 
 

Incoraggio i genitori ad abbandonare la cupidigia e incoraggio anche i futuri sposi 

a non sottoporsi più ai ricatti ingiustificati, ed ai capricci che a torto fungono da 
legge. Come un’altro elemento di discernimento, vorrei ricordarvi che le donne 

che incoraggiano le loro figlie a prostituirsi, sono delle streghe. 
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6- LE CERIMONIE DEL MATRIMONIO 
 

"Non amate il mondo, né le cose che sono nel mondo. Se uno ama il mondo, 

l'amore del Padre non è in lui. perché tutto ciò che è nel mondo, la concupiscenza 

della carne, la concupiscenza degli occhi e l'orgoglio della vita, non viene dal 
Padre, ma dal mondo. E il mondo passa con la sua concupiscenza; ma chi fa la 

volontà di Dio rimane in eterno." 1Giovanni 2:15-17. 
 

6.1- Gli anelli 
 

E strano di vedere come la gente si è distolta da Dio oggi, al punto di mettere in 

pratica e di fare accettare da tutti, un Vangelo che non si trova da nessuna parte 

nella Bibbia: L'adozione dei pezzi di metallo dorati chiamati "alleanze", l'esigenza 
dei padrini, degli abiti di matrimonio, dei biglietti di auguri, dei regali, ed altre 

follie ne sono una grande illustrazione. 
 

Da dove vengono questi anelli? Dove vi si è detto che sene ha bisogno per 
sposarsi? Ogni volta che pongo questa domanda, quelli che cercano dei passaggi 

per sedursi mi dicono che quando si era andati a cercare la moglie di Isacco, 
sene aveva preso una. Permettetemi di rimandarvi ancora al passaggio di Genesi 

24 per rileggere il testo e dirmi in quale versetto avete trovato un pezzo di 
metallo dorato chiamato alleanza, o anche che serviva da alleanza. Invito i veri 

figli di Dio a sfuggire la seduzione e la follia. Non amate il mondo, né le cose 
che sono nel mondo. Tutti questi anelli che indossate, non importa il nome che 

date loro, vi vengono dal mondo, e non da Dio. Chi vi ha parlato di alleanza 
quando dovete sposarvi? Ed anche se bisognava parlare in termine di alleanza, 

sarebbe su un dito? Chi vi ha detto che l'alleanza si indossa sul dito? La vera 
alleanza, se bisognasse parlare in termine di alleanza, si troverebbe sul vostro 

cuore e non su un dito. 
 

Quando la tua alleanza è sul tuo dito, puoi colpire tua donna, rimprovarla 

gridando su di lei, trattarla come un oggetto, malmenarla come uno straccio, e 
anche trovare di tanto in tanto l'opportunità di essere infedele. Eppure quando 

la tua alleanza è sul tuo cuore, badi a tua moglie, la rispetti e l'ami. Quando 
l'alleanza di una moglie è sul suo dito, può ribellarsi a volontà, può mostrarsi 

insubordinata, può sentirsi libera di gridare su suo marito e anche di prostituirsi 
come alcune lo fanno. Eppure quando questa alleanza è sul suo cuore, si 

sottomette a suo marito, badi ai suoi bambini ed onora Dio nel suo matrimonio. 
 

Quando chiedo a questi ignoranti che indossano gli anelli perché li indossano, 
alcuni dicono che è per provare che sono sposati. Chi vi ha detto che occorre un 

pezzo di metallo al dito per provare che si è sposati? In quale Bibbia trovate ciò? 
Alcuni pastori ciechi vi dicono che indossano questi pezzi di metallo sul dito 

affinché le giovani sorelle della chiesa non li concupiscano. Una vera follia! 
Pensate che se una strega vuole concupirvi, è un pezzo di metallo che le impedirà 

di farlo? Andate a chiedere a tutti questi pastori e cristiani che sono già caduti 

nella trappola dell’adulterio perché gli anelli non hanno impedito agli agenti di 
satana di intrappolarli. Ritornate a voi stessi cari fratelli e riprendetevi mentre 

c'è ancora tempo. Non trovate ogni volta dei falsi ragionamenti per sostenere e 
giustificare la vostra follia. L’ostinazione non vi farà mai avanzare davanti a Dio. 
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Smettete di sedurrvi con gli anelli satanici che chiamate alleanza. Un pezzo di 
metallo non saprebbe diventare un'alleanza per voi. Se avete veramente fede 

in un pezzo di metallo al punto di credere che può aiutarvi a meglio 
accettarvi come sposati, o ad essere riconosciuti dagli altri come 

sposati, siete semplicemente idolatri. Se pensate che un pezzo di metallo 
può impedire agli agenti di satana di concupirvi, questo vuole dire che questo 

pezzo di metallo è diventato un talismano per voi. Siete semplicemente idolatri. 
È l'idolatria pura e semplice. Se invece di mettere la vostra fede in Gesù Cristo, 

la mettete in un pezzo di metallo, siete idolatri. Fuggite la seduzione, fuggite la 
follia, fuggite l'idolatria! 
 

6.2- Gli abiti per il matrimonio 
 

I cristiani di oggi hanno veramente perso la testa. Copiano tutto ciò che satan 
fa senza riflettere. Mettono in pratica tutte le consegne di satana senza 

interrogarsi. Da dove vengono gli abiti da matrimonio? Chi ha prescritto queste 
cose? In quale Bibbia trovate tutto ciò? Ecco tante follie che rendono la 

celebrazione dei matrimoni troppo pesante e molto costosa per le povere 
persone che desiderano sposarsi. E poiché tutti hanno abbandonato la Bibbia e 

che nessuno legge la parola di Dio per verificare gli insegnamenti, mettono in 
pratica anche delle cose completamente ridicole. Per sposarsi occorre un’abito 

speciale per la donna e un’abito speciale per l'uomo. La donna deve avere un 

lungo abito bianco ed un lungo velo. Anche queste streghe che non accettano 
mai di coprirsi la testa quando sono nella presenza di Dio si coprono la testa il 

giorno del matrimonio. Una vera e propria prova che queste Jezebel fanno 
solamente ciò che vogliono e non fanno mai ciò che Dio chiede loro. 
 

Ciò che è veramente ridicolo e divertente, è che anche le persone che hanno già 
figli, e anche i partner che vivevano già insieme, e gli ex prostituti si lanciano 

anche nell'acquisto o nel noleggio degli abiti speciali, con gli abiti tutti di un 
bianco splendente per testimoniare così contro loro stesse che prima di condurre 

una vita di follia sapevano molto bene ciò che il Signore aspettava da loro. Ed 
anche queste prostitute che indossano solo i pantaloni oggi, e che hanno orrore 

delle lunghe gonne e degli abiti decenti, indossano degli abiti lunghi quello 

giorno. E per alcune donne, il giorno del loro matrimonio è l'unico giorno dove 
portano un abito che va al di là delle ginocchia. Vi seducete voi stessi! Ma non 

dimenticate che renderete dei seri conti a Dio. Non sfuggirete al giudizio di Dio, 
se non vi pentite. 
 

6.3- Lo spreco 
 

Le persone di satana non smetteranno mai di sorprenderci. Da qualche parte ho 

insegnato sullo spreco e qualcuno ha avuto il coraggio di contestare 

l'insegnamento prendendo l'esempio di Abrahamo in Genesi 24. Tentava di farci 
capire che quando Abrahamo aveva mandato il suo servitore a prendere in 

matrimonio la moglie di suo figlio Isacco aveva fatto anche dello spreco. Dove 
Abrahamo ha fatto dello spreco? Di quale spreco potete accusare Abrahamo? 

Rileggete questo passaggio e ditemi dove trovate lo spreco. Quindi posso 
solamente rimandarvi all'insegnamento su "Il Discernimento", affinché 

capiate ancora una volta di più che la gente di satana è così tanto corrotta 
d'intendimento che non capisce mai il senso della parola di Dio, anche quando 
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l'insegnamento non è complicato. Hanno in loro uno spirito che combatte Dio, 
che combatte la parola di Dio e che combatte i veri servitori di Dio. Sono là 

soltanto per contestare e non cercano neppure di comprendere. 
 

La celebrazione del matrimonio è diventata un'occasione di qualsiasi tipo di 

spreco oggi. Ci vuole tutta una fortuna per affittare grandi e sontuosi sale, per 
stampare biglietti di lusso, occorre noleggiare automobili speciali, occorrono abiti 

eccezionali, occorre versare il riso ovunque, ecc. Con il cuore pieno di bramosia, 
hanno fatto delle cerimonie del matrimonio une vera concorrenza oggigiorno. 

Sono diventate una vera e propria corsa al perseguimento della vanità. Ciascuno 
vuole che si dica che il suo matrimonio è stato meglio celebrato. Ciò che è 

rivoltante è il fatto di vedere fino a che punto i cosiddetti cristiani sono diventati 
più spreconi dei mondani. 
 

Ne trovate anche che stendono le cerimonie del matrimonio su parecchi paesi, 

vale a dire che cominciano le cerimonie del matrimonio in un paese e li terminano 
in un altro paese. Un modo di burlarsi bene di Dio, un modo di provare che hanno 

abbastanza soldi e soprattutto che sono liberi di sprecare questo denaro 
impunemente e senza alcun fastidio. Fra costoro trovate dei demoni che si fanno 

chiamare cristiani. Per dimostrare al mondo che non sono mai stati cristiani, non 
solo sono a proprio agio in questa follia, ma si indebitano e spingono gli altri ai 

debiti, per stendere il loro orgoglio agli occhi del mondo e provare anche di farsi 
un nome. 
 

Se almeno sciupassero denaro perché avessero molto, ciò sarebbe ancora 
comprensibile. Il colmo è che si indebitano e mendicano dovunque, facendo delle 

collette di soldi a tutti ed invitando tutti coloro che sono pronti a fare loro dei 
regali, di convertire questi regali in soldi, tutto ciò per soddisfare il loro orgoglio, 

per farsi vedere e fare parlare di loro. Gli organizzatori di questo genere di feste 
abominevoli hanno tutte le tattiche per raccogliere il massimo di denaro. 

Implicano il massimo di persone nell'organizzazione associandole ai differenti 

compiti e accordando loro parecchie responsabilità che le spingono a miglio 
impegnarsi e a meglio spendere senza lamentarsi. E guai se dici loro che non 

sono cristiani, ti lapideranno. Per loro, servono tanto Dio come noi e Lo servono 
anche meglio di noi. Che il Signore sia lodato! Occorreva bene che la loro follia 

sia così apparente, affinché tutti quelli che abbiano occhi da vedere, vedano e 
che coloro che abbiano orecchi da udire, odano. 
 

Ci sono anche alcune chiese dove si impone ai futuri sposi una somma di denaro 
a raggiungere prima che si accetti di organizzare il loro matrimonio. Cosa 

stupefacente, la Bibbia è là ed ogni persona che sa leggere, può leggerla. E oggi 
molte chiese sono piene di intellettuali, ma tutta questa follia è insegnata e 

praticata liberamente. Sappiate cari fratelli, che il matrimonio non è una 
cerimonia, ma una vita. Spendere soldi per organizzare delle feste abominevoli 

non vi servirà da niente. Il Signore ci chiama alla sobrietà. Per voi che temete il 
Signore, non lanciatevi nello spreco come i bambini di questo secolo lo fanno. 

Sono ignoranti e sono accecati da satana. Non imitateli. Se avete da mangiare 

ne facciate parte a quelli che non ne hanno e Dio vi benedirà. Non imitate gli 
stolti che si lanciano nello spreco mentre i loro fratelli muoiono di fame. Non 

imitate questi vanitosi che credono che organizzando delle grandi feste 
rientreranno anche nel cerchio dei ricchi della terra. Non imitateli. Renderanno 
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dei conti a Dio. È perché non possono farsi un nome davanti a Dio, che cercano 
di farsi un nome davanti agli uomini. 
 

6.4- Il furto organizzato 
 

Oggigiorno i pastori stregoni hanno fatto della celebrazione dei matrimoni un 

vero e proprio furto organizzato. Ogni volta che c'è un matrimonio, motivano i 
futuri sposi ad organizzare delle grandi cerimonie ed ad invitare il massimo di 

persone possibili. Durante queste cerimonie invitano, con le parole di seduzione, 
invitano le persone a venire dare molti regali e dei doni in denaro agli sposi. Gli 

ospiti (parenti ed amici) degli sposi si alzano tutti e vanno a consegnare tutti i 
loro regali e tutti i loro doni di denaro, di solito nelle buste, credendo darli agli 

sposi. Una volta le cerimonie terminate, questi pastori stregoni raccolgono tutti 
i regali del matrimonio, e li dividono tra di loro, e non danno niente agli sposi. 

Questi serpenti dicono agli sposi che tutto ciò che è stato dato era un'offerta a 

Dio. Aprono anche le buste che contengono i biglietti di auguri indirizzati agli 
sposi, poiché sanno che alcune persone hanno l’abitudine di mettere il loro 

denaro piuttosto nel biglietto di auguri invece di darlo agli sposi. E quando 
trovano i soldi in questi biglietti di auguri, li prendono.  
 

Dopo la divisione del bottino, rimettono alcuni biglietti di auguri agli sposi e 
distruggono gli altri biglietti e le altre piccole parole su cui le persone hanno 

precisato ciò che hanno dato agli sposi. Ciò affinché gli sposi non sappiano mai 
ciò che si ha veramente dato loro. Questo è così imbarazzante per gli sposi che 

finiscono per sapere mai più chi aveva dato loro qualcosa e cosa aveva dato. E i 
donatori, da parte loro, aspettano invano che gli sposi scrivano loro per rivolgere 

loro dei ringraziamenti. Penseranno certamente che gli sposi sono ingrati ed 
incapaci di dire grazie. 
 

Come loro fratello Giuda faceva dietro Gesù rubando ogni volta del denaro nella 
borsa, questi stregoni trascorrono il loro tempo oggi a rubare ed il denaro di Dio, 

e quello dei poveri fedeli. È veramente triste! E non hanno paura quando si 

dividono il denaro ed i regali degli sposi. Alcuni incoraggiano anche i pagani a 
venire celebrare i matrimoni nelle loro sale, affinché rubino il loro denaro ed i 

loro regali del matrimonio. Talvolta questi stregoni tra essi si ritrovano stando 
litigare per la divisione del bottino del furto. Il ladro principale chiamato pastore 

principale cerca di prendere la grande parte del bottino ed i ladri assistenti 
chiamati pastori assistenti rivendicano una divisione uguale e generalmente si 

separano in liti. Ecco come gli agenti di satana hanno trasformato i tempi 
supposti essere di Dio in un covo di ladroni. Bestemmiano contro Dio e fanno 

calunniare il Vangelo di Gesù Cristo. 
 

Lancio un appello a tutti questi pastori ladri a pentirsi ed a smettere di 

rubare i doni destinati agli sposi. Devono capire che se non restituiscono 
tutti i soldi e tutti i regali degli sposi che hanno già rubati, non 

sfuggiranno all'inferno. 
 

6.5- I regali 
 

I matrimoni sono diventati anche un'occasione di cupidigia per gli sposi che 

credono trovare in ciò un pretesto per raccogliere denaro e doni, compresi i regali 
che provengono dagli stregoni, dagli agenti di satana e dagli altri nemici di Dio. 
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Fuggite la cupidigia, fuggite la mendicità, fuggite l'avarizia, fuggite tutta 
bramosia. Il motivo per cui molte persone organizzano grandi cerimonie 

oggigiorno è quello di raccogliere il massimo di regali e di doni di ogni genere. 
La bramosia ha riempito totalmente i cuori. E per questo, ad ogni celebrazione 

del matrimonio ora, sono state create delle cerimonie di consegna dei regali. 
"Adulteri e adultere, non sapete che l'amicizia del mondo è inimicizia contro Dio? 

Chi dunque vuole essere amico del mondo si rende nemico di Dio. Pensate che 
la Scrittura dica invano: "Lo Spirito che abita in noi ci brama fino alla gelosia"?" 

Giacomo 4:4-5. 
 

Non dimenticate che questa bramosia ha un prezzo. Molti di questi regali che 

ricevete, sono dei regali avvelenati che gli agenti di satana vi danno per 

distruggere il vostro matrimonio. Sono dei regali su cui fanno grandi incantesimi 
per nuocervi. E poiché è voi stessi che aprite loro le porte a causa della vostra 

bramosia, non sfuggite. Non siate dunque sorpresi quando vi capita talvolta delle 
cose che non comprendete e che non potete neanche spiegare. Il Signore ci 

chiama alla contentezza. Fuggite la brama di vita, ed imparate ad accontentarvi 
di ciò che Dio mette a vostra disposizione. 
 

"Ora la pietà è un mezzo di grande guadagno, quando uno è contento del proprio 
stato. Non abbiamo infatti portato nulla nel mondo, ed è chiaro che non possiamo 

portarne via nulla, ma quando abbiamo di che mangiare e di che coprirci, saremo 

di questo contenti. Ma coloro che vogliono arricchirsi cadono nella tentazione, 
nel laccio e in molte passioni insensate e nocive, che fanno sprofondare gli 

uomini nella rovina e nella distruzione. L'avidità del denaro infatti è la radice di 
tutti i mali e, per averlo grandemente desiderato, alcuni hanno deviato dalla fede 

e si sono procurati molti dolori." 1Timoteo 6:6-10. 
 

6.6- I padrini 
 

Il fatto che i figli di Dio trascorrono il tempo ad ascoltare le favole nelle 

assemblee invece di leggere loro stessi la Bibbia, crea tanti problemi, compresi 
i problemi senza sensi. Una delle preoccupazioni dei futuri sposi oggi, è ciò che 

chiamano padrini. Ne discutono talvolta al punto di non mettersi d’accordo. 
Volete imitare i mondani, non è vero? Chi vi ha prescritto i padrini quando dovete 

sposarvi? Chi vi ha detto che avete bisogno di ciò che viene chiamato padrini per 
il matrimonio? Copiate il mondo senza riflettere. Il mondo è diventato la luce dei 

cristiani. Ritornate alla parola di Dio e fuggite la follia mentre c'è ancora tempo. 
Trattenete chiaramente che non avete bisogno di ciò che chiamate padrini per 

sposarvi. Lasciate il mondo ai mondani. 
 

6.7- La distrazione 
 

Le cerimonie del matrimonio sono diventate l'oggetto di tutte le distrazioni 

possibili oggi. I futuri sposi pensano solo a questo e trascorrono tutto il poco 
tempo che hanno a discutere su delle futilità. Ore e giorni vengono persi per 

organizzare la vanità. Essi spendono tutto il loro tempo al telefono a discutere il 

numero ed i nomi degli invitati, a discutere il numero degli biglietti da stampare 
e la qualità degli biglietti, a discutere la stamperia che si occuperà di questi 

biglietti, a discutere le diverse tenute e i dettagli dei programmi, la scelta e il 
colore dei vestiti delle ragazze d’onore e dei ragazzi d’onore ecc. E tutto questo 
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richiede ore, giorni, settimane e mesi interi. Ecco fino a che punto satana ha 
reso l’uomo idiota. 
 

Talvolta i futuri sposi discutono queste futilità al punto di litigare. Invece di 
trascorrere il tempo davanti a Dio, a cercare la faccia di Dio ed a preparare la 

loro eternità, gli stolti trascorrono il tempo ad organizzare la vanità. E lo zelo 
con cui preparano questi programmi di vanità, è con lo stesso zelo che litigano 

una volta nel matrimonio, ed è con lo stesso zelo che organizzano il divorzio. 
Tutto questo perché il loro matrimonio non era costruito sul Signore Gesù Cristo, 

ma sulla follia e sulla vanità. Molti si indebitano per celebrare il loro matrimonio 
e immediatamente dopo il matrimonio, la miseria comincia a regnare a casa. 

Preparano una festa inutile più di quanto preparano la loro eternità, investono 
nelle cerimonie inutili più di quanto investono nella loro salvezza, nell'incontro 

con il Signore. 
 

Dopo il matrimonio si lanciano in ciò che essi chiamano "luna di miele". È 
diventato così di moda oggi, che alcuni cosiddetti cristiani riservano anche 

alberghi per trascorrerci la loro "luna di miele". Questo è uno elemento di più 
per voi, per riconoscere chi conosce Dio e chi non Lo conosce. Ognuno lavora 

per la sua eternità. "Perché dov'è il vostro tesoro, là sarà anche il vostro cuore." 
Matteo 6:21 "Se dunque siete risuscitati con Cristo, cercate le cose di lassú, dove 

Cristo è seduto alla destra di Dio. Abbiate in mente le cose di lassú, non quelle 
che sono sulla terra, perché voi siete morti e la vostra vita è nascosta con Cristo 

in Dio. Quando Cristo che è la nostra vita apparirà, allora anche voi apparirete 
con lui in gloria." Colossesi 3:1-4. 
 

6.8- La celebrazione del matrimonio 
 

Prima di trattare questo punto, mi soffermerò a spiegare la differenza tra la 

benedizione di un matrimonio cristiano e la celebrazione di un matrimonio. 
 

6.8.1- Differenza tra la benedizione e la celebrazione 
 

Una domanda che si pone molto spesso per il caso dei fratelli poligami, è quella 

di sapere se possono essere benedetti nell’assemblea. Per quanto riguarda 
la benedizione, non dimenticate che la validità di ogni matrimonio legale 

celebrato nel mondo non può essere contestata nella Chiesa. Ciò significa che, 
sia che si tratti del caso delle coppie poligame o delle coppie monogame, quando 

le persone che si sono sposate in modo legale nel mondo credono in Gesù Cristo, 
il loro matrimonio è riconosciuto e accettato nella Chiesa come legale. Quando i 

pastori scelgono di benedirle, questo non ha nulla a che fare con una qualsiasi 
celebrazione del matrimonio. 
 

Celebrare un matrimonio, cioè dichiarare ufficialmente due persone sposate, è 
diverso da benedire i figli di Dio già sposati. Pertanto, quando un poligamo 

accetta il Signore Gesù Cristo come Salvatore, con le sue mogli, e che si fanno 
tutti battezzare, diventano tutti i figli di Dio e hanno il diritto alle stesse 

benedizioni di tutti gli altri fratelli e le altre sorelle dell’Assemblea. Partecipano 

a tutti gli aspetti della vita dell’Assemblea. Poiché sono rientrati nell’Assemblea 
già sposati, non c’è più celebrazione del matrimonio da fare. Tocca solo al 

pastore o alla chiesa benedire queste coppie, come lo si fa per le altre coppie 
delle persone che si sono sposati prima di credere in Dio. In questo caso si tratta 
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semplicemente della benedizione delle coppie e non della celebrazione del 
matrimonio. Per quanto riguarda il matrimonio era già stato fatto e convalidato 

da Dio. La Chiesa non fa altro che constatarlo e approvarlo. 
 

6.8.2- Avvertimento 
 

Per quanto riguarda la celebrazione del matrimonio, sappiate che la Chiesa non 
può in nessun caso e per nessuna ragione, celebrare un matrimonio poligamo e 

la Chiesa non può in nessun caso e sotto alcun pretesto celebrare un matrimonio 
misto, cioè un matrimonio tra un cristiano e un pagano. Per quanto riguarda la 

benedizione, sappiate che la Chiesa non può in nessun caso e per nessuna 
ragione benedire un matrimonio misto, cioè un matrimonio tra un cristiano e un 

pagano. Benedire nella Chiesa un matrimonio in cui uno dei partner è cristiano 
e l’altro pagano, è un abominio agli occhi di Dio. 
 

Non imitate ciò che i pastori stregoni fanno intorno a voi. Per attirare le folle per 

raccogliere i soldi e i regali, tutti i mezzi sono buoni per loro. Quando essi non 
hanno altri falsi matrimoni da celebrare, creano altre occasioni, e organizzano 

ogni volta grandi feste di benedizione dei matrimoni che, secondo loro, non 
erano ancora stati benedetti, e non esitano a benedire anche le coppie cristiane 

con i partner pagani. Di solito, quando uno dei partner frequenta di volta in volta 
la loro chiesa, è l'occasione per loro di approfittarne. Quindi incoraggiano il 

partner della loro chiesa a convincere il partner pagano affinché il loro 
matrimonio sia benedetto nella chiesa. Ne approfittano per organizzare una 

grande festa, e ogni grande festa è sempre un’occasione per loro di raccogliere 
abbastanza soldi. Velo ripeto ancora, questi demoni esercitano bene il loro 

ministero, e servono fedelmente il loro maestro satana; non copiateli. Esercitate 
anche il vostro ministero fedelmente e servite il vostro Maestro Gesù Cristo con 

una piena sottomissione alla Sua parola. 
 

Mi sono ritrovato recentemente stando riprendere alcuni induriti che erano 

andati a celebrare questo tipo di follia che avevano scelto di chiamare il 

matrimonio cristiano. La moglie frequentava la loro assemblea, una chiesa 
clanica sotto la denominazione pentecostale; il marito era un uomo che non 

voleva sentir parlare delle chiese dite risvegliate; e che era rimasto nella branca 
del cattolicesimo chiamata Chiesa presbiteriana. E il demone pastore della chiesa 

chiamata pentecostale aveva convinto la sua fedele della "legittimità" della 
benedizione del loro matrimonio nella Chiesa, e questa fedele aveva anche 

convinto suo marito pagano presbiteriano. Entrambi i partner, che vivevano 
insieme da molti anni, avevano pertanto accettato di lasciare che il loro 

matrimonio sia benedetto in questa chiesa di clan detta pentecostale. La festa 
era talmente grandiosa che si dovevano indossare delle abiti da matrimonio e 

fare tutte le altre varie cerimonie che potete immaginarvi, senza dimenticare ciò 
che chiamano i biglietti di auguri. Permettetemi di ricordarvi che, dopo la 

benedizione di questo matrimonio in una chiesa detta pentecostale, il marito 
doveva ritornare immediatamente alla sua setta presbiteriana. E questi induriti 

che riprendevo, cercavano di resistermi, dimostrandomi che la setta 

presbiteriana era anche una buona chiesa come la loro. Un modo di riconoscere 
che anche loro erano solo dei cattolici che avevano presi il nome di Chiesa della 

pentecoste. Sempre più spesso, non si vergognano più di ammettere che sono 
dei cattolici che si nascondono sotto il mantello di chiesa pentecostale. 
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6.8.3- Chi può celebrare un matrimonio? 
 

Ogni vero anziano della Chiesa può celebrare un matrimonio, e qualsiasi altro 

fratello che ha ricevuto l’autorità di farlo, può celebrare un matrimonio. Quindi, 

fate attenzione a tutte queste grandi strutture sataniche che raggruppano le 
chiese madri con le chiese figlie, e che hanno una moltitudine di pastori ed altri 

anziani, ma in cui ci sono persone designate per celebrare tutti i matrimoni. Ciò 
significa che ogni volta che un matrimonio deve essere celebrato, dovete 

aspettare questo pastore regionale o questo super pastore "specialista dei 
matrimoni", che da solo ha il diritto di celebrare i matrimoni. Gli altri pastori e 

gli anziani, benché nominati dalla struttura stessa, non possono celebrare un 
matrimonio. Quando i fratelli dell’assemblea che dirigono devono sposarsi, sono 

impotenti, devono aspettare che il loro dio del matrimonio venga. 
 

E generalmente questo dio del matrimonio si rende sufficientemente importante 
così tanto che si fa aspettare per mesi. Ha spesso un’agenda ben riempito; 

sappiate che questi funzionari chiamati pastori tengono le loro agende più 
strettamente dei dirigenti delle imprese mondane. Hanno loro stessi anche uffici 

e segretari, e hanno un’organizzazione e un organigramma talvolta più complessi 
rispetto a quelle delle imprese mondane. Molti di questi signori di matrimoni si 

fanno pagare e, a volte molto caro. Quando un figlio di Dio deve sposarsi, non 
solo lo rovina totalmente con tutte le cerimonie sataniche che gli vengono 

imposte, ma deve anche trovare una somma di denaro importante per spostare 

il demone specialista dei matrimoni, affinché venga maledire il suo matrimonio. 
E quando l'ammontare che proponi a questo signore non lo soddisfa, non 

considera il vostro progetto di matrimonio, e da la precedenza a quelli che 
pagano bene. E lì attenderà molti altri mesi, il tempo di raccogliere abbastanza 

soldi per soddisfare il demone. Ecco come funzionano molti di questi club satanici 
che chiamate chiese. Se siete in tali club, uscite mentre c’è ancora tempo. 
 

Consiglio ai servitori di Dio di non celebrare un matrimonio a meno che 

essi conoscano bene i futuri sposi. Il matrimonio essendo delicato come lo 
constatiamo, è importante da una parte non partecipare ai peccati di questa 

gente, e dall’altra parte non sostenere l'errore dei figli di Dio. È quindi 
importante, e molto importante per quello che vuole celebrare un matrimonio 

ben conoscere ognuno dei due coniugi. Sappiate dunque che ogni vero anziano 
della Chiesa può celebrare un matrimonio. E se non ci sono anziani dove siete, 

un anziano di un altro luogo può spostarsi per celebrare il matrimonio, altrimenti 
si può concedere l'autorità a qualsiasi altro fratello maturo per farlo. Ho ancora 

bisogno di ricordarvi che nessuna donna ha il diritto di celebrare un 
matrimonio? Vi ho ben spiegato nell’insegnamento sugli anziani, che nella 

Chiesa di Gesù Cristo, non ci sono donne "anziani". Nessuna donna può 

esercitare un ministero d’autorità nella Chiesa di Gesù Cristo. Quindi nessuna 
donna può celebrare un matrimonio cristiano. 
 

Anche nella chiesa di satana, e nelle assemblee dei demoni, come l’abbiamo 

bene studiato nell'insegnamento sugli anziani, ci sono delle Jezebel "anziani", 
cioè delle donne pastori, donne "evangelisti", donne dottori e così via. Trattenete 

che satana ed i suoi agenti sono lì solo per opporsi a Dio. Non cadete nelle loro 
trappole. Queste donne che occupano posizioni di autorità nelle chiese, sono 
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tutte delle streghe, vel’ho già detto. Non fate celebrare i vostri matrimoni dalle 
streghe. Siete avvertiti. Il Signore sia lodato! 
 

6.9- Conclusione 
 

La Chiesa è caduta nella grande seduzione di satana, al punto di seguire alla 
lettera le prescrizioni mondane. Il Signore dice in Matteo 5:13-14: "Voi siete il 

sale della terra; ... Voi siete la luce del mondo." Il popolo di Dio dice: "Non 
Signore, è il mondo che è la nostra luce. È il mondo che deve mostrarci come 

camminare e come vivere. Il modello del mondo è il meglio per noi". Se credete 
essere dal Signore, ritornate a Lui mentre può ancora ricevervi. 
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7- ESSERE PRONTI PER IL MATRIMONIO 
 

Per trattare gli uomini di oggi secondo la stupidità che li anima, ho scelto di 

trattare questo soggetto "essere pronti per il matrimonio" piuttosto dopo le 
ceremonie del matrimonio. Ciò riflette il grado di follia in cui molti si ritrovano, 

e anche il grado di ignoranza e il grado di seduzione in cui molti figli di Dio si 
ritrovano e si fanno intrappolare da satana e dai suoi agenti, andando fino al 

matrimonio prima di iniziare a riflettere su ciò che è il matrimonio realmente. 

Mollto spesso è dopo il matrimonio che molti cominciano a chiedersi se sono 
pronti per il matrimonio. Si incontrano anche dei pastori stolti che celebrano dei 

matrimoni, e molto tempo dopo, quando i problemi scattano nelle coppie, dicono 
loro che non erano pronti per il matrimonio, o che non era la volontà di Dio. 
 

Prima di pensare al matrimonio, prima di iniziare a pregare per un uomo o una 
donna, si dovrebbe prima chiedersi la domanda: "Sono pronto per il 

matrimonio?" È dunque importante sedersi prima e cercare di capire ciò che è il 

matrimonio, meditare profondamente sull'insegnamento sul matrimonio, e 
valutare il prezzo da pagare, prima di impegnarsi. Lasciarsi solo trasportare 

e trascinare dai desideri sessuali è un vero pericolo. Sappiate che dopo i 
festeggiamenti molto effimeri dei rapporti sessuali, iniziano le difficoltà della vita 

di coppia, difficoltà che sfortunatamente non sono effimere. 
 

Essere pronti per il matrimonio è un elemento estremamente importante. Dio 
essendo contro il divorzio e contro il risposarsi, ogni persona prima di impegnarsi 

nel matrimonio, deve rassicurarsi che è pronta ad assumersi tutte le 
responsabilità legate al matrimonio ed a sopportare le numerose difficoltà, 

comprese le eventuali sorprese e frustrazioni. Il matrimonio non è un 
divertimento, non è un luogo di svaghi e di piacere. Il matrimonio è una vita, 

una croce. Egli è la scuola per eccellenza del rinnegamento di se stesso. Il 
matrimonio è una prigione che non si chiama spesso dal suo nome. E come 

sapete che il proprio della prigione è la privazione della libertà, sappiate anche 
che sposarsi significa rinunciare volontariamente e completamente alla sua 

libertà. Pertanto ogni persona, prima di impegnarsi nel matrimonio, deve essere 
consapevole di questo fatto e prepararsi di conseguenza. 
 

La donna che pensa al matrimonio deve rassicurarsi che è pronta a sottomettersi 

ad un uomo in ogni cosa, anche quando non è felice. Essa deve rassicurarsi che 
è pronta a servire un uomo come il suo signore. L'uomo che pensa al matrimonio 

deve rassicurarsi che egli è pronto ad amare una donna come lui stesso, a 
badarle, a sopportarla ed a prendersi cura di lei come un padre si prende cura 

del suo bambino e come il Signore si prende cura della sua Chiesa. 
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8- LA VITA NEL MATRIMONIO 
 

La vita nel matrimonio è certamente la parte più difficile. Quando tutti i sogni ed 

i progetti di matrimonio sono passati, quando si è voltata pagina alla follia del 
fidanzamento, si ritrova di fronte alla realtà. Numerosi sono quelli che, fin dai 

primi giorni, cominciano a rimpiangere ed a chiedersi perché si sono sposati. 
Questo dimostra che la felicità non è nel matrimonio, ma piuttosto nel 

timore di Dio. Per voi, cari fratelli che non siete ancora sposati, non vi credete 
infelici. Rallegratevi al contrario ed approfittate della vostra libertà per servire il 

Signore. E per voi che siete già sposati, e che rimpiangete, non è più il momento 
di rimpiangere. Rimpiangere sarebbe fare male; sareste semplicemente 

scoraggiandovi al piede di una montagna che siete obbligati a inerpicarsi su di 

ciò. Ciò che vi resta a fare adesso, è di guardare alla gloria del Signore che 
aspetta i vincitori, e di munirvi delle armi di Dio per tenere fermo fino alla fine. 

"Ma chi avrà perseverato fino alla fine sarà salvato." Matteo 24:13. 
 

8.1- Le scoperte – Le brutte sorprese 
 

Echo una delle domande che i fratelli ci hanno posto durante una conferenza: Il 

fatto che non sia autorizzato ai futuri sposi di passare delle notti insieme prima 
di sposarsi non è un problema? Molto spesso, una volta sposati, si ritrova di 

fronte alle scoperte ed alle sorprese"brutte". A volte si rende conto fin dalla 
prima notte che uno dei partner russa, o che ci sono delle anomalie che 

impediscono o impacciano i rapporti sessuali, ecc. Talvolta anche è man mano 
che si scoprono le anomalie dal partner. Alcune di queste anomalie sono di 

origine accidentale, altre sono provocate o ereditarie, altre ancora sono il 
risultato di alcune malattie di uno dei partner. Cosa si può fare per evitare questo 

genere di sorpresa? 
 

Cari fratelli, sappiate soprattutto che il Signore è assolutamente contro ogni 

forma di disordine. Esaminiamo insieme questa domanda dei fratelli. Se era 

autorizzato ai futuri sposi di passare notti insieme prima del matrimonio, allo 
scopo di scoprirsi per evitare delle "sorprese", che cosa implicherebbe questo? 

Questo implicherebbe che dopo queste notti di test, se il risultato non è 
concludente, quello che sembra essere insoddisfatto scapperebbe lasciando 

l'altro nello smarrimento totale, e questo darebbe alla gente il segnale che 
l'uomo non è differente da un frutto che si può assaggiare prima di acquistare, 

o addirittura da una macchina che si è spesso liberi di testare prima di comprare, 
o anche da un vestito che si può provare prima di acquistare. Un tale segnale 

sarebbe estremamente grave. L'uomo è stato fatto all’immagine di Dio, e non 
dovrebbe essere trattato come un oggetto. 
 

Tali domande ci portano una volta di più a capire il grado dell'egoismo umano e 

dell'egocentrismo dell'uomo che ricerca solo il suo proprio interesse e che penso 
solamente in termine di sé stesso. Trattenete che quando accettate una persona, 

dovete amarla così com'è, con le sue bellezze e le sue debolezze. Dio non vi 
permetterà di andare da partner ad un’altro, per assaggiare tutto e testare tutto, 

allo scopo di trovare l'angelo della vostra bramosia. Dovete sopportare i difetti 
del vostro partner: Questo fa parte del matrimonio, e ciò fa parte della croce da 

portare, e delle tribolazioni della carne da sopportare. Non sbagliatevi per un 
momento, Dio non vi darà mai un angelo per partner. Chiunque siate, qualunque 
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cosa facciate, e dovunque andavate, non troverete mai un partner che 
soddisfaccia a cento per cento i vostri desideri egoisti. 
 

8.2- Le pratiche sataniche 
 

Satana per burlarsi di Dio e bene provocare l'ira di Dio, si è lanciato da quando 

è stato cacciato dal cielo da Dio, in ogni forma di macchia e di impurità, ed in 
tutte le orge possibili. Sa che il suo tempo è limitato, e sa che l'inferno gli è 

riservato per l'eternità. Nel suo smarrimento, oltre ai demoni che aveva già 
trascinati, trascina anche con lui gli uomini che si lasciano prendere nelle sue 

trappole. È così che le pratiche sessuali abominevoli che dovrebbero essere 
praticate solo nei mezzi occulti si sono trasportate in mezzo agli uomini. Queste 

pratiche si sono talmente diffuse che alcuni selvaggi le copiano per contaminare 
e macchiare il matrimonio. 
 

Abbiamo incontrato alcuni demoni perversi che passano per cristiani, che 
contestano tutti gli insegnamenti sul matrimonio in cui l'insegnante chiede ai figli 

di Dio di badare a comportarsi come gli uomini nei loro rapporti sessuali e non 
come gli abominevoli. Si rivoltano ogni volta che ascoltano tali insegnamenti, e 

li contestano. Ecco altrettanti elementi che vi permettono di riconoscere gli 

agenti di satana. Trovano i loro piaceri solo in ciò che è abominevole e 
mostruoso. 
 

Ebrei 13:4 ci dice: "Sia il matrimonio tenuto in onore da tutti e il letto 
coniugale sia incontaminato, poiché Dio giudicherà i fornicatori e gli 

adulteri." Sappiate che Dio, non solo punirà severamente tutti gli adulteri, cioè 
quelli che già sposati, si permettono di uscire ancora con un altro partner, punirà 

anche, e con altrettanto rigore, gli abominevoli ed i cani che fanno del 
matrimonio una copertura per lanciarsi in tutte le pratiche sessuali sataniche. 

"Fuori i cani, i maghi, i fornicatori, gli omicidi, gli idolatri e chiunque ama e 
pratica la menzogna." Apocalisse 22:15. 
 

Tengo dunque una volta di più a ricordarvi, a voi figli di Dio, che non dovete 
cadere nella trappola di imitare i cani ed altri demoni che trovano i loro piaceri 

solo nei rapporti sessuali fuori norma. Se prima di sposarvi vi eravate lanciati 
nella pornografia con tutto ciò che comporta, dovete ricercare la liberazione e 

rassicurarvi che non trasportate le vostre pratiche animali nel matrimonio. E se 
avete dei partner che provano piacere solo in queste pratiche sataniche, 

opponetevi a ciò. E se non vogliono cambiare, segnalatelo ai vostri pastori 
affinché li richiamino all'ordine. Se dopo il consiglio degli anziani non vogliono 

cambiare, segnalatelo ancora affinché li si cacci dall'assemblea. Se un caso simile 
succede, sappiate che sono dei serpenti che avete sposati, e non dei figli di Dio. 
 

Come l'abbiamo ben studiato esaminando l'insegnamento sul combattimento 
spirituale, i soli rapporti sessuali che Dio approva, cioè quelli che non possono in 

nessun caso costituire un peccato e servire di porte aperte a satana, sono quelli 
fatti nel quadro legale del matrimonio. E anche nel quadro legale del matrimonio, 

i rapporti sessuali sono dei peccati e costituiscono delle porte aperte se si 

apparentano con le pratiche puramente animali. Sappiate molto bene che un 
rapporto sessuale normale secondo Dio, è un rapporto sessuale tra due persone 

di sessi opposti. Inoltre, sappiate anche che affinché un rapporto sessuale tra 
due persone di sessi opposti sia un rapporto normale, questo rapporto dovrebbe 
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essere veramente sessuale come il suo nome l'indica, cioè un rapporto tra i due 
sessi, o più chiaramente un contatto tra genitali. 
 

Pertanto, un rapporto o contatto tra un sesso e qualcos'altro, o tra un sesso ed 
un’altra parte del corpo, non potrebbe essere accettato agli occhi di Dio come 

un rapporto sessuale. Tutti questi tipi di rapporti costituiscono solamente dei 
rapporti anormali, cioè dei peccati, anche nel quadro del matrimonio. Gli sposi 

possono sfuggire alle porte aperte create dai peccati sessuali solo se onorano 
Dio ogni volta nei loro rapporti, evitando le pratiche disonorevoli e altre pratiche 

abominevoli e puramente animali in cui qualche volta molti si lanciano. Il 
matrimonio non è una via libera alla follia. Ogni deviazione è un peccato davanti 

a Dio e costituisce una porta aperta a satana. 
 

Dio non si è ingannato scegliendo di fare l'uomo e la donna con sessi diversi, 

non si è nemmeno ingannato chiamando ogni parte del corpo umano con un 

nome diverso. Quindi il sesso non saprebbe prendere il nome di un'altra parte 
del corpo, e nessun’altra parte del corpo non saprebbe prendere il nome del 

sesso e non dovrebbe in nessun caso essere confusa con il sesso. Mentre gli 
sposi devono badare a non contaminare il letto coniugale dagli adulteri 

(infedeltà) devono anche badare a non lanciarsi in queste pratiche sataniche e 
in altre orge sessuali che fanno dei loro matrimoni dei matrimoni respinti da Dio. 
 

Già il matrimonio, anche quando è ben vissuto, è percepito da Dio come una 
macchia, come lo leggiamo in Apocalisse 14: 4. "Essi sono quelli che non si sono 

contaminati con donne; sono infatti vergini. Essi sono quelli che seguono 
l'Agnello, dovunque egli va; essi sono stati riscattati fra gli uomini, per essere 

primizie a Dio e all'Agnello." Il matrimonio è dunque solo una macchia tollerata 
da Dio. Non cadete nella trappola di farne una macchia ancora più grande. 

Questo non sarà tollerato. 
 

Abbiamo incontrato durante gli insegnamenti, alcune persone che facevano di 

Ebrei 13:4 l'interpretazione secondo la quale nessuno amico o straniero non 

poteva coricarsi sul letto su cui gli sposi si coricano. Secondo essi il fatto che Dio 
abbia detto che il matrimonio sia tenuto in onore da tutti e il letto coniugale sia 

incontaminato, voleva dire che nessun altro poteva coricarsi su un letto già 
utilizzato dalle persone sposate. Ho spiegato loro che Dio non si preoccupava del 

pezzo di legno su cui le persone si coricano spesso. Se siete anche tra quelli che 
capiscono questo versetto in questo modo, trattenete dunque adesso, che il letto 

coniugale di cui si tratta in Ebrei 13:4, non ha nulla a che fare con i pochi pezzi 
di legno su cui mettete un materasso per coricarvi. Il letto coniugale rappresenta 

la vita che la coppia è chiamata a condurre. Il Signore invita gli sposi a fuggire 
ogni forma di contaminazione. 
 

8.3- I bambini non comune a entrambi i partner 
 

La gestione dei bambini non comuni a entrambi i partner è tanto spesso un 

problema serio nei matrimoni. Quando prima di sposarsi uno o entrambi i partner 

avevano già dei bambini, la loro gestione posa molto spesso problema. Quando 
il bambino o i bambini sono dalla moglie, si ritrova in uno dei casi seguenti: 
 

- O questi bambini mancano di rispetto al marito perché non essendo loro 
padre biologico, 
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- O è il padre biologico che, se è ancora vivente, si crede spesso permesso di 
passare dai suoi bambini per seminare alcuni disordini in casa, 

- O è il marito che si disinteressa dei bambini e non si sente molto implicato nella 
loro educazione, 

- O è la moglie che gestisce i bambini come essendo la sua proprietà privata, 
rifiutando a suo marito ogni vero diritto di genitore sui bambini. Tutto questo 

rende l'atmosfera in casa malsana. 
 

Quando il bambino o i bambini sono dall'uomo, è generalmente un disordine 

simile che si crea: 
 

- O i bambini mancano di rispetto alla moglie perché non essendo loro madre 

biologica, 
- O è la madre biologica che, se è ancora lì, spinge ogni volta i bambini contro 

la moglie, 

- O è la moglie che maltratta i bambini perché non sono da lei 
- O è il marito che vieta sua moglie ogni diritto di correzione sui bambini; 
 

Ci sono anche dei casi in cui il partner che ha i bambini, si permette di burlarsi 
di quello che non ne ha, e tutto questo ha come risultato solo di destabilizzare 

la coppia. E quando ogni persona nella coppia ha il proprio bambino o i propri 
bambini, i problemi non mancano. Oltre i casi che ho appena citato, i bambini 

dell’uno si lamentano di essere trattati peggio dei bambini dell'altro, ecc. Capite 
adesso perché nell'insegnamento sulla scelta del coniuge, ho classificato le 

donne madri e gli uomini padri nei casi problematici. Ma una volta nel 
matrimonio, non c'è più altra scelta, si deve piuttosto agire, trovare la soluzione 

appropriata, per salvaguardare l'unità della coppia. 
 

Che cosa si dovrebbe fare? In primo luogo, entrambi i partner devono prendere 

conscienza del fatto che se il loro matrimonio fallisce, renderanno dei conti a 
Dio. Poi devono capire che tocca a loro di fare tutto affinché il matrimonio 

funzioni, perché la vita eterna dipende da ciò. Devono per ciò, intendersi sulla 

gestione di questi bambini, se possono gestirli, e se si rivela che non possono 
gestirli, devono trovare loro un posto fuori dalla loro casa. 
 

8.4- Le persone ospitate 
 

Ogni persona che vuole abitare in casa vostra, che sia il bambino dell'uomo o il 

bambino della moglie, o degli amici o dei fratelli o degli altri membri della 
famiglia, o qualsiasi altra persona, deve sottoporsi al vostro ritmo di vita. Ciò 

significa che se temete il Signore devono temere il Signore. Se non sono pronti 
a sottoporsi alle vostre condizioni, il loro posto non saprebbe essere nella vostra 

casa. Nelle coppie in cui la moglie teme Dio, il marito non deve mai accettare 
qualcuno nella casa senza il consenso di sua moglie. Ciò significa che il marito 

cristiano non deve mai prendere su di lui la responsabilità di ospitare una 
persona in casa loro, senza l’accordo di sua moglie, se essa teme Dio. Sappiate 

che le donne che temono Dio hanno molto discernimento, e possono aiutarvi a 

selezionare meglio le persone ad accettare nelle vostre case. 
 

Attenzione! Prima di accettare di ospitare le persone nelle vostre case, 

rassicuratevi che queste persone non siano degli agenti di satana, che 
condurranno dai loro incantesimi uno dei partner in adulterio, e distruggere la 
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vostra coppia. Quando ospitate gli agenti di satana, se si trattano delle donne, 
trascineranno il marito in adulterio, e quando non riescono a trascinare l'uomo 

in adulterio, fanno tutto per aizzare la moglie contro suo marito e renderla 
insubordinata. E se si trattano degli uomini, trascineranno la moglie in adulterio. 

Fate dunque molto attenzione. Parecchi matrimoni si sono distrutti in seguito a 
tali errori. Dovete anche ben esaminare i casi dei bambini che volete ospitare. 

Se sono dei piccoli stregoni, romperanno la vostra coppia. Con la loro potenza 
satanica, vi aizzano l’uno contro l'altro, seminano discordia in mezzo a voi e finite 

per odiarvi e separarvi. Gli agenti di satana sono estremamente pericolosi, che 
siano dei bambini o degli adulti. Appena date loro la minima occasione, vi 

distruggono. Non accettate le persone in casa vostra senza discernimento. 
 

8.5- Responsabilità della donna 
 

La responsabilità della moglie nel matrimonio è ben riassunto nei passaggi qui 

di seguito: 
 

Mogli, siate sottomesse ai vostri mariti come al Signore, poiché il marito è 

capo della moglie, come anche Cristo è capo della chiesa, ed egli stesso è 
Salvatore del corpo. Parimenti come la chiesa è sottomessa a Cristo, cosí le mogli 

devono essere sottomesse ai loro mariti in ogni cosa. Efesini 5:22-24. 
 

Similmente voi, mogli, siate sottomesse ai vostri mariti affinché, anche se 

ve ne sono alcuni che non ubbidiscono alla parola, siano guadagnati senza parola 
dalla condotta delle loro mogli, quando vedranno la vostra casta condotta 

accompagnata da timore. Il vostro ornamento non sia quello esteriore: 
intrecciare i capelli, portare i gioielli d'oro o indossare belle vesti ma l'essere 

nascosto nel cuore con un'incorrotta purezza di uno spirito dolce e pacifico, che 
è di grande valore davanti a Dio. Cosí infatti si adornavano una volta le sante 

donne che speravano in Dio, stando sottomesse ai loro mariti come Sara che 
ubbidiva ad Abrahamo, chiamandolo signore, di essa voi siete divenute figlie, se 

fate il bene e non vi lasciate prendere da alcun spavento. 1Pietro 3:1-6. 
 

Mogli, siate sottomesse ai mariti, come si conviene nel Signore. Colossesi 
3:18. 
 

Parimenti le donne anziane abbiano un comportamento conveniente a persone 
sante, non siano calunniatrici, non schiave di molto vino, ma maestre nel bene 

per insegnare alle giovani ad amare i loro mariti, ad amare i loro figli, a essere 
assennate, caste, dedite ai lavori di casa, buone, sottomesse ai propri mariti, 

affinché la parola di Dio non sia bestemmiata. Tito 2:3-5. 
 

Il successo di un matrimonio si basa prima sulla moglie. In circostanze normali, 

quando una donna rispetta il suo posto a casa, il matrimonio riesce. Quando una 

moglie è sottemessa come la parola di Dio lo vuole, il matrimonio può soltanto 
funzionare. Parlo qui in termini di circostanze normali perché ci sono casi in cui, 

anche se la donna si sottomette, non funzionerà niente. In una coppia in cui 
l'uomo è stregone e vuole portare sua moglie con sé in inferno, la moglie ha un 

bel sottomettersi, fintantoché non rinneghi Dio per seguire questo demone in 
inferno, non può funzionare niente. In tali casi la moglie non deve preoccuparsi 

di casa sua, ma deve piuttosto preoccuparsi della sua salvezza. La moglie nel 
matrimonio è chiamato a fare la volontà di suo marito. Il suo primo ministero è 
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quello di servire suo marito e di ben prendersi cura della casa sua. Per voi che 
temete Dio, sappiate che le vostre benedizioni sono legate al vostro modo di 

sottomettervi in ogni cosa a vostro marito e di prendersi cura di casa vostra. 
 

Non imitate ciò che vedete le Jezebel fare intorno a voi. Le Jezebel non si 

sottomettono mai. Sono loro che comandano, sono loro che governano. Non 
fanno mai nulla nelle loro case. Fanno fare tutti i lavori delle loro case da altre 

persone. Ci sono anche alcune streghe che si credono talmente grandi che anche 
le biancherie intime dei loro mariti vengono lavati dalle loro domestiche. Non 

imitate mai questi agenti di satana. Servite il Signore, e lavorate duramente per 
la vostra corona. Sottomettersi consistere nel tacere anche quando si ha ragione. 

La moglie che teme il Signore deve imparare a stare in silenzio quando suo 
marito parla, deve imparare a non alzare la voce. C’è rissa in una coppia solo 

quando la moglie non sa stare in silenzio. Quando una moglie non sa stare in 
silenzio, basta che il marito sia un pò brutale e la rissa è inevitabile. E sapete 

che la rissa non risolve alcun problema, al contrario glorifica satana. 
 

8.6- I limiti della sottomissione 
 

Tuttavia, sappiate che la sottomissione ha i suoi limiti. Non dovete mai 

sottomettervi a un uomo al punto di disobbedire a Dio. Non dimenticate che Dio 
viene prima di tutte persone e prima di tutte cose, e i desideri di Dio vengono 

prima dei desideri degli uomini. Quindi non andate in inferno col pretesto che 
state sottomettendovi. Dovete sottomettervi a vostro marito come al Signore. 

Se vostro marito teme il Signore, dovete sottomettervi senza riserve. Ma se egli 
non teme il Signore, sottomettetevi piuttosto al Signore; questo significa che 

ogni volta che vostro marito vi chiede di fare qualcosa che si oppone a ciò che 
Dio vi chiede di fare, dovete disobbedirgli per obbedire piuttosto a Dio. 
 

"E non temete coloro che uccidono il corpo, ma non possono uccidere l'anima; 
temete piuttosto colui che può far perire l'anima e il corpo nella Geenna. Non si 

vendono forse due passeri per un soldo? Eppure neanche uno di loro cade a terra 

senza il volere del Padre vostro. Ma quanto a voi, perfino i capelli del vostro capo 
sono tutti contati. Non temete dunque; voi siete da piú di molti passeri." Matteo 

10:28-31. Trattenete che oltre a Gesù Cristo, nessun altro uomo è morto sulla 
croce per voi, e nessun uomo sarebbe in grado di uscirvi dall’inferno, se il Signore 

vi ci inviaste. 
 

8.7- La responsabilita dell'uomo 
 

La responsabilità dell'uomo nel matrimonio si riassume in questi termini: 
 

"Mariti, amate le vostre mogli, come anche Cristo ha amato la chiesa e ha dato 
se stesso per lei, per santificarla, avendola purificata col lavacro dell'acqua per 

mezzo della parola, per far comparire la chiesa davanti a sé gloriosa, senza 
macchia o ruga o alcunché di simile, ma perché sia santa ed irreprensibile. Cosí 

i mariti devono amare le loro mogli, come i loro propri corpi; chi ama la propria 
moglie ama se stesso. Nessuno infatti ebbe mai in odio la sua carne, ma la nutre 

e la cura teneramente, come anche il Signore fa con la chiesa." Efesini 5:25-29. 
 

"Similmente voi, mariti, vivete con le vostre mogli con la comprensione dovuta 
alla donna, come al vaso piú debole, e onoratele perché sono coeredi con voi 
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della grazia della vita, affinché le vostre preghiere non siano impedite." 1Pietro 
3:7. 
 

"Mariti, amate le mogli e non v'inasprite contro di loro." Colossesi 3:19. 
 

L'uomo nel matrimonio deve badare a che la sottomissione della moglie esatta 

dal Signore non sia una copertura per fare soffrire la moglie. Gli uomini devono 
imparare ad ascoltare le loro mogli. Dovete dare l'occasione alle vostre donne di 

esprimersi e di sbocciare. Dovete essere molto duttili e molto pazienti con le 
vostre mogli, come il Signore lo è con noi. 
 

8.8- I limiti dell’amore 
 

Non imitate i demoni che nella loro idolatria si seducono e seguono le loro mogli 

streghe dicendo che la Bibbia chiede loro di amare le loro mogli come loro stessi. 
La Bibbia chiede agli uomini di amare le loro mogli come loro stessi, e non di 

amare le streghe come loro stessi. Dio non ha mai chiesto agli uomini di amare 

le streghe. Al contrario, in tempi antichi queste streghe erano piuttosto lapidate 
con pietre. 
 

"Se un uomo o una donna è un medium o un mago, saranno sicuramente messi 
a morte; li lapiderete con pietre; il loro sangue ricadrà su di loro." Levitico 

20:27. Non si può mai amare una strega, trattenete ancora questo molto bene. 
Non guadagnerete mai la fiducia di satana, e non riuscirete mai ad accontentare 

gli agenti di satana, a meno che scegliate di accompagnarli in inferno. Sappiate 
che quando il Signore vi chiede di amare vostra moglie come voi stessi, non 

parla di strega, ma di donna. Se vi impegnate ad amare una strega come voi 

stessi, l’ accompagnerete in inferno. Questo deve essere ben chiaro. 
 

8.9- Inversione dei ruoli 
 

I figli di Dio devono evitare di invertire i ruoli nel matrimonio. Quando l'uomo 
prende il posto la donna e la donna prende il posto dell'uomo, il matrimonio 

diventa un abominio davanti a Dio. Ci sono sempre più delle coppie oggi, dove 
l'uomo si prende cura della casa, cioè dei lavori domestici e dei bambini, mentre 

la moglie è al lavoro. Questo è assolutamente il mondo alla rovescia. Qualunque 

sia le ragioni perché vi ritrovate in questa situazione, dovete uscire da ciò il più 
rapidamente possibile. Ci sono alcune che si ritrovano in questa situazione di 

inversione di ruolo, perché si sono fatti prendere nella loro proria trappola. È di 
solito il caso degli uomini che si sposano per interesse, e che sposano delle 

Jezebel. Se sposate una donna perché è ricca, o perché ha una buona posizione 
nella società, o perché i suoi genitori sono ricchi, caderete in questo tipo di 

trappola. Se è per calcoli egoisti che costruite il vostro matrimonio, se i vostri 
interessi vengono prima di ogni altra cosa, sarete presi nella vostra propria 

trappola. 
 

Lasciatemi condividere con voi il caso di questo cristiano, insegnante di 

università, che per rimanere in un paese europeo, ha deciso di sposare una 

piccola Jezebel a causa dei documenti. Quest'ultimo è diventato il domestico a 
casa sua, egli è diventato il lacchè della piccola Jezebel. Di giorno è il grande 

insegnante negli anfiteatri, e una volta che lascia le aule, diventa domestico a 
casa. Ed egli non ha altra scelta. La sua Jezebel è diventata il marito, e lui la 



IL MATRIMONIO Pagina 59 di 115 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

moglie, e peggio per Dio! Per voi, figli di Dio, fuggite la bramosia della terra, 
fuggite l’orgoglio della vita. Il prezzo da pagare è spesso pesante, molto pesante. 

Se invece di costruire la vostra eternità cercate piuttosto a guadagnare la terra, 
rischiate di non guadagnare nulla affatto. Fate molto attenzione! Le ricchezze 

della terra sono effimere, e la cosiddetta felicità di questo mondo è solo vanità. 
 

8.10- Avvertenza: Seduzione - Idolatria 
 

Ricordo a tutti, che l'idolatria è un peccato grave, per così dire il peggiore 

peccato. Dio non tollera mai che una persona o che una cosa prenda un posto 
importante nel cuore dei Suoi figli. Dobbiamo avere un amore eccessivo solo per 

Dio e per Dio solo, e non per essere mortale. "Dacci aiuto contro il nemico, 
perché vano è il soccorso dell'uomo. Con DIO noi faremo prodezze, ed egli 

calpesterà i nostri nemici." Salmi 60:11-12. 
 

Mettere la sua fiducia in un uomo è qualcosa di grave, molto grave. Ogni uomo 
passerà come il vento, ma il Signore Gesù Cristo rimane per sempre. Se 

disprezzate Dio per onorare gli uomini, questi uomini vi mancheranno al 
momento dove avrete di più bisogno di loro. Trattenete ancora una volta di più 

che nessun essere umano ha diritto sulla vostra salvezza, e nessun mortale potrà 

tirarvi fuori dall’inferno se vi ostinate davanti a Dio per arrivarci. Le donne che 
disprezzano Dio a causa dei loro mariti, gli uomini che disprezzano Dio a causa 

delle loro mogli, i genitori che disprezzano Dio a causa dei loro bambini, i bambini 
che disprezzano Dio a causa dei loro genitori, e tutti coloro che disprezzano Dio 

a causa delle loro famiglie, o a causa delle loro attività e del loro mestiere, sono 
degli idolatri. Se non si pentono in tempo, bruceranno in inferno per l'eternità. 
 

Abbiamo incontrato gli agenti di satana che dicono loro stessi che le loro mogli 

non appartengono a Dio, ma dicono che daranno la loro vita per queste donne 
streghe come il Signore ha dato la Sua vita per la Sua Chiesa. Non è 

sorprendente! I figli di satana sono lì solo per bestemmiare. E ogni volta per 
ritornare al loro maestro satana, non mancano mai di ragione. Mi raccomando, 

non imitateli. La loro fine sarà secondo le loro opere. L'Eterno è vivo! Avete bene 

capito nell’insegnamento sul discernimento che le persone di satana non possono 
mai rimanere nella verità. Possono agitarsi nella verità per un pò di tempo, ma 

non ci rimangono mai. 
 

I figli di Dio sposati devono sapere che se si caccia i loro partner fuori 
dall’Assemblea, non devono cadere nella trappola di seguirli. La salvezza è 

sufficientemente importante per giocare con essa. L'inferno è reale; è un fuoco 
che brucerà e non si spegnerà mai. Prima di divertirvi, dovete trattenere questo 

in mente. L'inferno non è un’immaginazione, l'inferno non è una fantasia, 
l'inferno è una realtà. È un fuoco che brucia e non smetterà mai. È per questo 

motivo che Gesù ha lasciato il trono di gloria per venire soffrire come un uomo 
miserabile e morire sulla croce infame. È perché l'inferno è terribile che il Signore 

aveva scelto di pagare un prezzo così caro alla croce. E per questa ragione, ogni 
figlio di Dio deve capire che non si gioca con la salvezza. Quindi non lasciate che 

nessuno vi distolga dalla verità. 
 

Vi invito a meditare con me i passaggi seguenti: 
 

Luca 14:26-27 Se uno viene a me e non odia suo padre e sua madre, moglie e 

figli fratelli e sorelle e perfino la sua propria vita, non può essere mio discepolo. 
E chiunque non porta la sua croce e mi segue, non può essere mio discepolo. 
 



IL MATRIMONIO Pagina 60 di 115 
 

Siete liberi di fotocopiare e distribuire questo libro. Ma è vietato modificarlo o alterarlo. 

Matteo 10:37-38 Chi ama padre o madre piú di me, non è degno di me; e chi 
ama figlio o figlia piú di me, non è degno di me. E chi non prende la sua croce e 

non viene dietro a me, non è degno di me. 
 

Deuteronomio 13: 6-10 E tuo fratello, figlio di tua madre, tuo figlio, tua figlia, 
la moglie che riposa sul tuo seno o l'amico che ti è caro come la tua stessa anima 

ti incita in segreto, dicendo: "Andiamo a servire altri dèi", che né tu né i tuoi 
padri avete mai conosciuto, divinità dei popoli che vi circondano, vicini a te o da 

te lontani, da una estremità della terra all'altra estremità della terra, non cedere 
a lui e non dargli ascolto; l'occhio tuo non abbia pietà per lui; non risparmiarlo, 

non nasconderlo. Ma tu lo dovrai uccidere; la tua mano sia la prima a levarsi 
contro di lui, per metterlo a morte; poi venga la mano di tutto il popolo. Tu lo 

lapiderai con pietre ed egli morirà, perché ha cercato di farti allontanare 
dall'Eterno, il tuo Dio che ti fece uscire dal paese d'Egitto, dalla casa di schiavitú. 
 

Come oggi non si può più lapidare tali persone, tutto ciò che dovete fare è 

allontanarvi da tutte queste persone che cercano di guadagnarvi per l'inferno, e 
tagliare tutti i rapporti con loro. 
 

8.11- I problemi nelle coppie 
 

La maggior parte dei problemi che le coppie incontrano sono legati al fatto che 

esse non sono state insegnate prima di impegnarsi nel matrimonio. 
Permettetemi a questo livello, ricordarvi lo scopo principale del matrimonio. 

conformemente a 1Corinzi 7:1, è bene non sposarsi. Ma per evitare di ritrovarsi 
in peccati sessuali, è meglio sposarsi. Questo permette di capire chiaramente 

che il matrimonio non essendo un passaggio obbligato né per il cielo, né per la 
felicità, si dovrebbe sposarsi solo per sfuggire ai peccati sessuali. Quindi lo scopo 

principale del matrimonio è il sesso. 
 

Quindi non vi impegnate mai nel matrimonio, se non sentite nessun desiderio 

per i rapporti sessuali. Questa precisione è al suo posto, perché si incontrano 
molte donne che, una volta sposate, non vogliono sottomettersi ai rapporti 

sessuali con i loro mariti, giustificando il loro atteggiamento con il fatto che non 
sentono nessun desiderio per i rapporti sessuali. Dicono molto spesso che si sono 

sposate solo per avere un amico con cui parlare. Se volete solo degli amici con 
cui parlare, non ne mancherete mai nell’Assemblea. Non rovinate la vita di 

qualcuno sposandolo se non avete voglia dei rapporti sessuali. E per tutti coloro 
che si chiedono se si può sposarsi solo per avere qualcuno con cui parlare e 

condividere i suoi problemi, senza necessariamente aver bisogno sottomettersi 
ai rapporti sessuali, la risposta è molto chiara, è NO. 

 
1Corinzi 7:4 dice: "La moglie non ha potestà sul proprio corpo, ma il marito; 

nello stesso modo anche il marito non ha potestà sul proprio corpo, ma la 
moglie." Quando vi sposate, cessate di essere maestro del vostro corpo. È il 

vostro partner che ne diventa il maestro. Ciò significa che la moglie non ha il 

diritto di essere con suo marito solo quando lo vuole o quando è felice, e l'uomo 
non ha il diritto di essere con sua moglie solo quando vuole o quando è felice. 

Dovete essere lì finché il vostro partner ha bisogno di voi. È ciò la scelta che 
avete fatto decidendo di sposarvi. 
 



IL MATRIMONIO Pagina 61 di 115 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

Ci sono delle moglie che si comportano nel loro matrimonio come delle 
prostitute, e che credono che possono essere con loro marito solo quando sono 

accontentate, quando loro marito offre loro dei regali. Per alcune, appena c’è un 
piccolo problema nella coppia, abbandonano la stanza, si muniscono di un 

cuscino e si accomodano sul divano. A volte sono anche gli uomini che scelgono 
semplicemente di cambiare stanza. Vorrei ricordarvi che questo modo di agire, 

che sia della moglie o dell’uomo, è una grande follia agli occhi di Dio. 
Appartenere al vostro partner ed essere con lui ogni volta che vi desidera, fa 

parte del voto di matrimonio che avete fatto. Trattenete molto bene che scegliere 
di sposarsi è scegliere una vita di capriccio. 
 

Ci sono alcune persone che si lamentano dell’insaziabilità del loro partner nei 
rapporti sessuali, e ne soffrono seriamente. La Bibbia incoraggia i sposi a non 

dimenticarsi nei piaceri carnali. Ma se il vostro partner è uno dei demoni che 
hanno il sesso per dio, ne soffrirete. Non c'è un granché che si possa fare 

riguardo a ciò. Questo fa parte delle tribolazioni nella carne menzionate dal 

Signore. "Ma questo vi dico, fratelli, che il tempo è ormai abbreviato; cosí d'ora 
in avanti anche quelli che hanno moglie, siano come se non l'avessero; ... e 

quelli che si rallegrano, come se non si rallegrassero; ... e quelli che usano di 
questo mondo, come se non ne usassero, perché la forma attuale di questo 

mondo passa." 1Corinzi 7:29-31. 
 

Ci sono anche persone che si lamentano di non essere in grado di prendere di 

volta in volta alcuni momenti di preghiera e di ritiro davanti al Signore come 
l’avrebbe voluto, perché il loro partner rimane fortemente attaccato ai rapporti 

sessuali. Ancora una volta non c'è un granché da fare. Questo si aggiunge alle 

numerose di tribolazioni nella carne che aspettano i sposi. È a causa di tali 
difficoltà che il Signore ha lasciato ai Suoi figli questa possibilità di non sposarsi, 

per coloro che vorrebbero servirLo senza distrazione, e per coloro che non 
vorrebbero essere schiavi degli Uomini. 
 

"Tuttavia, anche se prendi moglie, tu non pecchi; e se una vergine si marita, 
non pecca; ma tali persone avranno tribolazione nella carne; ora io vorrei 

risparmiarvi ciò." 1Corinzi 7:28. "Voi siete stati comprati a prezzo, non diventate 
schiavi degli uomini." 1Corinzi 7:23. Quando si sceglie il matrimonio, si sceglie 

di essere doppiamente schiavi; della donna se si è uomo, e dell'uomo se si è 
donna, sapendo che siamo già tutti schiavi di Cristo. Se volete dedicare al 

Signore e servirLo senza distrazione, se non volete passare la vostra vita a subire 

i capricci di un uomo o di una donna, non dovete ingombrarvi con il matrimonio. 
Il matrimonio è soprattutto un ingombro. 
 

8.12- La gestione dei problemi 
 

Il pericolo da evitare: Sappiate che le cattive compagnie sono spesso una delle 

cause principali dei problemi nei matrimoni. Dovete evitare di frequentare le 
persone che conducono una cattiva vita. Le donne devono fuggire tutte queste 

camerate, compagne e amiche che cercano di aizzarle contro i loro mariti, dando 

loro consigli satanici. Dovete frequentare solo le donne che temono il Signore 
con tutto il loro cuore. Gli uomini devono badare a non lasciare che le loro mogli 

frequentino le donne di cui non hanno una buona testimonianza. Devono 
proteggere le loro mogli contro le Jezebel che sono conoscute per la loro 
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unsubordinazione. Altrimenti insegneranno loro tutte le sciocchezze possibili, e 
le contamineranno. Fuggite le cattive compagnie. "Non vi ingannate; le cattive 

compagnie corrompono i buoni costumi." 1Corinzi 15:33. 
 

Non affidare i problemi di coppia alle persone fuori casa, o neanche ai cristiani. 

Se dovete davvero confidarvi, confidate i vostri problemi di matrimonio solo ai 
veri anziani, e non ai "cattivi" che ascoltano i vostri problemi per farne un motivo 

di beffa contro di voi dopo. Il matrimonio non consiste nel, sorridere con il 
partner quando si vuole divertirsi, e una volta che si è divertiti, si ridiventa amari, 

cattivi ecc. L'uomo deve fare lo sforzo di mantenere un’atmosfera di pace e di 
gioia in casa sua, e la donna deve evitare di lanciarsi in capricci inutili. Ogni 

partner deve badare a che, se doveva succedere un piccolo problema in casa, 
non provenga da lui. Se vi comportate in questo modo vincerete i problemi. 

Dovete anche badare a che il sole non tramonti sul vostro cruccio, Efesini 4:26. 
Quindi è importante, ogni volta che c'è un problema, risolverlo senza perdere 

tempo, e riconciliarvi prima di andare a dormire. Se lasciate i problemi senza 

risolverli, sappiate che è satana che sarà glorificato. Non imitate il caso dei 
partner che fanno molti giorni senza salutarsi. Vanno progressivamente in 

inferno. Non è vivendo così che incontreranno Dio. 
 

8.13- La gestione dei bambini 
 

1Samuele 2:29-30 "E perché onori i tuoi figli più di me, ... Perciò così dice 

l'Eterno, il DIO d'Israele: Io avevo dichiarato che la tua casa e la casa di tuo 
padre avrebbero sempre camminato davanti a me; ma ora l'Eterno dice: Lungi 

da me tal cosa; poiché io onoro quelli che mi onorano ma quelli che mi 
disprezzano saranno pure disprezzati." 
 

Ancora una volta non imitate le leggi sataniche che vi chiedono di non correggere 
i vostri bambini. Dovete obbedire a Dio e non agli uomini. Se non correggete i 

vostri bambini, diventeranno dei mostri nelle vostre case. È Dio che ha creato i 
bambini, ed li conosce meglio di noi. Se ci chiede di correggere i bambini, sa 

perché. Inoltre, Dio che ci chiede di correggere i bambini, ama i bambini più di 
quanto li amiamo. Non cadete nella trappola di imitare gli agenti di satana che 

fanno sempre lo sforzo di dimostrare che hanno più amore di Dio, e che 

distruggono i bambini rifiutando di correggerli. Sono altrettanti trucchi di satana. 
E gli agenti di satana sanno bene preparare i bambini a diventare altri agenti di 

satana, rifiutando categoricamente qualsiasi correzione dei bambini. Non 
correggere un bambino, è distruggerlo, è scegliere di fare di lui un bambino 

ribelle, che non si sottometterà né a nulla, né a nessuno. È in questo modo che 
si stanno allevando i bambini ribelli di quest’ultima generazione, e sono questi 

bambini che seguiranno e adoreranno l'anticristo. 
 

Per voi che appartenete al Signore, non imitate mai tali esempi. I nostri genitori 

ci hanno corretti, non ne siamo morti, anzi, siamo diventati saggi, e possiamo 
solo glorificarsene e glorificare Dio. Approfitto qui per darvi un altro elemento di 

discernimento. Se incontrate delle persone che si oppongono a Dio vietando la 

correzione del bambino, e che provano piacere a tollerare tutte le follie dei 
bambini, sappiate che sono degli agenti di satana. Sanno molto bene ciò che 

fanno. Non credete che sono innocenti, non credete che sono ignoranti, e non 
credete che amano i bambini. È perché hanno scelto di perdere questi bambini 
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che agiscono così con l'astuzia. Ogni vero figlio di Dio sa che Dio non ha torto 
quando parla. Dio ha chiesto di correggere i bambini; se credete appartenere a 

Dio, obbedite! 
 

Se i bambini sono diventati oggi i più grandi briganti e i più criminali, è a causa 

di tutte queste leggi sataniche. Se la delinquenza ha raggiunto proporzioni 
inimmaginabili, è a causa delle leggi sataniche che mirano a fare di questa 

generazione, la generazione di l'anticristo. Voi, dovete scegliere il vostro campo, 
e voi, dovete scegliere a chi dovete obbedire. 
 

Geremia 10:2-3 "Cosí dice l'Eterno: "Non imparate a seguire la via delle 
nazioni e non abbiate paura dei segni del cielo, perché sono le nazioni che ne 

hanno paura. Poiché i costumi dei popoli sono vanità..." 
 

Proverbi 13:24 "Chi risparmia la verga odia il proprio figlio, ma chi lo ama lo 

corregge per tempo." 
 

Proverbi 23:13-14 "Non risparmiare la correzione al fanciullo; anche se lo batti 
con la verga, non morrà; lo batterai con la verga, ma libererai l'anima sua dallo 

Sceol." 
 

Proverbi 19:18 "Castiga tuo figlio mentre c'è speranza, ma non lasciarti andare 

fino a farlo morire." 
 

Proverbi 22:15 "La follia è legata al cuore del fanciullo, ma la verga della 

correzione l'allontanerà da lui." 
 

Proverbi 29:15, 17 "La verga e la riprensione danno sapienza; ma il fanciullo 

lasciato a se stesso fa vergogna a sua madre. Correggi tuo figlio, egli ti darà 
conforto e procurerà delizie all'anima tua." 
 

Efesini 6:4 "E voi, padri, non provocate ad ira i vostri figli, ma allevateli nella 

disciplina e nell'ammonizione del Signore." 
 

I partner devono amarsi e non lasciare i bambini essere un problema tra di loro. 

Sappiate che, i bambini, prima di essere i vostri bambini, sono prima dei stranieri 
in mezzo a voi, nel senso che quando saranno grandi, sene andranno anche farsi 

la loro famiglia, e lasciarvi sempre a due. Quindi è insensato per voi litigare ogni 
volta o anche separarvi a causa degli stranieri. Badate a non cadere mai più in 

quest’astuzia di satana. Ci sono alcuni uomini insensati che colpono le loro mogli 
a causa dei bambini, ci sono altri che vanno fino a chiedere ai loro bambini di 

non obbedire a loro madre, e di non aiutare loro madre. Questo può giustificarsi 
solo in parte e anche essere comprensibile solo se la madre è una strega. E se 

la madre non è strega, sappiate che un uomo che si mostra così cattivo per 
niente, e che aizza i bambini contro loro propria madre per niente, è un demone. 

Sono dei demoni che provano piacere nel aizzare i bambini contro le loro madri 
senza alcun vero motivo. 
 

Affinché i vostri bambini siano ben allevati e ben educati, l'uomo non deve mai 

dare l'impressione ai bambini che li ama più di quanto loro madre li ama, e la 
donna non deve nemmeno dare l'impressione ai bambini che li ama più di quanto 

loro padre li ama. È la trappola in cui non dovete mai cadere. Altrimenti i vostri 
bambini cresceranno sbilanciati. Ogni partner deve avere il diritto di correggere 



IL MATRIMONIO Pagina 64 di 115 
 

Siete liberi di fotocopiare e distribuire questo libro. Ma è vietato modificarlo o alterarlo. 

i bambini. È nel vostro interesse e in quello dei vostri bambini. "Un figlio saggio 
rallegrerà il padre, ma un figlio stolto è causa di dolore per sua madre." Proverbi 

10:1. "Un figlio stolto è una calamità per suo padre, ..." Proverbi 19:13. "Il figlio 
stolto è causa di dolore per suo padre e amarezza per colei che l'ha partorito." 

Proverbi 17:25. 
 

8.14- L'adozione dei bambini 
 

Molte persone, compresi i cristiani non esitano oggi a ricorrere all'adozione per 
avere dei bambini, quando per un motivo o per l'altro non ne hanno avuti. Mi 

attarderò sul caso dei cristiani. Il fatto di ricorrere all’adozione per le coppie 
cristiane, è una prova che gli insegnamenti mancano veramente ai figli di Dio. 

Prima di tutti, i figli di Dio devono capire che non è per i bambini che si sposano. 
Quando due persone si sposano, è allo scopo di vivere l'uno per l'altro, e l’uno 

con l’altro, e non per i bambini. Benché il Signore, nella maggior parte dei casi, 

ci conceda dei bambini, non ha detto che ci darà obbligatoriamente dei bambini 
quando ci sposiamo. Quindi è libero di darci dei bambini, o di non darcene. I figli 

di Dio devono capire questo, e sapere lodare Dio in tutte le circostanze. 
 

Ricorrere all'adozione non risolve il problema. Se il desiderio della coppia è di 

vivere ad ogni costo con i bambini, non ne mancano. Ci sono dei fratelli e delle 
sorelle che hanno molti bambini di cui non riescono nemmeno a prendersi cura. 

Possono andare da questi fratelli a prendere uno o alcuni dei loro bambini, e 
allevarli per la gloria di Dio. Adottare i bambini per darsi la sensazione di avere 

i suoi propri figli, è solo una distrazione della mente, perché tutto è lì, per 
dimostrarvi che questi bambini non sono i vostri propri bambini, ma dei bambini 

adottati. L'adozione è lontano dal essere la soluzione. La soluzione risiede 
nell’accettazione della volontà di Dio. Se è veramente Dio che ha scelto di non 

darvi dei bambini, nonostante le preghiere, dovete solo lodarLo. Egli è sovrano. 
 

Ma prima di rassegnarsi e di credere che è la volontà di Dio che non abbiate dei 

bambini, dovete rassicurarvene. La prima volontà di Dio è che abbiamo dei 
bambini quando ci sposiamo. Dobbiamo dunque trovare anormale il fatto di non 

avere dei bambini, e cercare la faccia di Dio per conoscerne la causa, se c’è 
nascosta. Ma so che ogni volta che le coppie senza bambini vanno a vedere gli 

uomini di Dio per sottomettere loro i loro problemi, quando gli uomini di Dio 
pregano, il Signore si glorifica sempre, e concede dei bambini alle coppie, a meno 

che ci siano altre ragioni non chiare che non possiamo spiegare. E se in definitiva 

vi ritrovate volendo prendere uno o dei bambini delle persone dell’esterno, 
rassicuratevi che siano dei buoni bambini, perché se prendete dei piccoli 

serpenti, come cene sono talmente oggi, rischiano di distruggere la vostra 
coppia. 
 

8.15- La gestione della famiglia del coniuge e degli ospiti 
 

I bambini di Dio devono capire che hanno interesse a fare tutto per preservare 
il loro matrimonio. Per riuscirci, devono imparare a mettere ogni cosa al suo 

posto, ed a dare ad ogni persona il suo posto. Nessuno deve prendere il posto 

di Dio nelle nostre vite e nelle nostre case, e dopo Dio, nessuno deve prendere 
il posto del nostro partner, se il nostro partner è da Dio. Non dimenticate mai 

che il Signore deve venire prima di ogni cosa. Gli ospiti, le vostre famiglie e le 
famiglie del coniuge possono essere accolti nelle vostre case, purché le loro 



IL MATRIMONIO Pagina 65 di 115 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

presenze non siano un blocco alle vostre relazioni con Dio, o un ostacolo al vostro 
sboccio spirituale. In tutto ciò che fate, dovete badare a che la vostra salvezza 

non sia in pericolo. Evitate ogni forma di compromissione 
 

8.16- La gestion des biens matériels 
 

"Perciò l'uomo lascerà il padre e la madre e si unirà con la propria moglie, e i 

due diverranno una sola carne". E cosí non sono piú due, ma una sola carne. ..." 

Matteo 19:5-6. Per molte persone, questa nozione si applica solo quando bisogna 
appagare il loro egoismo. Diventano realmente una sola carne solo quando 

devono soddisfare i loro desideri carnali. Una volta i desideri carnali appagati, 
ciascuno ridiventa sé stesso. 
 

Ciò non è il matrimonio secondo Dio. Nel matrimonio che glorifica il Signore, 

niente appartiene a nessuno, e tutto appartiene a ciascuno dei partner. Non 
imitate dunque le coppie mondane in cui l'uomo ha i suoi beni e la donna ha i 

suoi. Questo è un abominio davanti a Dio. Si incontrano oggi delle coppie dei 
cosiddetti cristiani, in cui il marito gestisce il suo denaro, la moglie gestisce il 

suo denaro, ed ogni volta entrambi i partner versano la quota per occuparsi dei 
bambini. E la domenica si ritrovano nella chiesa stando gridare alleluia. 

Lasciatemi ricordarvi una volta di più che se vi burlate di Dio, si burlerà di voi. 
Fareste meglio di pentirvi mentre c’è ancora tempo. La cupidigia ha invaso tutti 

i cuori. 
 

8.17- Assenze 
 

"Non privatevi l'uno dell'altro, se non di comune accordo per un tempo, per 
dedicarvi al digiuno e alla preghiera, poi di nuovo tornate a stare insieme, 

affinché satana non vi tenti a causa della vostra mancanza di autocontrollo." 

1Corinzi 7:5. Conformemente alla parola di Dio , i figli di Dio sposati devono 

evitare di vivere separati, cioè l’uno a parecchi chilometri dall'altro, per molto 

tempo. E come l’abbiamo appena letto in 1Corinzi 7:5, se per un motivo o per 
un'altro i due devono vivere l’uno senza l'altro, ciò deve farsi di comune accordo, 

e per un tempo ben limitato. Questo non ha dunque nulla a che fare con queste 
separazioni che si fanno in modo fantasioso, dove a causa della cupidigia o 

dell'orgoglio della vita i partner scelgono di vivere l’uno in un paese, e l'altro in 
un altro paese; questo non ha più nulla a che fare con le separazioni che si fanno 

in seguito ai liti o ai problemi. Per i figli di Dio sposati, vivere l’uno allontanato 
dall'altro senza nessun vero motivo, anche se è di comune accordo, è un peccato 

agli occhi di Dio. 
 

I figli di Dio devono capire che il matrimonio non è un luogo in cui il giorno dove 
la moglie non è molto contenta, prende i suoi effetti e torna dai suoi genitori per 

riflettere prima di ritornare. Devono anche capire che il matrimonio non è un 
luogo in cui il giorno dove l'uomo è scontento rinvia la donna dai suoi genitori. 

Le persone sposate hanno per dovere davanti a Dio, di vivere insieme in ogni 

momento. Tutto ciò che chiamate dunque separazione di corpo in seguito ai 
problemi, non ha senso agli occhi di Dio. Una separazione che sia di corpo, o di 

qualsiasi altro nome, senza un vero motivo davanti a Dio, è in contraddizione 
con la parola di Dio. È semplicemente il disordine. 
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Ci sono alcuni stupidi che si permettono di separarsi dai loro partner per mesi e 
persino anni per motivi stupidi. Ci sono anche alcuni cosiddetti pastori che vivono 

separati dalle loro mogli. Uno vive in un paese con i bambini o con alcuni dei 
bambini, l'altro vive nell'altro paese, da solo o con il resto dei bambini. Questo 

è un grande disordine davanti a Dio. Questo tipo di situazione si presenta sia 
quando la donna è una ribelle che vuole prendersi la libertà e fare quello che 

vuole, sia quando entrambi i partner, attratti dall'orgoglio della vita, vogliono a 
tutti i costi vivere in un paese straniero, e sono pronti a correre tutti i rischi, 

compreso quello di intraprendere un'avventura dall'esito incerto. Questo è ciò 
che giustifica questi casi di separazione oggi, dove il pastore vive in Africa, e la 

sua Jezebel in Europa, e viceversa, ed entrambi pretendono di servire Dio. 
 

Non lasciatevi sedurre un solo momento, sappiate che tali coppie sono delle 

coppie in cui regna la stregoneria. Se vi ritrovate in una chiesa diretta da questo 
genere di cosiddetto pastore che è installato in un paese e sua moglie nell'altro, 

uscite rapidamente. È il vostro tempo che perdete. Dio è da nessuna parte in 
questo tipo di chiesa, e Dio non saprebbe essere con simili stregoni nella loro 

seduzione. Ricordo a questi pastori seduttori che sono installati in un paese, e 
che lasciano volontariamente o involontariamente le loro mogli vivere in un altro 

paese, che stanno servendo satana, e non Dio. Che smettano di lasciarsi sedurre. 
 

Ci sono sempre più delle streghe mogli dei pastori, che con la loro seduzione, 

riescono a convincere i loro mariti che danno loro l'autorizzazione di andare ad 

installarsi in un altro paese, vicino ad un donna pastore o una donna profetessa, 
col pretesto di farsi formare per il ministero. È spesso una buona occasione per 

queste streghe di ben operare e di ben sviluppare i loro poteri satanici. È anche 
durante questi momenti che la Jezebel pastore o profetessa inizia l'altra 

all'omosessualità. Ecco come la rete delle lesbiche si sviluppa nelle chiese con 
queste streghe che si chiamano pastori o profetesse ed anche le streghe mogli 

dei pastori, che trascinano con la loro autorità le altre ragazze in omosessualità. 
Fuggite tutte le chiese dirette da queste streghe che chiamate donne pastori, o 

donne profetesse. 
 

8.18- Precisazioni 
 

Tengo a precisare che il matrimonio come l’ho appena insegnato , è valido per 

una coppia cristiana normale, cioè una coppia composta da due persone che 
entrambi appartengono a Dio. Ricordiamo che un matrimonio cristiano è un 

matrimonio tra due Cristiani. Ed un Cristiano è tutta persona che ha accettato 

Gesù Cristo come il suo Signore ed il suo Salvatore personale, che ha confessato 
i suoi peccati, e che si è fatto battezzare in acqua per il perdono dei suoi peccati, 

e che è battezzato con lo Spirito Santo. È dunque chiaro che i religiosi che non 
hanno Gesù Cristo per il solo Maestro, e che non sono battezzati in acqua nel 

nome di questo Gesù Cristo che è la sola via della vita eterna, non sono 
considerati come Cristiani. Non cadete dunque nella trappola di volere applicare 

certi dei punti menzionati in quest’ insegnamento, se il vostro caso non soddisfa 
le stesse condizioni. Vi do alcuni esempi: 
 

Sottomissione della moglie: Nel caso delle coppie in cui la moglie è cristiana 
ed il marito pagano, la sottomissione totale senza discernimento può costare 

cara alla moglie. In tali casi, la moglie deve badare a sottoporrsi solamente alle 
leggi del Signore. 
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Infedeltà di un partner: Nel caso delle coppie in cui il marito è pagano ed è 
infedele, la moglie se sceglie di restare con quest’uomo deve badare, prima di 

andare a letto con lui, a rassicurarsi che egli non trascina su di lui queste malattie 
sessualmente trasmissibili che sconvolgono gli infedeli ed i prostituiti. In questo 

caso prima di dare il suo corpo a suo marito, deve fare attenzione, e non solo 
applicare senza discernimento questa raccomandazione di 1Corinzi 7:4. Lo 

stesso vale per gli uomini che hanno delle mogli pagane ed infedeli e che 
scelgono di conservarle. 
 

Responsabilità dell’uomo: gli uomini sono chiamati ad ascoltare le loro mogli, 
ed a tenere conto ogni volta del parere delle loro mogli, quando devono prendere 

delle decisioni. Per gli uomini che hanno delle mogli streghe e delle mogli 
Jezebel, non cadere nella trappola di ascoltarle o di camminare secondo i loro 

pareri. Altrimenti vi ritroverete lontano dalla presenza di Dio. 
 

Gestione comune dei beni: Nel caso delle coppie miste, cioè delle coppie in 
cui l’uno dei partner è pagano, la gestione comune dei beni non è facile. Il 

partner pagano molto spesso ha solo una gestione mondana delle cose, le sue 
intenzioni essendo ogni volta solo di vivere nella bramosia delle cose del mondo. 

E quando è l'uomo che è pagano, è generalmente talmente irresponsabile che 
spreca e dilapida tutto il denaro della coppia. E se la donna ha messo tutto a sua 

disposizione, si ritroverà ogni volta nei problemi, incapace di provvedere ai suoi 
bisogni, ed ai bisogni dei suoi bambini. 
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9- LA PIANIFICAZIONE FAMILIARE 
 

Un'altra difficoltà, e neppure delle più scarse, della vita nel matrimonio, è la 

pianificazione familiare. Gestire il numero dei bambini e gli anni di differenza tra 

i bambini, è spesso una cosa estremamente complessa per i figli di Dio. Da un 
lato sono supposti non lanciarsi in ciò che sembra essere una disobbedienza a 

Dio, cioè l'intervento umano nel processo della procreazione, e di cui nessuno è 
molto sicuro di ciò che Dio ne direbbe. Dall'altro, e sempre più, fanno talmente 

dei bambini che si ritrovano inevitabilmente di fronte ai problemi reali e pratici, 
che sono lo scaglionamento delle nascite e la limitazione del numero dei bambini, 

secondo i loro mezzi, tanto il più difficili non è di fare dei bambini, ma di allevarli 
e di educarli "nelle buone condizioni". 
 

Questa difficoltà è tanto più seria che si incontrano delle coppie cristiane 

monogame che hanno più di dieci bambini, senza mezzi finanziari e materiali per 
allevarli e delle coppie cristiane anche monogami, che fanno fino a quattro 

bambini in tre anni, e altre con sette bambini in sei anni di matrimonio e che 
continuano a fare dei bambini. Che cosa bisogna fare? C’è veramente qualcosa 

da fare? Tali sono le domande alle quali ci sforzeremo di rispondere nel corso di 
questo studio. 
 

Prima di continuare questo studio, si deve innanzi tutto interrogarsi sull'origine 

di questo problema. Tenuto conto del fatto che i patriarchi, cioè i nostri primi 
genitori nella Bibbia non avevano questo problema di pianificazione familiare, è 

importante chiedersi da dove viene, perché è lì, e da quando? Se questo 
problema di pianificazione familiare è troppo ambiguo per i figli di Dio, è perché 

non è trattato da nessuna parte nella Bibbia. Da nessuna parte nella Bibbia 

trovate un esempio di pianificazione familiare, da nessuna parte trovate un 
metodo di contraccezione chimica o meccanica, e da nessuna parte ritrovate 

questo genere di difficoltà. Perché le persone di allora non avevano questo 
genere di problema? 
 

O andavano l’uno verso l'altro solo quando avevano bisogno dei bambini, nel 

qual caso si concluderebbe che quelli di oggi ardono un pò troppo, o andavano 
normalmente e regolarmente l’uno verso l'altro, e in questo caso si attribuirebbe 

il grande cambiamento che constatiamo oggi, al deterioramento del clima 
spirituale. A causa della moltiplicazione dei peccati sulla terra, le maledizioni di 

Dio piovono, e la gente di queste ultime generazioni conoscono dei problemi che 
quelli di allora non avevano conosciuti. Questa degradazione del clima spirituale 

giustificerebbe, almeno in parte, questo spinoso problema di programmazione 
familiare. 
 

Sappiamo che l'allattamento materno costituisce già in qualche modo un mezzo 

naturale di contraccezione. In effetti, l'allattamento di un lattante impedisce la 
donna di essere feconda. Ma nel nostro mondo moderno, la donna non allatta 

più o allatta poco, le sue motivazioni essendo sia estetiche o finanziarie. 
Estetiche quando giudica più importante di mantenere un bel petto piuttosto che 

nutrire naturalmente il suo bambino, finanziarie quando la sua indipendenza 
finanziaria o il suo prestigio professionale vengono prima della sua funzione di 

mamma. 
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La legge satanica di uguaglianza tra l'uomo e la donna tanto esaltate oggi, ha 
rotto la vita di famiglia come il Signore l'aveva voluta, lasciando in una casa, due 

uomini, cioè due persone costantemente in pantaloni, o se volete, due persone 
autoritarie senza che nessuna di esse sia pronta a sottoporsi all'altro. Ricordare 

ad una donna oggi che tocca a lei occuparsi delle cure domestiche, è commettere 
un grave peccato agli occhi del mondo. 
 

"Ma tu parla di cose che siano conformi alla sana dottrina: gli uomini anziani 

siano sobri, dignitosi, padroni di sé, sani nella fede, nell'amore, nella pazienza. 
Parimenti le donne anziane abbiano un comportamento conveniente a persone 

sante, non siano calunniatrici, non schiave di molto vino, ma maestre nel bene 

per insegnare alle giovani ad amare i loro mariti, ad amare i loro figli, a essere 
assennate, caste, dedite ai lavori di casa, buone, sottomesse ai propri mariti, 

affinché la parola di Dio non sia bestemmiata." Tito 2:1-5. 
 

Ma attualmente, nonostante il fatto che parecchie donne optano per il 
modernismo, la triste constatazione della realtà è che, anche le poche donne che 

tengono ancora ad allattare normalmente i loro bambini, cioè solo al seno 
materno, vedono i loro mestrui ritornare in modo precoce, esponendo loro così 

ad un'eventuale gravidanza. È ciò che giustifica alcuni casi di quattro bambini in 
tre anni di matrimonio, come l'abbiamo menzionato. Quando scorriamo la Bibbia, 

constatiamo che gli uomini che avevano più di dieci bambini, li avevano con 
parecchie donne, e raramente con una sola donna. E benché i patriarchi 

desiderassero avere dei bambini, non ne avevano mai al punto di non volerne 

più. Anzi ne avevano sempre in numero "insufficiente". Oggi è tutto il contrario. 
Gli uomini desiderano avere pochi bambini, ma si ritrovano contro la loro volontà 

con un grande numero. Tra le coppie che hanno pochi bambini oggi, troppo poco 
sono quelli che hanno avuto questo numero senza intervento umano. Che cosa 

può dunque giustificare o spiegare questo grande cambiamento? 
 

Aspettando di trovare una risposta a questa domanda, se cene è una, possiamo 
almeno convalidare la constatazione. È reale e senza equivoco. La pianificazione 

familiare è diventata un problema serio oggigiorno, tanto bene per i pagani come 
pure per i Cristiani. A questo effetto, la ricerca di una soluzione è diventata una 

priorità, da dove le differenti tecniche e metodi di contraccezione. Se il mondo 

può senza disagio servirsi a volontà di questi metodi, i Cristiani quanto ad loro, 
si trovano molto spesso in imbarazzo. Mentre alcuni pensano che Dio Sé stesso 

capirà che le difficoltà alle quali sono confrontati giustificano bene l'uso dei 
metodi di contraccezione, altri hanno una posizione un poco più radicale, e 

pensano che Dio non capirà niente. Frattanto, l'incertezza regna in mezzo alle 
coppie dei figli di Dio. Tutto questo giustifica l'importanza di quest’insegnamento 

da cui le coppie cristiane aspettano molto. 
 

9.1- Il cristiano e la contraccezione 
 

La contraccezione è l'insieme dei metodi che mirano a evitare in modo 

temporaneo e reversibile la fecondazione. È anche definita come "l'uso di agenti, 
dispositivi, di metodi o procedure per diminuire la probabilità di concepimento o 

evitarla". In generale, i metodi contraccettivi mirano a impedire: 
 

- O l'ovulazione, è il caso della pillola, 

- O la fecondazione, è il caso del profilattico, 
- Oppure l'impianto dell’ovulo fecondato, è il caso della spirale 
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Nel quadro di questo insegnamento, ho deciso di non associare i metodi naturali 
agli altri metodi artificiali di contraccezione. Il motivo essendo che i metodi 

naturali non costituiscono a dire il vero dei mezzi di contraccezione. Si 
trattano degli atteggiamenti da adottare e non dei mezzi da utilizzare. 

Prima di stabilire di sì o di no se il cristiano può impunemente utilizzare la 
contraccezione, scorreremmo insieme i suoi diversi metodi. Per evitare di fare di 

quest’insegnamento sul matrimonio un corso di biologia, ho scelto, nell'analisi 
dei differenti metodi di contraccezione, di limitarmi all’essenziale delle 

spiegazioni che ci aiuteranno a prendere una decisione. Quindi, ho raggruppato 
questi metodi in due categorie, non secondo la classificazione più classica come 

lo si fa di solito, ma piuttosto secondo i loro effetti nocivi, o in altri termini, 
secondo la loro lontananza dalle vie di Dio. 
 

9.1.1- Classificazione dei metodi contraccettivi secondo i loro effetti 
nocivi 

 

9.1.1.1- Quelli che si apparentano con all’aborto provocato 
 

I. Gli estrogeni progestinici: 
 

In compresse: Comunemente chiamati "pillola". 

Si devono prenderele gni giorno, secondo le prescrizioni, senza dimenticare un 
solo giorno. 
 

Transdermici: Si presentano sotto forma di cerotto che si incolla sulla pelle 
attraverso la quale gli ormoni penetrano nell’organismo. 
 

L'anello contraccettivo: Come la pillola e il cerotto, l'anello rilascia 
continuamente degli ormoni (progestinici e estrogeni) nell’organismo della 

donna. 
 

II. I progestinici 
 

In compresse: Comunemente chiamati "pillola". 

Si devono prenderele ogni giorno, secondo le prescrizioni, senza dimenticare 
un solo giorno. 
 

In iniezioni intramuscolari: Si presentano sotto forma di soluzione da 
iniettare periodicamente. 
 

In impianti sottocutanei: Sono dei piccoli dispositivi che contengono degli 
ormoni e che sono iniettati sotto la pelle del braccio per un periodo determinato. 
 

III. Le spirali ormonali 
 

È una spirale, cioè un dispositivo intrauterino (che si mette nell’utero), ma che 

comporta degli ormoni che vengono rilasciati progressivamente. 
 

IV. La pillola del giorno dopo 
 

È nient’altro che una compressa che provoca l'aborto in caso di un’eventuale 
gravidanza indesiderata. 
 

Tra le altre mode d’azione, tutti questi metodi mirano a impedire l'ovulazione e 
rendere impossibile l'annidamento dell’ovulo fecondato nell’endometrio. Ma la 
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fecondazione ha comunque potuto aver luogo, da dove la loro classificazione in 
questa voce. 
 

V. Le spirali di rame (dispositivo intrauterino) 
 

La loro sola presenza nell’utero rende l'endometrio inadatto all'annidamento 

dell’ovulo fecondato. Ancora una volta, l'ovulo ha potuto già essere fecondato. 
Da dove il qualificativo di "abortista pubblico" dato alla spirale da alcune persone. 
 

9.1.1.2- Coloro che non ci si apparentano ma che possono essere 
nocivi per la salute 

 

I. Gli spermicidi 
 

Sono delle creme che hanno come scopo di provocare la morte degli 

spermatozoi. Ma il loro uso prolungato può provocare un’irritazione e dei 

fenomeni allergici. 
 

II. I preservativi femminili 

Sono il diaframma e i cappucci cervicali. Giocano anche il ruolo d’isolante. Sono 
l’equivalente feminile del preservativo. Possono essere disagevoli o laboriosi da 

installare e richiedono una maestria della tecnica d’installazione e di 
mantenimento. 

Inconveniente: Possibilità di allergia al lubrificante. 
 

III. Il preservativo maschile 
 

Ancora chiamato guanto o condom , è una guaina trasparente fabbricata di solito 

con il lattice. Gioca semplicemente il ruolo di barriera meccanica impedendo ogni 
contatto tra le ovuli della donna e gli spermatozoi dell'uomo. Impedisce loro 

dunque a incontrarsi per determinare un’eventuale fecondazione. I rischi per la 
salute risiedono nel fatto che l’uno o l’altro dei partner può essere allergico al 

lattice o al lubrificante del preservativo. Non perdiamo neanche di vista che le 
manifestazioni allergiche possono andare dal semplice prurito (grattatura) da 

alcuni, all’edema mortale chiamato "edema di Quincke" (angioedema) da altri, 
ciò che è una vera e propria emergenza medica. Ci sono anche dei preservativi 

rivestiti di spermicidi che, oltre le manifestazioni allergiche che presentano, 
hanno dei rischi simili a quelli degli spermicidi. 
 

9.1.2- Analisi dei metodi di contraccezione 
 

Dato che vogliamo, in assenza di una direzione chiara di Dio riguardo ai metodi 
di contraccezione, sapere cosa fare, daremo prova di buon senso nell'analisi di 

questi metodi. Secondo questa classificazione qui sopra, constatiamo che la 
prima categoria è di fatto solo una pratica di aborto volontario che non si chiama 

da suo nome. Dobbiamo ancora riflettere su di ciò? La risposta diventa più facile 
per ogni Cristiano, anche il più ignorante: È un metodo da fuggire. 
 

Per quanto riguarda la seconda categoria, benché non contribuendo alla pratica 

dell’aborto, è pericolosa per la salute. Deve la donna cristiana suicidarsi poco a 
poco dai prodotti detti contraccettivi? Deve il marito cristiano sacrificare sua 

moglie sull'altare del godimento del peccato autorizzandole tali prodotti? 
Oppure, metterà anche la sua vita in pericolo, utilizzando questo preservativo di 
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cui i rischi per la salute sono ben stabiliti? La risposta diventa più semplice per 
ogni cristiano, anche per il più ignorante: Sono dei metodi da fuggire. 
 

Dopo l'analisi concludiamo senza esitazione che tutti i metodi di contraccezione 
sono da fuggire. Quindi non dobbiamo più chiederci ciò che Dio pensa di questi 

metodi. Se come uomo troviamo questi metodi pericolosi, non è Dio che li 
troverà buoni. 
 

9.1.3- Conclusione 
 

Benché il Signore abbia scelto di non parlare di contraccezione nella Bibbia, la 

Sua volontà risulta più facilmente dal risultato dello studio che abbiamo appena 
fatto. Possiamo dunque confermare agevolmente che Dio è contro tutti questi 

metodi, perché sono, o pericolosi per l’essere umano, o semplicemente contrari 
alla legge di Dio. Quindi dovete fuggire tutti i metodi di contraccezione. 
 

9.2- Metodi naturali 
 

In genere, quando si studia la pianificazione familiare, tra i differenti metodi 
presentati, c’è ciò che si chiamano i metodi naturali. Mentre i metodi artificiali 

turbano in un modo o nell'altro il corso naturale del ciclo della fecondità 
(modificazione del tasso di ormoni nel sangue che impedisce l'ovulazione, azione 

sull’ovulo fecondato per impedirgli di impiantarsi nell’utero, preservativo che 

impedisce agli spermatozoi di andare a incontrare l'ovulo), i metodi naturali si 
basano sull’osservazione minuziosa e regolare, e sulla buona conoscenza del loro 

corpo per le donne, e il perfetto auto-controllo per gli uomini. 
 

Questi metodi naturali, non interferiscono, in nessun momento, con i 

meccanismi naturali della fecondità. Quindi il ciclo naturale della fecondità non è 
mai ostacolato. Nulla essendo fatto per agire contro il concepimento (radice 

della parola contraccezione), i metodi naturali non dovrebbero essere definiti 
contraccezione. 
 

I metodi naturali inoltre non presentano alcun rischio per la salute della donna. 

Si distinguono due principali metodi naturali: Il metodo di osservazione del ciclo 
dalla donna e il metodo di ritiro o di coito interotto (coitus interruptus) dall'uomo. 

Se il metodo di osservazione del ciclo dalla donna non costituisce nessun 
problema sul piano spirituale, per quanto riguarda il metodo di ritiro o coito 

interrotto dall'uomo, fa l’oggetto di alcune riserve, poiché l'unico caso della sua 
pratica menzionata nella Bibbia, è stato punito da Dio. Si tratta del caso di Onan 

in Genesi 38. Esaminiamo questo caso insieme: 
 

"Or in quel tempo avvenne che Giuda lasciò i suoi fratelli per andare a stare con 

un uomo di Adullam, di nome Hirah. Qui Giuda vide la figlia di un uomo Cananeo, 

chiamato Shua; la prese in moglie e si unì a lei. Ed ella concepì e partorì un 
figlio, che egli chiamò Er. Poi ella concepì nuovamente e partorì un figlio, che 

egli chiamò Onan. Ella concepì ancora e partorì un figlio, che chiamò Scelah. Or 
Giuda era a Kezib, quando ella lo partorì. Poi Giuda prese per Er, suo 

primogenito, una moglie di nome Tamar. Ma Er, primogenito di Giuda, era 
malvagio agli occhi dell'Eterno, e l'Eterno lo fece morire. Allora Giuda disse a 

Onan: "Va' dalla moglie di tuo fratello, sposala e suscita una discendenza a tuo 
fratello". Ma Onan, sapendo che quella discendenza non sarebbe stata 
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sua, quando si univa alla moglie di suo fratello, disperdeva il suo seme per terra, 
per non dare discendenza al fratello. Ciò che egli faceva dispiacque agli occhi 

dell'Eterno, che fece morire anche lui." Genesi 38:1-10. 
 

Risulta dalla meditazione di questo passaggio che Dio non ha punito Onan perché 

egli disperdeva il suo seme per terra. Dio l’ha punito a causa della sua malvagità, 
perché non voleva dare discendenza a suo fratello. Quindi non è l'atto di Onan 

che Dio aveva punito, ma piuttosto il motivo dietro quest’atto che era odioso agli 
occhi di Dio. Onan non stava diradando le nascite disperdendo il suo seme fuori 

dalla moglie di suo fratello, non stava nemmeno limitando il numero delle nascite 
facendo questo, era solo malvagio. Quindi non si può confondere il caso di Onan 

con un caso di contraccezione, o ancor meno di pianificazione familiare. È solo 
un caso di malvagità. 
 

Era Onan il primo uomo da utilizzare questo metodo? Se sì dove l’aveva 

imparato? Era l'unico ad averlo usato? Era l'ultimo uomo da utilizzare questo 
metodo? Altrimenti perché era l’unico da essere punito? Questo ci aiuta a capire 

che non è il fatto di interrompere il coito che è stato la colpa di Onan. Per una 
coppia di figli di Dio legalmente sposati, che fanno i loro figli nella grazia di Dio 

e si organizzano a controllare lo scaglionamento delle nascite per gestire meglio 
l'equilibrio della loro famiglia, può questa tecnica essere visto anche come 

malvagità? La risposta è certamente di no. 
 

Conclusione: Se, nel caso delle coppie figli di Dio come menzionato qui sopra, 

il Signore dovesse essere contro questa pratica, il motivo non sarebbe la 
malvagità, il motivo sarebbe altrove. E per il momento non sappiamo ciò che 

potrebbe essere un tale motivo. Per questo, i figli di Dio che hanno qualche 
dubbio su questo metodo naturale di ritiro dell’uomo, possono cercare davanti 

al Signore, se ci fossero altri motivi per cui Dio punirebbe questo. Quindi i metodi 
naturali di pianificazione familiare sono gli unici che non mettono disaccordo tra 

Dio e noi. 
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10- IL DIVORZIO 
 

Il divorzio, che prende a volte il nome più sciolto di separazione, è solamente la 

conseguenza logica di un matrimonio fatto su delle basi cattive. Possiamo porrci 
la domanda: "A chi la colpa quando un matrimonio è fatto su delle basi cattive?" 

La risposta è semplice, è la colpa delle persone interessate. Cari fratelli, sappiate 
che quando fate un matrimonio cattivo, anche se a volte la colpa può essere 

attribuita a qualcun altro, rimane innanzitutto la vostra colpa, eccetto i pochi 
casi di matrimoni mondani imposti, in cui la volontà della ragazza non è affatto 

presa in considerazione. Dovete dunque badare a non accettare mai un 
matrimonio se ciò non è la vostra scelta, perché in caso di fallimento, è voi che 

ne soffrirete. Ciascuno è responsabile della sua vita e dei suoi impegni davanti 
a Dio. So che molte persone si lamentano dei pastori di essere la causa della 

loro cattiva scelta. 
 

Quando il vostro cuore è onesto e retto davanti a Dio, quando siete sinceri nel 
vostro camminare con il Signore, non vi lasciate prendere in trappola, anche se 

il vostro pastore è uno degli stregoni che riempiono le chiese oggi. Sappiatelo, 
fratelli, il fatto di accusare i vostri pastori non vi giustifica. Se ricercate la volontà 

di Dio di tutto il vostro cuore, la troverete. "Mi cercherete e mi troverete, perché 
mi cercherete con tutto il vostro cuore. Io mi farò trovare da voi", dice l'Eterno. 

..." Geremia 29:13-14. 
 

Avete il dovere di leggere la Bibbia e di verificare gli insegnamenti che ricevete. 
Se il vostro pastore non è fedele alla Parola di Dio, fuggite la menzogna. E se 

scegliete di restare nella menzogna certamente perché avete il vostro 
tornaconto, ne sarete responsabili. Trattenete che anche se alcuni casi di divorzi 

sarebbero tollerati, Dio è contro il divorzio. È il motivo per cui ci chiede di 
sedersi e di ben calcolare prima di impegnarci. Leggiamo insieme questi 

passaggi: 
 

"Allora gli si accostarono alcuni farisei per tentarlo, e gli dissero: "è lecito ad un 

uomo ripudiare la propria moglie per qualsiasi motivo?". Ed egli, rispondendo, 
disse loro: "Non avete voi letto che chi li creò da principio, li creò maschio e 

femmina? E disse: "Perciò l'uomo lascerà il padre e la madre e si unirà con la 

propria moglie, e i due diverranno una sola carne". E cosí non sono piú due, ma 
una sola carne, quello dunque che Dio ha unito insieme, l'uomo non lo 

separi". Essi gli dissero: "Perché allora Mosé ha ordinato di darle un atto di 
divorzio e mandarla via?". Egli disse loro: "Per la durezza dei vostri cuori Mosé 

vi ha permesso di ripudiare le vostre mogli, ma da principio non era cosí." 
Matteo 19:3-8. 
 

"Poi, partendo di là, si recò nel territorio della Giudea lungo il Giordano, e di 
nuovo le folle si radunarono intorno a lui, ed egli nuovamente, come al solito, le 

ammaestrava. E i farisei, per metterlo alla prova, gli domandarono: "E' lecito al 
marito ripudiare la moglie?". Ed egli, rispondendo, disse loro: "Che cosa vi ha 

comandato Mosè?". Essi dissero: "Mosè ha permesso di scrivere un atto di 

divorzio e di ripudiare la moglie". E Gesú, rispondendo, disse loro: "Fu a causa 
della durezza del vostro cuore che egli scrisse questa disposizione; ma al 

principio della creazione, Dio li fece maschio e femmina. Perciò l'uomo lascerà 
suo padre e sua madre e si unirà a sua moglie; e i due diverranno una stessa 
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carne; cosí non sono piú due, ma una sola carne. L'uomo dunque non separi 
ciò che Dio ha unito!". E in casa i suoi discepoli lo interrogarono di nuovo su 

questo argomento. Allora egli disse loro: "Chiunque manda via la propria moglie 
e ne sposa un'altra, commette adulterio contro di lei. Similmente, se la moglie 

lascia il proprio marito e ne sposa un altro, commette adulterio"." Marco 10:1-
12. 
 

"Agli sposati invece ordino, non io ma il Signore, che la moglie non si separi dal 
marito, e qualora si separasse, rimanga senza maritarsi, o si riconcili col marito. 

E il marito non mandi via la moglie." 1Corinzi 7:10-11. 
 

Ci sono tre diversi tipi di divorzio: divorzio legale, divorzio tollerato e divorzio 

condannato. 
 

10.1- Il divorzio legale 
 

Dio non ha mai legalizzato il divorzio, e questo non sarà mai legalizzato. Tutta 

questa serie di divorzi che si praticano dunque liberamente, anche nelle chiese 
cristiane è un terribile abominio davanti a Dio, e tutto questo è solo il riflesso 

delle deviazioni della fine dei tempi. Quindi non c’è e non ci sarà mai il 
divorzio legale agli occhi di Dio. 
 

10.2- Il divorzio tollerato 
 

Sebbene il divorzio non sia approvato, Dio nella Sua giustizia riconosce all'uomo 

alcune ragioni che possono spingerlo a farlo. 
 

- L'infedeltà di un partner. 

- I matrimoni contratti nel mondo. 
- I matrimoni fatti nelle sette sataniche 

- I matrimoni religiosi fatti nell’ignoranza. 
- Quando la salvezza è in pericolo. 
 

10.2.1- L'infedeltà della moglie 
 

"E' stato pure detto: "Chiunque ripudia la propria moglie, le dia l'atto del 
divorzio". Ma io vi dico: Chiunque manda via la propria moglie, eccetto in caso 

di fornicazione, la fa essere adultera e chiunque sposa una donna ripudiata 
commette adulterio." Matteo 5:31-32. "Or io vi dico che chiunque manda via la 

propria moglie, eccetto in caso di fornicazione, e ne sposa un'altra, commette 
adulterio; e chi sposa colei che è stata mandata via, commette adulterio." Matteo 

19:9. 
 

L'infedeltà nel matrimonio, soprattutto quando viene dalla moglie, è sempre un 

colpo molto duro inflitto alla coppia. È un grande abominio davanti a Dio, ed 

anche davanti agli uomini normali. Il Signore che odia l'adulterio e che ne è stato 
Sé stesso vittima da parte del Suo popolo Israele per parecchie generazioni, 

capisce meglio di noi gli effetti che l'infedeltà di una sposa può avere su suo 
marito. Sa che sono delle cose talvolta molto difficili da sopportare, e spesso 

molto difficili da convivere. Sa che l'uomo normale, nelle circostanze come 
quelle, è sempre rosso dalla gelosia, e generalmente non potrà mai dimenticare 

questo male. Per ciò, Dio riconosce all'uomo alcune ragioni potendo portarlo al 
divorzio. Per un motivo tanto grave, l'uomo può dunque scegliere di divorziare, 
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e questo divorzio sarà tollerato davanti a Dio se il caso di un tale uomo non fa 
parte dei casi di divorzio condannato. 
 

10.2.2- L'infedeltà dell’uomo 
 

Se nella Sua parola il Signore ha scelto di non dire un granché sull'infedeltà 
dell'uomo, è soprattutto a causa della posizione dell'uomo di fronte a Dio. Dio 

fin dalla creazione aveva fatto dell'uomo il capo della donna ed a questo titolo 
riconosce l'autorità ed il potere dell'uomo. E come ogni autorità ha il diritto 

talvolta di usare il suo potere secondo la sua discrezione, Dio riconosce anche 
all'uomo il diritto di usare a volte il suo potere secondo la sua discrezione. È così 

che nel tempo antico, l'uomo poteva permettersi di prendere più di una moglie, 
senza che ciò sia condannabile agli occhi di Dio. E per questa ragione, anche 

l'infedeltà dell'uomo non è stata mai un vero problema. 
 

Ma per i figli di Dio, ogni peccato prende tutto il suo valore davanti a Dio, ed 

ogni deviazione, compresa quella dell'uomo, non passa più inosservata agli occhi 
di Dio. Se dunque la poligamia non è più tollerata oggigiorno agli occhi del 

Signore, non è l'infedeltà dell'uomo che lo sarà. Spetta dunque alla donna 
sposata scegliere se può sopportare e tollerare l'infedeltà di suo marito. Se trova 

molto difficile continuare con un tale uomo, sia anche per motivi di gelosia o per 
paura di essere contaminata dalle diverse malattie alle quali si espongono gli 

uomini infedeli ed i pervertiti, può scegliere di divorziare, e anche questo divorzio 

sarà tollerato davanti a Dio se il caso di una tale donna non fa parte dei casi di 
divorzio condannato. 
 

10.2.3- I matrimoni contratti nel mondo 
 

I matrimoni contratti nel mondo sono generalmente fatti su delle basi false, gli 
sposi essendo per la maggior parte ignoranti delle leggi di Dio. Questi matrimoni 

fatti senza nessun discernimento, e nell'ignoranza, sono talvolta il risultato delle 
relazioni tessute sulle menzogne di uno dei partner o di entrambi i partner, 

talvolta sotto le pressioni di ogni tipo, talvolta senza il consenso della donna, 
(matrimoni imposti), talvolta anche sotto grandi incantesimi. Parecchi di questi 

matrimoni, soprattutto quelli basati sulla stregoneria, hanno tutte le probabilità 
di non riuscire. Il divorzio in questi casi, è tollerato di fronte a Dio. 
 

10.2.4- I matrimoni fatti nei mezzi occulti 
 

I matrimoni fatti nei mezzi occulti non costituiscono già dei matrimoni davanti a 

Dio. Si trattano lì dei patti satanici da rompere rapidamente come qualsiasi altro 
patto occulto, da quando la persona interessata incontro il Signore Gesù Cristo. 

Non si devono mai considerare i patti firmati nei mezzi occulti come essendo dei 
matrimoni riconosciuti da Dio. Se una persona che è stato in un mezzo occulto 

crede in Dio, se ha tessuto un matrimonio in questo mezzo occulto, deve 
rinunciarci rapidamente, anche prima di prendere il suo battesimo Deve porre 

fine a tutti i suoi legami col suo partner di questo mezzo occulto. Questo tipo di 
patto satanico, non essendo riconosciuto da Dio come matrimonio, non si 

dovrebbe nemmeno parlare di divorzio in questo caso. 
 

10.2.5- I matrimoni religiosi fatti nell’ignoranza 
 

Nelle chiese oggigiorno, i pastori, generalmente per ignoranza, per quelli che 
sono da Dio, lasciano i giovani impegnarsi nei cattivi matrimoni, senza nessun 



IL MATRIMONIO Pagina 77 di 115 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

insegnamento, e senza nessun discernimento. Una volta nel matrimonio, i fratelli 
si rendono conto che hanno commesso un errore grave, e talvolta si ritrovano 

nelle situazioni dove il matrimonio è insostenibile. I pastori di satana quanto a 
loro, fanno in modo di nascondere ai figli di Dio ogni buono insegnamento sul 

matrimonio e li spingono volontariamente, attraverso gli insegnamenti satanici 
ben concepiti, nei cattivi matrimoni, unendoli coi partner stregoni. Così parecchie 

persone si ritrovano nei matrimoni insostenibili con gli agenti di satana. 
Dipendendo dal grado d’ignoranza in cui il partner ingannato si ritrovava quando 

faceva questo matrimonio, il divorzio in alcuni di questi casi, è tollerato davanti 
a Dio. 
 

10.2.6- Quando la salvezza è in pericolo 
 

Se nel matrimonio la salvezza del partner, figlio di Dio è in pericolo, cioè, se 

restando in un tale matrimonio non sfuggirà all'inferno, può fuggire un tale 

matrimonio. Il divorzio in questi casi, è tollerato davanti a Dio, se questo caso 
non fa parte dei casi di divorzio condannato. 
 

Marco 9:43-48 "Ora, se la tua mano ti è occasione di peccato, tagliala; è meglio 
per te entrare monco nella vita, che avere due mani e andare nella Geenna, nel 

fuoco inestinguibile, dove il loro verme non muore e il fuoco non si spegne. E se 
il tuo piede ti è occasione di peccato, taglialo, è meglio per te entrare zoppo nella 

vita, che avere due piedi ed essere gettato nella Geenna, nel fuoco inestinguibile, 
dove il loro verme non muore e il fuoco non si spegne. E se l'occhio tuo ti è 

occasione di peccato, cavalo; è meglio per te entrare con un occhio solo nella 
vita, che averne due ed essere gettato nella Geenna del fuoco, dove il loro verme 

non muore e il fuoco non si spegne." 
 

1Corinzi 7:21 "Sei tu stato chiamato quando eri schiavo? Non ti affliggere; se 

però puoi divenire libero, è meglio che lo fai." 
 

Sappiate che il matrimonio in generale è una forma di schiavitù; ed in alcuni 
casi, il matrimonio è una vera e propria schiavitù, una schiavitù talvolta più dura 

della schiavitù normale. Ci sono dei matrimoni in cui la vita somiglia ad un piccolo 
inferno sulla terra. Il Signore che conosce il prezzo della nostra salvezza, e che 

sa che la nostra salvezza è cara, e anche troppo cara, dà più importanza alla 
salvezza del voto di matrimonio. Per ciò Dio tollera che un bambino di Dio 

intrappolato in questa schiavitù possa scappare liberamente, per salvaguardare 
la sua salvezza. "Voi siete stati comprati a prezzo, non diventate schiavi degli 

uomini." 1Corinzi 7:23. 
 

10.3- Il divorzio condannato 
 

Se ci sono dei casi di divorzi tollerati davanti a Dio, per motivi come quelli che 
ho rilevati sopra, ce ne sono anche che non sono tollerati. Cioè, ci sono dei 

divorzi che non saranno mai perdonati a coloro che lo fanno, qualunque siano le 
ragioni che menzionano per giustificare i loro atti. In questa categoria ci sono: 
 

- Il caso di coloro che hanno avuto i veri insegnamenti sul matrimonio prima di 
impegnarsi, e non si può più parlare qui dell’ignoranza 
 

- Il caso di coloro che sono stati avvertiti, ma che hanno scelto di ostinarsi, e 
sono numerosi oggi a credere che nella chiesa ciascuno può fare ciò che vuole. 
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- Il caso dei matrimoni fatti nel mondo, ma su delle basi "buone", cioè i cosiddetti 
cristiani che si rivoltano e lasciano la faccia di Dio, o lasciano la Chiesa per andare 

a fare il loro matrimonio nel mondo. Fra costoro sono quelli che si seducono 
dicendo che si sposano con i pagani allo scopo di guadagnarli. 
 

- Il caso di coloro che divorziano per motivi banali e vergognosi. Fra costoro sono 
tutti quelli che si comportano come gli animali divorziando col pretesto che non 

si soddisfano nei loro rapporti sessuali, quelli che divorziano perché loro moglie 
non partorisce, e tutti quelli che divorziano con altri falsi pretesti. 
 

In questi casi, non possiamo dire che i matrimoni sono fatti su delle basi cattive; 
sono piuttosto tessuti sulla ribellione e l’ostinazione. Non possiamo neanche dire 

che le ragioni evocate per il divorzio in questi casi, sono sufficienti per rompere 
un vincolo sacro come quello del matrimonio. Per tali casi, il divorzio non è 

permesso, e non sarà mai tollerato di fronte a Dio. Se siete in un tale caso, 

sappiate che il divorzio vi condurrà direttamente all’inferno. 
 

Vi darò a questo proposito una piccola testimonianza. Abbiamo incontrato un 

giorno un agente di satana, un grande pastore insegnante dell’ istituto biblico, 
che aveva divorziato e cercava di risposarsi. Questo stregone che si era sposato 

essendo già pastore ed insegnante di un istituto biblico internazionale, cioè 
conoscendo meglio di voi e di me questi insegnamenti che vi do, dava come 

motivo del suo divorzio il fatto che sua moglie era frigida. E per questo cane, 
questa ragione era sufficiente per abbandonare una povera donna che aveva già 

distrutta per cercare un'altra. Ecco come gli agenti di satana seminano 
confusione in mezzo al popolo di Dio, per calunniare il Vangelo. Per divorziare 

evocano delle volgarità e delle oscenità di ogni tipo. Se i figli di Dio avessero 
capito che Dio era contro il divorzio, e che alcuni casi di divorzio 

conducevano direttamente all’inferno, fuggirebbero ogni ribellione, e 
farebbero le cose con meno agitazione e meno precipitazione. 
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11- IL RISPOSARSI 
 

11.1- Studio di Matteo 19:9 
 

"Or io vi dico che chiunque manda via la propria moglie, eccetto in caso di 
fornicazione, e ne sposa un'altra, commette adulterio." Matteo 19:9. 

 

Questo passaggio della Bibbia è generalemente interpretato molto male da 
coloro che credono trovarci un pretesto per giustificare il risposarsi dopo alcuni 

casi di divorzio. E molti cani che hanno divorziato e che si sono risposati hanno 
sempre brandito questo passaggio come essendo la liberatoria per il loro 

disordine; ed è sempre l’interpretazione sbagliata di questo passaggio che fa 
credere ad alcuni uomini che possono divorziare e risposarsi liberamente, se è 

stabilito che loro moglie era infedele. Che cosa dice Matteo 19:9? 
 

Il Signore Gesù in Matteo 19:9, non sta minimamente dandoci un insegnamento 

sul risposarsi. Sta piuttosto rafforzando l’insegnamento sul divorzio. Quindi non 

si è mai trattato di risposarsi in questo passaggio. Per capirlo meglio, vi invito a 
leggere con me questi altri passaggi della Scrittura: 
 

"Chiunque manda via la propria moglie e ne sposa un'altra, commette adulterio; 
e chiunque sposa una donna mandata via dal marito, commette adulterio." Luca 

16:18. 
 

"Agli sposati invece ordino, non io ma il Signore, che la moglie non si separi dal 

marito, e qualora si separasse, rimanga senza maritarsi, o si riconcili col marito. 
E il marito non mandi via la moglie." 1Corinzi 7:10-11. 
 

"E' stato pure detto: "Chiunque ripudia la propria moglie, le dia l'atto del 
divorzio". Ma io vi dico: Chiunque manda via la propria moglie, eccetto in caso 

di fornicazione, la fa essere adultera e chiunque sposa una donna ripudiata 
commette adulterio." Matteo 5:31-32. 
 

"Allora egli disse loro: "Chiunque manda via la propria moglie e ne sposa 

un'altra, commette adulterio contro di lei. Similmente, se la moglie lascia il 
proprio marito e ne sposa un altro, commette adulterio"." Marco 10:11-12. 
 

Leggendo questi passaggi, la comprensione di Matteo 19:9 diventa più semplice, 
il Signore avendo scelto di non lasciare i Suoi figli nell’ignoranza, e di non 

permettere a quelli che si ostinano, di giustificarsi. Poiché molti cani che 

divorziano e vogliono risposarsi, si sforzano ogni volta di torcere il senso di 
questo passaggio di Matteo 19:9 (come lo fanno anche per le altre Scritture ogni 

volta che non piace loro), per sostenere la loro follia. Dicono che il Signore ha 
detto: "..., eccetto in caso di fornicazione, ...". Per loro, finché sono in grado di 

dimostrare l'infedeltà, sono liberi di ripudiare loro moglie, e anche di prenderne 
un’altra. 
 

11.2- Qual’è la volontà di Dio? 
 

La volontà di Dio come manifestata nelle Sua parola, è che l'uomo, se è sposato, 
rimane con sua moglie fino alla morte. Dio ha orrore del disordine, e non 

potrebbe in nessun caso permettere all'uomo di cambiare moglie liberamente 
come se si cambiasse un vestito. Come l’abbiamo studiato nell’insegnamento sul 
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divorzio, l’infedeltà nel matrimonio costituisce una rottura del voto firmato 
davanti a Dio, e può talvolta andare fino alla rottura totale del matrimonio. E 

quest’infideltà quando viene dalla moglie, è sempre un boccone amaro molto 
difficile da mandare giù per l'uomo; Dio lo sa. Quindi, il Signore ci rivela qui che 

il divorzio, per un motivo diverso dall’infedeltà, non dovrebbe essere tollerato. 
Se il Signore, per motivo d’infedeltà può tollerare il divorzio, questo non significa 

che ogni caso d’infedeltà dovrebbe finire con un divorzio. 
 

Quindi l’infedeltà non è una via libera per il divorzio, e non deve condurre 

automaticamente al divorzio. Se il marito può perdonare l'infedeltà di sua moglie 
e vivere con questo, è libero di farlo. Ma se non lo può, può separarsi da lei. In 

questo caso, e conformamente a Matteo 5:32, separandosi da questa donna 
adultera, il marito non l’espone a diventare adultera perché essa lo è già. È così 

che l'uomo scappa al giudizio di Dio riguardo al suo divorzio. Quindi capite molto 
bene che il divorzio senza un vero motivo come quello non è già tollerato davanti 

a Dio. L'uomo in posizione normale, quindi, non ha il diritto di divorziare, perché 

facendolo, espone sua moglie a diventare adultera, che scelga di risposarsi o no. 
 

Trattenete dunque che il problema qui non è un problema di risposarsi, ma un 

problema di divorzio. Esporre una donna normale a diventare adultera, è una 
cosa che il Signore non tollera. Ma se la donna non è più quello che chiamiamo 

una donna normale, cioè che, se è già una donna adultera, l'uomo può ripudiarla, 
senza assumersi la responsabilità di averla resa adultera. Cosi, un tale uomo 

scappa al giudizio di Dio per questo caso di divorzio. 
 

11.3- Non tentate Dio 
 

Trattenete che un divorzio è prima di tutto un fallimento, e coloro che hanno 
divorziato provano che non hanno potuto assumersi le loro responsabilità e che 

sono incapaci di vivere il matrimonio come Dio l’ha chiesto. Il diritto al risposarsi 
in questo caso sarebbe dunque percepito come una lode al fallimento. Sappiate 

che Dio che sopporta già difficilmente il divorzio, non è pronto a lodarvi per il 

vostro fallimento, permettendovi di risposarvi. 
 

E per tornare all’infedeltà della donna che sembra essere una scusa per l'uomo, 

sappiate che una moglie normale, se è ben trattata da suo marito come il 
Signore lo chiede, non può mai ritrovarsi nelle braccia di un altro uomo. Ciò 

significa che l'infedeltà di una moglie normale è anche la colpa di suo marito. 
Poiché se il marito è stato irresponsabile e non ha potuto badare a sua moglie, 

se non ha potuto trattare sua moglie con amore e dolcezza, come il Signore lo 
fa per la Sua Chiesa, si farà carico della follia di sua moglie. Il risposarsi non 

potrebbe essergli concesso. Se non ha riuscito a ben trattare la prima moglie, 
non è la seconda che tratterà bene. Quindi scappa per un pelo al giudizio di Dio 

divorziando, ma non scapperà una seconda volta se cerca di risposarsi. Il Signore 
non ha dunque detto "eccetto in caso di fornicazione" per dare agli uomini un 

pretesto per il divorzio. E se nonostante tutto divorziate, poiché ciò può essere 

tollerato, non tentate Dio una seconda volta, risposandovi. 
 

11.4- Moglie normale 
 

Permettetemi di tornare sull’espressione "moglie normale" che ho usato poco fa. 
Ho scelto di parlare di moglie normale per stabilire una differenza con le donne 



IL MATRIMONIO Pagina 81 di 115 
 

Fonte & Contatto: Sito Internet: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

streghe. Sappiate che la moglie normale fa tutti i suoi sforzi per temere Dio. 
Quindi non può mai ritrovarsi nell’infedeltà in tempi normali. Per quanto riguarda 

la moglie strega, scappa a questa regola della normalità. La moglie strega non 
ha timore di Dio nel suo cuore, e quando sceglie di prostituirsi, non ha bisogno 

di essere ben trattata o male trattata da suo marito. Questo significa 
chiaramente che non potete accontentare una moglie strega. Potete trattarla 

come una regina o come una principessa, questo non cambierà un granché. 
Quando sceglie di prostituirsi, si prostiuisce. In questo tipo di caso, non si può 

dunque accusare il marito di essere responsabile della prostituzione della strega. 
È molto difficile o se non addirittura impossibile accontentare una strega. Avete 

un bel darle tutto, finché non vi impegnate ad accompagnarla all'inferno, vi sarà 
impossibile di accontentarla. 
 

La questione che mi porrete certamente ora, è quella di sapere se il risposarsi è 
possibile, nel caso degli uomini di cui le mogli infedeli sono streghe. La risposta 

è no. Il risposarsi, anche in questo caso lì non è ancora tollerata. Quindi esistono 

dei casi di risposarsi legale o tollerato davanti a Dio? La risposta è sì. 
 

11.5- Il risposarsi legale 
 

C'è un solo caso di risposarsi legale davanti a Dio, si tratta del risposarsi fatto 
dopo il decesso di uno dei partner. Ciò significa che una vedova o un vedovo 

sono liberi di risposarsi. La moglie è vincolata per legge per tutto il tempo che 
vive suo marito; ma se il marito muore, essa è libera di maritarsi a chi vuole, 

purché nel Signore. 1Corinzi 7:39. Ecco l'unico caso di risposarsi, che non soffre 
di niente davanti a Dio. 
 

11.6- Il risposarsi tollerato 
 

Ci sono anche alcuni casi rari di risposarsi tollerato davanti a Dio. Si tratta 

specialmente, da un lato, del caso di quelli che hanno conosciuto Dio avendo già 

divorziato nel mondo e di cui la riconciliazione non è più possibile, e dall’altro, 
del caso di quelli che si sposano nel mondo, e da quando uno dei partner crede 

in Dio, l’altro decide di andarsene. 
 

Per il primo caso, dobbiamo trattenere che il matrimonio, anche quando viene 

fatto nel mondo, è valido, ed è riconosciuto davanti a Dio come matrimonio, e il 
divorzio fatto nel mondo conta anche come divorzio agli occhi di Dio. L'unica 

differenza è che, questi matrimoni fatti nel mondo, sono in maggioranza fondati 
su delle basi molto cattive, lontano dalla conoscenza delle leggi di Dio, ed i 

divorzi che ne risultano possono essere classificati nei peccati del passato. 
Quando queste persone che hanno divorziato nel mondo danno la loro vita a 

Gesù, i pastori devono cercare di capire perché hanno divorziato, e di vedere se 
la riconciliazione è possibile. Quando la riconciliazione non è possibile, e ci sono 

diversi motivi per cui non può essere possibile, si dovrebbe permettere loro di 
risposarsi nel Signore. Tra i motivi che possono rendere impossibile la 

riconciliazione, c’è il fatto che l'altro partner si sia già risposato, o se è stabilito 

dagli uomini di Dio che l’altro partner è stregone e se si rende conto che un tale 
matrimonio non avrebbe neanche dovuto essere permesso all’inizio. 
 

Per il secondo caso, il passaggio di 1Corinzi 7:12, 13 e 15 ci aiuta a capire in 
quale contesto un tale caso può essere considerato. "Ma agli altri dico io, non il 
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Signore: se un fratello ha una moglie non credente, e questa acconsente di 
abitare con lui, non la mandi via. Anche la donna che ha un marito non credente, 

se questi acconsente di abitare con lei, non lo mandi via. ... Se il non credente 
si separa, si separi pure; in tal caso il fratello o la sorella non sono piú 

obbligati; ma Dio ci ha chiamati alla pace." 1Corinzi 7:12, 13 e 15. 
 

Data l’astuzia dell’uomo, e dato il fatto che molti agenti di satana si nascondono 
nelle chiese e si fanno passare per credenti, questo secondo caso è molto 

delicato e il suo esame è molto complesso. Gli uomini di Dio devono fare 
attenzione quando devono prununciarsi per questo tipo di caso, per paura di 

lasciarsi intrappolare dagli agenti di satana che sanno eludere la parola di Dio, e 
che sanno fabbricare delle menzogne affinché la parola sia interpretata al loro 

vantaggio. Prima di convalidare un tale caso, si deve prendere tutto il tempo 
necessario, e condurre tutte le indagini possibili, per rassicurarsi che è 

veramente l'altro partner che ha scelto di partire, e soprattutto che non è stato 
spinto fuori dalla casa, o direttamente, o indirettamente, dalla malvagità o dalla 

durezza o dall’astuzia del partner credente. 
 

11.7- Conclusione 
 

In conclusione, vorrei ricordare a tutti coloro che dicono di essere cristiani, che 
il risposarsi dopo il divorzio è strettamente proibito per i figli di Dio. Se 

credete di essere dei figli di Dio, sappiate che se divorziate a causa della 
durezza dei vostri cuori, non dovete più pensare al matrimonio. 

 
Tengo anche a mettere in guardia coloro che accettano di sposare le persone 

divorziate. Sappiate che se, essendo diventato cristiano, avete sposato 

una persona divorziata, state vivendo in adulterio. E sappiate anche che, 
se come cristiano, scegliete di sposarvi con un partner divorziato, vi 

impegnate a vivere in adulterio fino alla fine della vostra vita. Capite bene 
ora perché è solo l’inferno che vi aspetta in un tale caso. 

 
Non dimenticate che, commettere un peccato, è diverso da vivere nel peccato. 

Quando si commette un peccato, si può chiedere perdono a Dio, qualunque sia 
il grado del peccato. Ma quando si sceglie volontariamente di vivere in modo 

ufficiale e solenne in un peccato, si può aspettarsi a nessun perdono, perché non 
ne domanda affatto. Scegliere volontariamente e in modo pienamente coscente 

di vivere ufficialmente in un peccato, è scegliere di non riconoscere questo 
peccato. E quando non si riconosce un peccato, non si può pentirsi; e senza 

pentimento, non c’è affato perdono. Quindi, se credete che la Parola di Dio che 
dice che gli adulteri non erediteranno il regno di Dio è vera, sappiate anche che 

Dio non rinnegherà i propri principi per farvi piacere. 
 

Trattenete cari fratelli e sorelle, voi che siete già sposati e i cui partner sono 
ancora vivi, prima di pensare a un nuovo matrimonio, non importano i motivi 

che credete di evocare per giustificare la vostra intenzione, sappiate che il 

risposarsi può essere per voi una larga porta per l'inferno. Anche prima di 
abbordare gli uomini di Dio per chiedere loro di esaminare il vostro caso di 

risposarsi, considerate che i vostri desideri di risposarvi vi avvicinano di più 
all’inferno che vi avvicinano al paradiso. 
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Permettetemi di ricordarvi, ancora una volta, che il matrimonio è sacro agli occhi 
di Dio, e non dovrebbe essere rotto. È ciò che giustifica il fatto che alcuni divorzi 

portano direttamente all'inferno. E se Dio in alcuni casi può tollerare il divorzio, 
non lascia la via libera ai divorziati di lanciarsi a volontà nella follia. Se il divorzio 

a volte viene trattato con un pò di dolcezza, il risposarsi dopo un divorzio quanto 
a lui, viene trattato con il più grande rigore da Dio. Coloro che hanno divorziato 

o che sono sul punto di farlo, e che pensavano a risposarsi, dovrebbero quindi 
fare molto attenzione. E coloro che volevano divorziare pensendo poter 

risposarsi dopo il loro divorzio, farebbero meglio di gestire bene il loro 
matrimonio. 
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12- LE DIFFICOLTÀ 
 

"Considerate una grande gioia, fratelli miei, quando vi trovate di fronte a prove 

di vario genere, sapendo che la prova della vostra fede produce costanza. E la 
costanza compia in voi un'opera perfetta, affinché siate perfetti e completi, in 

nulla mancanti." Giacomo 1:2-4. 
 

Cari fratelli nel Signore, non saprei mettere fine a quest’insegnamento senza 
risvegliare il vostro spirito sul senso stesso della marcia con Dio La via della vita 

eterna è una via piena di difficoltà. Non importa in quale posizione si tiene, non 
sfugge a queste difficoltà. Che temiate Dio di tutto il vostro cuore, o che lo 

facciate al vostro modo, non sfuggirete alle difficoltà della vita sulla terra. Questo 
aspetto è stato ben sviluppato nell'insegnamento sulla sofferenza. Vorrei 

ritornarci in modo particolare in quest’insegnamento sul matrimonio. Meditiamo 
insieme i passaggi seguenti: 
 

"Allora Gesú, rispondendo, disse: "Io vi dico in verità che non c'è nessuno che 
abbia lasciato casa o fratelli o sorelle o padre o madre o moglie o figli o poderi 

per amor mio e dell'evangelo, che non riceva il centuplo ora, in questo tempo, 

in case, fratelli, sorelle madre, figli e poderi, insieme a persecuzioni e, nel 
secolo a venire, la vita eterna." Marco 10:29-30. 
 

Le persecuzioni qui non sono solo esterne, ci vengono anche dalla nostra carne. 
Non dimenticate che le persecuzioni interne, cioè i desideri della carne, gravano 

spesso più su di noi delle persecuzioni esterne. 
 

"Poi disse a tutti: "Se qualcuno vuol venire dietro a me, rinneghi se stesso, 

prenda ogni giorno la sua croce e mi segua. Perché chi vorrà salvare la sua 

vita, la perderà; ma chi perderà la sua vita per causa mia, la salverà. Che giova 
infatti all'uomo guadagnare tutto il mondo, se poi rovina se stesso e va in 

perdizione?" Luca 9:23-25. 
 

"Se uno viene a me e non odia suo padre e sua madre, moglie e figli fratelli e 

sorelle e perfino la sua propria vita, non può essere mio discepolo. E chiunque 
non porta la sua croce e mi segue, non può essere mio discepolo." Luca 14:26-

27. 
 

"E chi non prende la sua croce e non viene dietro a me, non è degno di me." 
Matteo 10:38. 
 

"Allora Gesú disse ai suoi discepoli: "Se qualcuno mi vuole seguire, rinneghi se 
stesso, prenda la sua croce e mi segua. Perché chi vorrà salvare la propria 

vita, la perderà; ma chi avrà perduto la propria vita per amor mio, la ritroverà. 
Che giova infatti all'uomo, se guadagna tutto il mondo e poi perde la propria 

anima? Ovvero, che darà l'uomo in cambio dell'anima sua? Perché il Figlio 
dell'uomo verrà nella gloria del Padre suo con i suoi angeli; e allora egli renderà 

a ciascuno secondo il suo operato." Matteo 16:24-27. 
 

"A motivo di questo voi gioite anche se al presente, per un podi tempo, dovete 
essere afflitti da varie prove, affinché la prova della vostra fede, che è molto piú 

preziosa dell'oro che perisce anche se vien provato col fuoco, risulti a lode, onore 
e gloria nella rivelazione di Gesú Cristo, che, pur non avendolo visto, voi amate 
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e, credendo in lui anche se ora non lo vedete, voi esultate di una gioia ineffabile 
e gloriosa, ottenendo il compimento della vostra fede, la salvezza delle anime." 

1Pietro 1:6-9. 
 

"E non soltanto questo, ma ci vantiamo anche nelle afflizioni, sapendo che 

l'afflizione produce perseveranza, la perseveranza esperienza e l'esperienza 
speranza. Or la speranza non confonde, perché l'amore di Dio è stato sparso nei 

nostri cuori per mezzo dello Spirito Santo che ci è stato dato." Romani 5:3-5. 
 

"Carissimi, non lasciatevi disorientare per la prova di fuoco che è in atto in mezzo 

a voi per provarvi, come se vi accadesse qualcosa di strano. Ma, nella misura in 
cui partecipate alle sofferenze di Cristo, rallegratevi perché anche nella 

manifestazione della sua gloria possiate rallegrarvi ed esultare." 1Pietro 4:12-
13. 
 

"Siate sobri, vegliate, perché il vostro avversario, il diavolo, va attorno come un 
leone ruggente cercando chi possa divorare. Resistetegli, stando fermi nella 

fede, sapendo che le stesse sofferenze si compiono nella vostra fratellanza 
sparsa per il mondo. E il Dio di ogni grazia, che vi ha chiamati alla sua eterna 

gloria in Cristo Gesú, dopo che avrete sofferto per un po' di tempo, vi 
perfezionerà egli stesso, vi renderà fermi, vi fortificherà e vi stabilirà saldamente. 

A lui sia la gloria e il dominio per i secoli dei secoli. Amen." 1Pietro 5:8-11. 
 

"Allora egli, guardandoli in faccia, disse: "Che cosa è dunque ciò che sta scritto: 

"La pietra che gli edificatori hanno rigettata è diventata la testata d'angolo"? 
Chiunque cadrà su questo sasso si sfracellerà, e colui sul quale esso cadrà sarà 

stritolato"" Luca 20:17-18. 
 

Che sia coloro che temeno il Signore o i vigliacchi che scelgono di fuggire Dio 

pensando che la marcia con Dio è molto difficile, nessuno sfugge alle difficoltà 
della vita su terra. Il Signore Gesù Cristo è la pietra angolare, è inevitabile. Ogni 

essere umano si prosternerà davanti a Lui. Coloro che scelgono di non sottoporsi 
volontariamente a Lui, si vedranno costretti di sottoporsi a Lui. 
 

"Chi ha orecchi, ascolti ciò che lo Spirito dice alle chiese: a chi vince io darò da 
mangiare dell'albero della vita, che è in mezzo al paradiso di Dio." Apocalisse 

2:7. 
 

"Chi ha orecchi, ascolti ciò che lo Spirito dice alle chiese: chi vince non sarà 

certamente colpito dalla seconda morte." Apocalisse 2:11. 
 

"Chi ha orecchi, ascolti ciò che lo Spirito dice alle chiese: a chi vince io darò da 

mangiare della manna nascosta, e gli darò una pietruzza bianca, e sulla pietruzza 
sta scritto un nuovo nome che nessuno conosce, se non colui che lo riceve." 

Apocalisse 2:17. 
 

"A chi vince e ritiene fino alla fine le opere mie, darò potestà sulle nazioni; ed 

egli le governerà con uno scettro di ferro ed esse saranno frantumate come vasi 
d'argilla, come anch'io ho ricevuto autorità dal Padre mio; e darò a lui la stella 

del mattino." Apocalisse 2:26-28. 
 

"Chi vince sarà dunque vestito di vesti bianche e io non cancellerò il suo nome 

dal libro della vita, ma confesserò il suo nome davanti al Padre mio e davanti ai 
suoi angeli." Apocalisse 3:5. 
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"Ecco, io vengo presto; tieni fermamente ciò che hai, affinché nessuno ti tolga 
la tua corona. Chi vince io lo farò una colonna nel tempio del mio Dio, ed egli 

non uscirà mai piú fuori; e scriverò su di lui il nome del mio Dio e il nome della 
città del mio Dio, della nuova Gerusalemme che scende dal cielo da presso il mio 

Dio, e il mio nuovo nome." Apocalisse 3:11-12. 
 

"A chi vince concederò di sedere con me sul mio trono, come anch'io ho vinto 

e mi sono posto a sedere col Padre mio sul suo trono." Apocalisse 3:21. 
 

C'è un elemento importante che dovete notare qui cari fratelli, è che il Signore 

in questi passaggi non indirizza il Suo messaggio agli sposati, non l'indirizza ai 
celibi, si rivolge alla Sua Chiesa, cioè a tutti i Suoi figli, o se volete, ai Cristiani. 

Se non ci fossero combattimenti da guidare, il Signore non parlerebbe di vincere. 
Se non ci fossero difficoltà da affrontare sulla via, il Signore non insisterebbe 

tanto sul fatto di essere vincitore. E se questo messaggio si rivolge a tutti i 

bambini di Dio indipendentemente dal loro status maritale, dovete prepararvi ad 
affrontare delle difficoltà, non importa l'opzione che scegliete. 
 

Non dimenticate che un'altra arma temibile di satana contro di noi, è lo 
scoraggiamento. Tenete duro e guardate costantemente alla ricompensa che ci 

aspetta vicino al Signore. Non vi lasciate prendere nella trappola dello 
scoraggiamento Non importa la situazione che attraversate, non importa le 

difficoltà che sopportate, non cedete allo scoraggiamento. Trattenete che è 
l'Eterno il nostro Dio che ha l'ultima parola, e trattenete che nessuna sofferenza 

terrestre dura eternamente. 
 

"Se dunque siete risuscitati con Cristo, cercate le cose di lassú, dove Cristo è 

seduto alla destra di Dio. Abbiate in mente le cose di lassú, non quelle che sono 
sulla terra, perché voi siete morti e la vostra vita è nascosta con Cristo in Dio. 

Quando Cristo che è la nostra vita apparirà, allora anche voi apparirete con lui 
in gloria." Colossesi 3:1-4. 
 

Anche se vi capita di commettere dei peccati davanti a Dio, non lasciatevi 

travolgere dallo scoraggiamento. Il Signore è l’unico che giustifica. "Chi 
accuserà gli eletti di Dio? Dio è colui che li giustifica. Chi è colui che li 

condannerà? Cristo è colui che è morto, e inoltre è anche risuscitato; 
egli è alla destra di Dio, ed anche intercede per noi." Romani 8:33-34. 
 

Piangete davanti a Dio, confessate i vostri peccati, e rimettetevi nel 

combattimento. Tenete a mente che satana fa sempre tutti i suoi sforzi per 
spingerci al di là delle nostre forze, ma: "Chi ci separerà dall'amore di Cristo? 

Sarà l'afflizione, o la distretta, o la persecuzione, o la fame, o la nudità, 
o il pericolo, o la spada?" Romani 8:35. "Voi non avete ancora resistito 

fino al sangue, combattendo contro il peccato." Ebrei 12:4. 
 

"Perché il giusto cade sette volte e si rialza, ma gli empi sono travolti nella 

sventura." Proverbi 24:16. 
 

"Or dunque, fratelli, siate pazienti fino alla venuta del Signore; guardate come 
l'agricoltore aspetta il prezioso frutto della terra con pazienza, finché abbia 

ricevuto la pioggia della prima e dell'ultima stagione. Siate pazienti anche voi; 
rinfrancate i vostri cuori, perché la venuta del Signore è vicina. Non lamentatevi 
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gli uni degli altri, fratelli, affinché non siate giudicati; ecco, il giudice è alle porte. 
Fratelli miei, prendete come modello di sofferenza e di pazienza i profeti, che 

hanno parlato nel nome del Signore. Ecco, noi proclamiamo beati coloro che 
hanno perseverato; avete udito parlare della pazienza di Giobbe, e avete visto 

la sorte finale che il Signore gli riserbò, poiché il Signore è pieno di misericordia 
e di compassione." Giacomo 5:7-11. 
 

Sappiate che coloro che hanno servito il Signore prima di noi non sono sfuggiti 
alle difficoltà della vita sulla terra. Tutti hanno dato prova di coraggio, e hanno 

sfidato i capricci di questo pellegrinaggio terrestre, prima di avere diritto al 
riposo vicino al Signore. Non credete che scapperemo cari fratelli. 
 

"Infatti noi sappiamo che la legge è spirituale, ma io sono carnale, venduto come 
schiavo al peccato. Giacché non capisco quel che faccio, perché non faccio quello 

che vorrei, ma faccio quello che odio. Ora, se faccio ciò che non voglio, io 
riconosco che la legge è buona. Quindi non sono piú io ad agire, ma è il peccato 

che abita in me. Infatti io so che in me, cioè nella mia carne, non abita alcun 
bene, poiché ben si trova in me la volontà di fare il bene, ma io non trovo il 

modo di compierlo. Infatti il bene che io voglio, non lo faccio; ma il male che non 
voglio, quello faccio. Ora, se faccio ciò che non voglio, non sono piú io che lo 

faccio, ma è il peccato che abita in me. Io scopro dunque questa legge: che 
volendo fare il bene, in me è presente il male. Infatti io mi diletto nella legge di 

Dio secondo l'uomo interiore, ma vedo un'altra legge nelle mie membra, che 

combatte contro la legge della mia mente e che mi rende schiavo della legge del 
peccato che è nelle mie membra. O miserabile uomo che sono! Chi mi libererà 

da questo corpo di morte? Io rendo grazie a Dio per mezzo di Gesú Cristo, nostro 
Signore. Io stesso dunque con la mente servo la legge di Dio, ma con la carne 

la legge del peccato. " Romani 7:14-25. 
 

Ho sentito alcuni stolti dire che Paolo aveva scritto questo passaggio di Romani 

quando era ancora nel mondo. Ha scritto Paolo delle epistole quando era 
pagano? Non lasciatevi sedurre da questi agenti di satana che vi ingannano dalle 

false testimonianze, e che vi danno l'impressione che Dio esaudisce tutte le loro 
preghiere, comprese le preghiere senza senso che fanno, e che vi raccontano 

come tutto va sempre molto bene nella loro vita. Queste testimonianze sataniche 
sono concepite per farvi credere che Dio non vi ama, o che vi ha abbandonato. 
 

"Anzi disciplino il mio corpo e lo riduco in servitù perché, dopo aver predicato 
agli altri, non sia io stesso riprovato." 1Corinzi 9:27. 
 

Cari fratelli e care sorelle, con tutti questi passaggi che abbiamo appena letto, 
comprendiamo che le difficoltà non provengono né dal matrimonio, né dal 

celibato, ma dalla vita sulla terra. Detto ciò, che siate sposati o non sposati, non 

sfuggite, e non sfuggirete alle difficoltà. Che i bambini di Dio che ardono e che 
vogliono rientrare nel matrimonio al più presto pensando sfuggire alle difficoltà, 

comprendano che altri tipi di difficoltà li aspettano nel matrimonio. Ci sono 
dunque delle difficoltà fuori dal matrimonio, e ce ne sono nel matrimonio. E Dio 

che conosce le due situazioni, ci dice che il matrimonio è più complicato del 
celibato. 
 

I miei fratelli cari, che siate sposati o non sposati o divorziati o vedovi, vi 
incoraggio a tenere duro per i pochi giorni che ci restano da vivere su questa 
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terra. Non lasciate lo scoraggiamento distrarvi dalla gloria che vi aspetta presto 
vicino al Signore. Che il Dio di gloria vi fortifica nel combattimento! 
 

Cantate con me questa bellissima canzone: 
 

Per me, Cristiano, la terra è un esilio, 
Ma tutto è bene, ma tutto è bene. 

Bisogna camminare di pericolo in pericolo 
Ma tutto è bene, ma tutto è bene 

Perché le lacrime, il terrore o il fastidio? 
Cristo è in me domani come oggigiorno; 

Nel cielo presto sarò tutto a Dio mio; 
Sì, tutto è bene, sì, tutto è bene. 

 

Lacrime, lavoro, lutto, tristezza in questo mondo; 

Ma tutto è bene, ma tutto è bene 
A Canaan mi avvicino ad ogni passo; 

Sì, tutto è bene, sì tutto è bene. 
Invano il mondo e il suo fascino ingannevole; 

Nei suoi vincoli vuole trattenere il mio cuore; 
Avanzo in pace, gli occhi sul mio Salvatore, 

 

Sì, tutto è bene, sì tutto è bene 

Ancora un giorno, e raggiungerò la meta; 
Sì, tutto è bene, sì tutto è bene. 

E vedrò il paese della salvezza; 

Sì, tutto è bene, sì tutto è bene. 
Ancora un giorno, il mondo passerà; 

O pellegrino, senza stancarti, cammina: 
Presto in Dio ti riposerà. 

Sì, tutto è bene, sì tutto è bene. 
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13- LA POLIGAMIA 
 

La poligamia è il fatto, per un uomo, di essere sposato simultaneamente con 
parecchie donne. Che dice la Bibbia? In Genesi 2:24, il Signore dice: "Perciò 

l'uomo lascerà suo padre e sua madre e si unirà a sua moglie, e saranno una 
sola carne." Questo ci aiuta a capire che fin dal principio, Dio aveva voluto che 

l'uomo, se doveva sposarsi, prendesse una sola moglie. Leggiamo anche in 

1Corinzi 7:2 "Ma, a motivo della fornicazione, ogni uomo abbia la propria moglie 
e ogni donna il proprio marito." Da questi passaggi, risulta che Dio parla della 

sua moglie e non delle sue mogli. La nozione di coppia è così ben definita, 
l'uomo ha diritto ad una sola moglie: La poligamia non è dunque 

un’istituzione divina, è dagli uomini. 
 

Ora diventa più facile per noi capire che la poligamia è vietata in mezzo ai 
veri figli di Dio. Da allora in poi, se un uomo accetta Gesù Cristo come Signore 

e Salvatore, e diventa come la Bibbia lo chiama "un nato di nuovo", se si sposa 

legalmente con una donna e sceglie di risposarsi con un'altra donna, essendo 
sempre con la prima, ha semplicemente scelto l'inferno. Tali uomini devono 

essere cacciati dalla chiesa, se ci fossero ancora. Sappiate che questo secondo 
matrimonio può essere legale davanti agli uomini, perché ci sono dei paesi che 

accettano la poligamia; ma per quest’uomo che è già passato dalle acque del 
battesimo e che si chiama figlio di Dio, questa seconda relazione è vietata 

davanti a Dio. 
 

Perché è l'inferno che aspetta tali uomini? È perché si impegnano nei peccati per 

i quali non si pentiranno. Il pentimento, come lo sapete già, consiste nel chiedere 
perdono a Dio ed nel rinunciare alla colpa commessa. In un caso come questo, 

il peccato da confessare è l'adulterio, e il pentimento consisterebbe nel separarsi 
dalla seconda moglie. Ora, la seconda moglie in questo caso preciso è legale agli 

occhi degli uomini e per quanto riguarda la legge mondana alla quale il marito 
ha scelto di sottoporsi. Poiché ha scelto di ribellarsi contro la legge di Dio, la 

legge del mondo entra in vigore. Da allora in poi, ha scelto da ribellione, in modo 
pienamente cosciente, di disprezzare Dio, di disprezzare la parola di Dio, e di 

legarsi per sempre all'adulterio; e così, è respinto da Dio. 
 

Ripudiare la seconda moglie, per qualsiasi motivo, sarebbe lanciarsi in un 

divorzio condannato, cioè un divorzio che non è permesso e che non sarà mai 
perdonato. E quest’uomo non può neanche ripudiare questa seconda moglie col 

pretesto che non vuole più essere poligamo, dato che l'ha saputo prima di 
impegnarsi. L'uomo che sceglie così di ribellarsi contro Dio, si lancia dunque in 

un peccato senza porta di uscita, con l'unica uscita, l’inferno. Sappiate tuttavia 
che i veri bambini di Dio non si ribellano mai contro Dio al punto di preferire 

l'inferno. Quindi, se vedete dei cosiddetti cristiani che si sono impegnati in questa 

follia, sappiate che sono dei figli di satana, dei demoni. 
 

Fate dunque attenzione prima di giocare con Dio. Abbiamo incontrato alcuni 
demoni pastori delle chiese dette pentecostali, che sono sposati e che prendono 

una seconda moglie agli occhi di tutti, dicendo che "Abrahamo sé stesso aveva 

due mogli." Non imitate mai quelli stregoni, sapete già che sono da satana, e 
che sanno che sono dall'inferno. Non imitateli. Fanno proprio queste sciocchezze 

per trascinare le persone instabili nel loro smarrimento. Trattenete che la 
poligamia è formalmente vietata per i figli di Dio. 
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Tuttavia, si possono avere dei poligami nella Chiesa di Gesù Cristo. Nella Chiesa 
del Signore, si può incontrare degli uomini con parecchie mogli. Come è 

possibile? Ci sono molti paesi nel mondo dove la poligamia è legale. Se dunque 
un uomo, che vive in uno di questi paesi dove la poligamia è autorizzata, ha 

sposato parecchie donne prima di conoscere il Signore, si ritroverà certamente 
nella chiesa, con le sue mogli, se queste accettano anche il Signore. E dei casi 

come questi sono frequenti nei paesi che praticano ancora la poligamia. Sappiate 
che questi fratelli sono accettati dal Signore allo vostro stesso modo. Sono anche 

dei figli di Dio e hanno diritto alla vita eterna come voi. L'unica cosa che non 
sarà loro mai concessa, è il titolo di anziano. 
 

Gli uomini poligami non saranno mai anziani nella Chiesa. Il Signore li ha 
squalificati. 1Timoteo 3:2 dice che: "Bisogna dunque che il vescovo, sia 

irreprensibile, marito di una sola moglie." Tito 1:5-6 dice: "Per questa 
ragione ti ho lasciato a Creta, affinché tu metta ordine alle cose che restano da 

fare e costituisca degli anziani in ogni città, come ti ho ordinato; ciascuno di loro 

sia irreprensibile, marito di una sola moglie, e abbia figli fedeli che non siano 
accusati di dissolutezza né insubordinati." Il poligamo egli, è marito di parecchie 

mogli, dunque squalificato. Inoltre, la rivalità tra le mogli e/o il conflitto tra i 
bambini delle differenti mogli, lo portano a non essere il modello che il Signore 

ricerca in un conduttore. 
 

Ho incontrato numerosi pastori che per ignoranza chiedevano a tali fratelli di 

ripudiare alcune delle donne per restare con una sola. Ho detto loro che era un 
errore grave. Queste donne essendo state legalmente sposate, sono riconosciute 

come tali di fronte a Dio. Ripudiarle sarebbe un peccato. Sappiamo inoltre che 
se si sono sposate, era per fuggire l'impudicizia perché non potevano vivere da 

sole. E secondo le leggi del loro paese, è nella legalità che avevano fatto il loro 
matrimonio. Cacciandole, le si espone alla prostituzione, una prostituzione che 

hanno creduto di fuggire sposandosi. Questa soluzione di cacciare certe 

donne legalmente sposate per restare con una sola non è dunque di Dio. 
 

Ho anche ricordato a questi pastori che giudicare le cose di Dio fuori dal pensiero 

di Dio è un vero disastro. Quando la poligamia è legalizzata in un paese, il pagano 
che, non conoscendo ancora il Signore, si sposa legalmente con parecchie donne, 

è in regola secondo la legge di questo paese che il Signore riconosce anche. E 
tutte le persone di questo luogo riconoscono tutte queste donne come essendo 

legalmente sposate. Quando si chiede al marito di ripudiarle, di chi volete che 
diventino le mogli? Pochi uomini sono pronti a prendere per moglie una donna 

ripudiata. Questo vuole dire che queste donne che non hanno commesso 
nessuno peccato, e che non erano in nessun caso delle concubine ma delle donne 

legalmente sposate, trascorreranno il resto della loro vita sulla terra nella più 
grande miseria, una miseria che non viene loro da Dio, ma dall'ignoranza dei 

pastori, è anormale. 
 

Per ripudiare una moglie legalmente sposata, occorre una vera ragione, proprio 
come per cacciare qualcuno da un'assemblea dei figli di Dio. Non si deve 

ripudiare una moglie per motivi fantasiosi. Ecco una domanda che ho l'abitudine 
di porre a questi pastori che sostengono che bisogna cacciare queste mogli 

sposate, per niente. "Supponiamo che fossi tu, che era questa seconda o questa 
terza moglie legalmente sposata che si sta cacciando, per niente; supponiamo 
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che questa donna che si chiede di cacciare per niente fosse tua sorella che ti è 
molto cara. Supponiamo anche che fossi tu il figlio di questa moglie che si chiede 

di cacciare per niente, non malediresti Dio e la Chiesa di Dio?" Se una tale moglie 
fosse accusata di adulterio o di stregoneria, o di ribellione, o di insubordinazione, 

ciò si capirebbe ancora. Ma non è accusata di niente. Il suo solo peccato è di 
essere sposata nel mondo e nell’ignoranza. Quando vi mettete spesso al posto 

degli altri, è più facile capire il senso delle decisioni che prendete. Matteo 7:12 
"Tutte le cose dunque che voi volete che gli uomini vi facciano, fatele 

anche voi a loro, perché questa è la legge ed i profeti." 
 

E per i fratelli poligami che nell'ignoranza o in base al consiglio dei pastori hanno 

cacciato le altre mogli con cui erano legalmente sposati, se queste mogli cacciate 
non sono delle streghe, dovrebbero cercare di riprenderle ed di occuparsi di esse 

coi loro bambini. Preciso bene se non sono streghe, perché non si può chiedere 
in nessun caso ad uno fratello di pentirsi e di andare a ricercare una strega. 

Trattenete in modo generale che non si può chiedere in nessun caso ad un figlio 

di Dio, di seguire un partner stregone, né di pentirsi in caso di problema con un 
partner stregone, ed andare alla sua ricerca. 
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14- MATRIMONIO E TRADIZIONE 
 

Vorrei richiamare l'attenzione dei fratelli che sono nei paesi dove i costumi e le 

tradizioni sono ancora in voga. Fate attenzione a non cadere mai nella trappola 
di osservare le tradizioni ed i costumi pagani ed ancestrali: Sono puramente 

satanici. Dovete fuggire tutte le pratiche pagane e le diverse cerimonie 
tradizionali che si fanno nei villaggi. 
 

Normalmente non ho nemmeno bisogno di ricordarvi queste cose. Sapete voi 

stessi che i genitori che non hanno accettato Gesù Cristo, e che sono rimasti 
nell’adorazione dei crani e degli ossa umane e che fanno dei culti ai demoni, non 

possono allo tempo, fare un vero culto a Dio. Ciò significa che tutte le loro 
pratiche e le diverse cerimonie che fanno sono dei culti a satana. E facendo 

queste pratiche, sono dei patti che firmano coi demoni. Sappiate che se firmate 
i patti coi demoni, rischiate di soffrirne fino alla fine della vostra vita. Non cadete 

in questo tipo di trappola. 
 

Dovete anche badare a non mai cedere alle pressioni della famiglia pagana. 

Succede molto spesso, quando un coniuge muore, particolarmente quando è 

l'uomo che decede, che i suoi genitori, se sono pagani, si battono per ricuperare 
il corpo di loro figlio, allo scopo di fare le loro pratiche abominevoli. E in questi 

casi, tentano di obbligare la sorella diventata vedova a seguire il corpo nel loro 
villaggio, per andare a conformarsi alle pratiche sataniche che fanno spesso. Non 

dovete mai, dico bene mai, cedere ai ricatti di questi stregoni. 
 

I servitori di Dio quanto a loro, devono badare a non mai sottoporsi a tali 

stupidità. Devono badare a non lasciare una sorella andare a sottoporsi ai 
costumi degli stregoni, perché le conseguenze sono molto gravi. Non dovete mai 

partecipare da vicino o da lontano a queste pratiche abominevoli che fanno nei 
villaggi, che si trattino delle vedovanze, o di qualsiasi altra cerimonia legata ai 

morti, o addirittura delle tenute speciali da portare per un partner deceduto, o 

della rasatura della testa come alcuni lo fanno. 
 

Lo stesso vale per l'eredità. Non cadete mai nella trappola di sposare la moglie 

del vostro defunto fratello, questo per gli uomini, o di sposare il fratello del vostro 
defunto marito, questo per le mogli. Fuggite tutte le pratiche, tutti i costumi e 

tutte le tradizioni mondani. Una volta di più, sappiate che se firmate i patti coi 
demoni, rischiate di soffrirne fino alla fine della vostra vita. Se tenete al vostro 

saluto, non patteggiate coi demoni. 
 

"Non vi mettete con gli infedeli sotto un giogo diverso, perché quale relazione 
c'è tra la giustizia e l'iniquità? E quale comunione c'è tra la luce e le tenebre? E 

quale armonia c'è fra Cristo e Belial? O che parte ha il fedele con l'infedele? E 
quale accordo c'è tra il tempio di Dio e gli idoli? Poiché voi siete il tempio del Dio 

vivente, come Dio disse: "Io abiterò in mezzo a loro, e camminerò fra loro; e 
sarò il loro Dio, ed essi saranno il mio popolo"." 2Corinzi 6:14-16. 
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15- CIÒ CHE NON VIENE PIÙ INSEGNATO 
 

15.1- Il celibato meglio del matrimonio 
 

Non si insegna più ai bambini di Dio oggi, che possono servire Dio senza sposarsi. 
Al contrario, coloro che hanno scelto di non sposarsi e coloro che non sono 

ancora sposati sono portati a credere di essere infelici o maledetti. Che dice la 
Bibbia? Scorriamo insieme 1Corinzi 7. Questo capitolo inizia con l'esortazione a 

non sposarsi, (1Corinzi 7:1) Ora, riguardo alle cose di cui mi avete scritto, 
sarebbe bene per l'uomo non toccare donna; e si conclude con l'esortazione 

a non sposarsi, (1Corinzi 7:40) Tuttavia, secondo il mio avviso, essa sarà piú 
felice se rimane cosí, or penso di avere anch'io lo Spirito di Dio. 
 

Un tale insegnamento è solo una follia agli occhi dei cristiani di oggi, una 
vera e propria prova che le persone di questa generazione hanno completamente 

abbandonato Dio. Tutto ciò che è da Dio, sembra loro strano, e tutto ciò che non 

è da Dio, sembra loro molto normale. Esaminiamo insieme i passaggi seguenti. 
 

Matteo 19:10-12 "I suoi discepoli gli dissero: "Se questa è la condizione 

dell'uomo rispetto alla moglie, non conviene sposarsi". Ma egli disse loro: 
"Non tutti sono capaci di accettare questo parlare, ma è per coloro ai quali è 

stato dato. Poiché vi sono degli eunuchi, che sono nati cosí dal grembo della 
madre vi sono degli eunuchi che sono stati fatti eunuchi dagli uomini, e vi sono 

eunuchi che si sono fatti eunuchi da se stessi per il regno dei cieli. Chi è in grado 
di accettarlo, lo accetti." 
 

1Corinzi 7:8 "Or a quelli che non sono sposati e alle vedove dico che è bene 
per loro che se ne stiano come sto anch'io." 
 

1Corinzi 7:26-27 "A motivo della imminente avversità, ritengo dunque che sia 
bene per un uomo di rimanere cosí. Sei legato ad una moglie? Non cercare di 

esserne sciolto. Sei sciolto da una moglie? Non cercare moglie." 
 

1Corinzi 7:28 "Tuttavia, anche se prendi moglie, tu non pecchi; e se una 
vergine si marita, non pecca; ma tali persone avranno tribolazione nella carne; 

ora io vorrei risparmiarvi ciò." 
 

1Corinzi 7:37-38 "Ma chi sta fermo nel suo cuore senza sottostare ad alcuna 

costrizione, ma è padrone della sua volontà ed ha determinato questo nel cuor 
suo, di conservare cioè la sua figlia vergine, fa bene. Perciò, chi dà la sua propria 

figlia a marito fa bene e chi non la dà a marito fa meglio." 
 

1Corinzi 7:20-24 "Ciascuno rimanga nella condizione nella quale è stato 

chiamato. Sei tu stato chiamato quando eri schiavo? Non ti affliggere; se però 
puoi divenire libero, è meglio che lo fai. ... Voi siete stati comprati a prezzo, non 

diventate schiavi degli uomini. Fratelli, ognuno rimanga presso Dio nella 
condizione in cui è stato chiamato." 
 

Dove sono andati questi passaggi negli insegnamenti di oggi? la Bibbia, è 

cambiata? Ha Dio chiesto ai pastori di insegnare piuttosto ciò che piace loro e 
non ciò che è scritto? Tra i numerosi insegnamenti dati nelle chiese apostate a 

proposito del matrimonio oggigiorno, nessuno fa menzione di questi passaggi 
della Bibbia, come se non esistessero. Non trovate ciò sorprendente? I pastori 
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di satana hanno censurato questi versetti. Percorrete le cosiddette chiese oggi, 
e vedrete ciò che l'insegnamento sul matrimonio è diventato: Una vera e propria 

esca per attirare tutti quelli che non hanno potuto trovare dei partner nella 
strada. Per attirare la folla per riempire le sale oggi, i cosiddetti pastori 

promettono il matrimonio ad ogni persona non sposata e desiderosa di sposarsi. 
 

15.2- Ciò che viene piuttosto insegnato 
 

15.2.1- Lo spirito di matrimonio 
 

Ora alcuni hanno creato ciò che chiamano "lo spirito di matrimonio". Riempiono 

le chiese del demonio di voluttà che chiamano "lo spirito del matrimonio", e 
fanno degli incantesimi sui figli di Dio affinché brucino dalla voglia di sposarsi. E 

da quando i poveri fedeli cominciano ad ardere, questi stregoni li uniscono 
rapidamente con altri agenti di satana. Dalle loro seduzioni ingannano i fedeli, e 

li spingono a credere che questi patti dell’inferno che si fanno firmare loro, sono 

dei veri e propri matrimoni venendo da Dio. Questi serpenti avendo scelto 
l'inferno, vogliono portare con loro tutti gli altri. Seducono le persone instabili, i 

deboli, ed i figli di Dio che hanno scappato per un pelo all'ira. Il matrimonio è 
diventato per i pastori di satana, una trappola in cui catturano e tengono 

prigionieri i pochi rari cristiani che potevano ancora seguire e servire il Signore 
liberamente. Gli agenti di satana riescono sempre attraverso il matrimonio a 

tenere prigionieri i pochi cristiani svegliati e zelanti che potevano scoprire la 
verità e fuggire la follia. 
 

15.2.2- Essere sposato per diventare anziano 
 

1Corinzi 7:32-35 "Or io desidero che voi siate senza sollecitudine. Chi non è 

sposato, si preoccupa delle cose del Signore, come possa piacere al Signore; ma 
chi è sposato si preoccupa delle cose del mondo, come possa piacere alla moglie. 

Vi è differenza tra la donna sposata e la vergine; quella che non è sposata, si 

preoccupa delle cose del Signore per essere santa nel corpo e nello spirito, 
ma la sposata si preoccupa delle cose del mondo, del come possa piacere al 

marito. Ora dico questo per il vostro vantaggio, non per tendervi un laccio, ma 
per indirizzarvi a ciò che è decoroso e perché possiate darvi assiduamente al 

Signore senza esserne distratti." 
 

Trovete anche dei pastori che spingono gli uomini nel matrimonio col pretesto 

che si deve essere sposati per diventare degli anziani. Fanno del matrimonio la 
condizione per diventare anziano della Chiesa. Mente il Signore dice che, è 

meglio non sposarsi, per attaccarsi a Lui senza distrazione, gli agenti di satana 
insegnano che la condizione per un uomo per diventare anziano è che si sposi. 

E ogni volta che un fratello si interessa al ministero e desidera servire Dio, lo si 
costringe a prendere una donna rapidamente. Ciò che questi poveri fedeli 

ignorano, è che questi falsi pastori cercano di unirli alle streghe per rassicurarsi 
che non serviranno mai Dio; poiché, come l’abbiamo studiato nell’insegnamento 

sul combattimento spirituale sesta parte, un uomo con una moglie strega non 

può servire Dio, anche se desidera farlo con tutto il suo cuore; sua moglie strega 
essendo lì per impedirnelo. 
 

Capite dunque molto bene che non avete bisogno di essere sposati per essere 
anziani della Chiesa. Anzi, è quando non siete sposati che potete meglio servire 
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Dio senza distrazione. Sentite l'apostolo Paolo in 1Corinzi 15:10 dire che ha 
lavorato più degli altri apostoli. Perché ha potuto lavorato più degli altri apostoli? 

Perché non aveva un carico familiare per assorbire il suo tempo. Quindi poteva 
servire Dio senza alcuna distrazione. "Ma per la grazia di Dio sono quello che 

sono; e la sua grazia verso di me non è stata vana, anzi ho faticato piú di tutti 
loro non io però, ma la grazia di Dio che è con me." 1Corinzi 15:10. 
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16- È PAOLO CHE HA DETTO! ... ERA PER I CORINZI! 
 

Mentre alcuni ciarlatani respingono quest’insegnamento dicendo che "è 

l'apostolo Paolo che ha detto", altri marabutti si consolano dicendo che 
"quest’insegnamento era per i Corinzi." Rassicuratevi, non ci sono parole di 

Paolo nella Bibbia, e non ci sono neanche parole per i Corinzi. La Bibbia è la 
Parola di Dio, ed si rivolge a tutti i figli di Dio, come lo constatiamo nei 

passaggi seguenti: 
 

Isaia 34:16 "Cercate nel libro dell'Eterno e leggete: nessuno di essi mancherà, 

nessuno sarà privo del suo compagno, perché la sua bocca l'ha comandato e il 
suo Spirito li ha radunati." 
 

2Timoteo 3:16 "Tutta la Scrittura è divinamente ispirata e utile a insegnare, a 
convincere, a correggere e a istruire nella giustizia." 
 

2Pietro 1:20-21 "Sapendo prima questo: che nessuna profezia della Scrittura 

è soggetta a particolare interpretazione. Nessuna profezia infatti è mai proceduta 
da volontà d'uomo, ma i santi uomini di Dio hanno parlato, perché spinti dallo 

Spirito Santo." 
 

Apocalisse 22:18-19 "Io dichiaro ad ognuno che ode le parole della profezia di 

questo libro che, se qualcuno aggiunge a queste cose, Dio manderà su di lui le 
piaghe descritte in questo libro. E se alcuno toglie dalle parole del libro di questa 

profezia, Dio gli toglierà la sua parte dal libro della vita dalla santa città e dalle 
cose descritte in questo libro." 
 

1Tessalonicesi 4:8 "Perciò chi disprezza queste cose non disprezza un uomo, 
ma Dio che vi ha anche dato il suo Spirito Santo." 
 

Mentre i demoni dicono che Paolo si rivolgeva ai Corinzi, l'apostolo Paolo lui 
stesso vi dice che il suo insegnamento si rivolge a tutte le Chiese, come possiamo 

leggerlo nei passaggi seguenti: 
 

1Corinzi 7:17 "Negli altri casi, ciascuno continui a vivere nella condizione che 
Dio gli ha assegnato e come il Signore lo ha chiamato, e cosí ordino in tutte 

le chiese." 
 

Colossesi 4:16 "E quando questa epistola sarà stata letta fra voi, fate che sia 

letta anche nella chiesa dei Laodicesi; e anche voi leggete quella che vi sarà 

mandata da Laodicea." 
 

Approfitto qui per dirvi cari fratelli, voi che siete da Dio, di non cadere mai in 

questa seduzione degli agenti dell’inferno che, per deviare i figli di Dio, 
insegnano loro che alcuni passaggi della Bibbia vengono da Paolo, e che altri 

passaggi si erano rivolti ad un dato gruppo, in particolare i Corinzi. Sappiate che 
un vero apostolo di Gesù Cristo non è apostolo di un’assemblea o di un dato 

gruppo, ma è apostolo su tutta la Chiesa del Signore. 
 

E il Signore ha ben scelto di confondere questi demoni che insegnano tutte 
queste follie, mettendo in risalto chiaramente i passaggi come 1Corinzi 7:17 "E 

cosí ordino in tutte le chiese," e Colossesi 4:16 citati qui sopra. Quindi vedete 
chiaramente qui che le lettere dell’apostolo, benché portanto la scritta: Lettera 
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di Paolo rivolta a tale città o a tale regione, erano lette in altre chiese. E non c’è 
nulla di più normale, perché la Bibbia non saprebbe in nessun caso essere la 

Bibbia di alcune persone. La Bibbia, è la Parola di Dio, che si rivolge e si applica 
ad ogni generazione di uomini e donne che vivono sulla superficie della terra. 

Non è mai cambiata e non cambierà mai. 
 

Quindi trattenete, ancora una volta, cari fratelli, come l’abbiamo già menzionato 
nell’insegnamento sul discernimento numero 7, che tutti questi cosiddetti pastori 

o cristiani, che cercano di deviarvi dalla Parola di Dio dicendovi che "È Paolo 
che ha detto" o che "Era per i Corinzi", o che vi citano altri manoscritti, 

sono semplicemente degli agenti di satana, dei demoni. Non sono ignoranti, 
contrariamente a ciò che pensate. Dovete fuggire tali lupi, e denunciarli, se 

tenete alla vostra salvezza. Il Signore vi ha ben messo in guardia contro questi 
lupi: "Se qualcuno viene a voi e non reca questa dottrina, non ricevetelo in casa 

e non salutatelo, perché chi lo saluta partecipa alle sue opere malvagie." 
2Giovanni 10-11. 
 

La Bibbia che il Signore ha scelto di mettere alla nostra disposizione, ha 

sessantasei (66) libri, e non uno di più. E non c’è nella Bibbia, né parola di Pietro, 
né quella di Giovanni, né quella di Giacomo, né quella di Paolo. L'intera Bibbia è 

la Parola di Dio. E non c’è nella Bibbia parola per i Corinzi, o parola per i Galati 
o parola per gli Efesini, tutta la Parola di Dio si rivolge ad ogni figlio di Dio. Ogni 

vero servitore di Dio ed ogni vero figlio di Dio, seme di Gesù Cristo, lo sa. Quindi 

non cadete mai più nelle trappole dei demoni che hanno per missione di 
reclutarvi per l'inferno. Chi può capire, capisca. 
 

Se si dovesse credere a questi demoni, ed accettare che l'epistola di Paolo ai 

Corinzi si rivolgeva solo ai Corinzi, e che l’epistola di Paolo ai Colossesi si 
rivolgeva ai Colossesi, e così via, ci ritroveremmo oggi, con nulla nella Bibbia 

che si rivolgerebbe a noi. Sia che siate Africani o Americani o Asiatici, o Europei 
o altri, non trovereste nella Bibbia un’epistola rivolgendosi a voi. Da quando, 

l’epistola ai Corinzi si rivolgerebbe ai Corinzi, l'epistola ai Colossesi si 
rivolgerebbe ai Colossesi, l'epistola ai Romani si rivolgerebbe ai Romani, e così 

via, i Vangeli si rivolgerebbero agli Ebrei, l’Antico Testamento essendo diventato 
totalmente obsoleto, e niente si rivolgerebbe agli Africani, niente agli Asiatici, e 

niente agli Occidentali. Conclusione: mangiamo, beviamo e rallegriamoci, 
perché la Bibbia non si applica a noi. Fuggite la seduzione! Fuggite la 

seduzione! 
 

Questi agenti di satana che respingono gli insegnamenti del libro dei Corinzi 
accusando Paolo di esserne l'autore, hanno la bocca chiusa quando sono messi 

a confronto con l’insegnamento del Signore in Matteo 19:10-12 citato qui sopra. 
Il Signore Gesù ci mostra chiaramente in quest’insegnamento di Matteo 19:10-

12, che, benché il matrimonio non sia vietato, non è la migliore opzione affatto. 
Ci rivela qui che coloro che, a causa del regno dei cieli, scelgono di non caricarsi 

del matrimonio, sono piuttosto saggi. Finisce aggiungendo: Chi può capire, 

capisca. Quindi quest’insegnamento non è molto difficile da capire. L'unico 
problema è che ci sono delle persone indurite che si impegnano volontariamente 

a non capire ciò che non sta loro bene, anche quando tutto è chiaro. Approvano 
un insegnamento per vero solo se quest’insegnamento sta loro benissimo. 
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Trovate delle persone che, dopo aver letto quest’insegnamento, benché sia 
sufficientemente chiaro, cercano degli argomenti per contestarlo. Da quando 

comprendono che la Bibbia insegna che l'uomo può scegliere di non sposarsi per 
il Signore, dicono per contestare, che Dio ha detto che dalla Genesi che "l'uomo 

lascerà suo padre e sua madre e si unirà a sua moglie, e saranno una sola carne." 
Genesi 2:24. Insistono sul fatto che è Dio Stesso che ha parlato in Genesi, come 

se fosse satana che parlava ora in Matteo. L’abbiamo ben capito esaminando 
l'insegnamento sul discernimento. Le persone di satana, non essendo dalla 

verità, non l’accetteranno mai. Trovano e troveranno sempre dei modi di 
contestare la parola di Dio. 
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17- MOLTIPLICATEVI, RIEMPITE LA TERRA 
 

Trovate altri induriti che, sempre in uno spirito di contestazione, vi dicono dopo 

aver seguito tutte le spiegazioni date in questi insegnamenti, che Dio aveva 
chiesto di moltiplicarsi. Aggiungono che, se la gente non si sposa, come si potrà 

riempire la terra? Ciò significa che tutti gli altri passaggi della Bibbia non diranno 
loro mai nulla. Vanno ogni volta a cercare nella Bibbia solo i piccoli elementi che 

li aiutano a giustificare le loro follie e la loro testarddagine. 
 

Genesi 1:27-28 "Così DIO creò l'uomo a sua immagine; lo creò a immagine di 

DIO; li creò maschio e femmina. E DIO li benedisse e DIO disse loro "Siate 
fruttiferi e moltiplicatevi, riempite la terra e soggiogatela, e dominate sui pesci 

del mare, sugli uccelli del cielo e sopra ogni essere vivente che si muove sulla 
terra." 
 

Ripetono come dei pappagalli che è Dio Lui stesso che ha detto "moltiplicatevi". 

In questo passaggio, l'unica cosa che interessa loro, è la parola moltiplicatevi. 
Tutto il resto del passaggio non dice loro nulla. Non si chiedono, se mentre 

cercano ancora di moltiplicarsi e di riempire la terra, hanno ancora l'autorità di 
soggiogarla e di dominare sui pesci del mare, sugli uccelli del cielo, e sopra ogni 

essere vivente che si muove sulla terra. 
 

L'insegnamento come lo constatate voi stessi, è sufficientemente chiaro. Ma 

poiché non sono pronti ad accettare un tale insegnamento, vanno ogni volta a 
cercare alcuni versetti di cui possono torcere il senso, per combattere 

l’insegnamento. Essendo corrotti di mente e riprovati quanto alla fede si 
oppongono sempre alla verità. 2Timoteo 3:8-9. 
 

Un giorno, finiscevo di dare quest’insegnamento sul matrimonio da qualche 
parte, quando un altro indurito, per insinuare che chiedevo alla gente di non 

sposarsi, mi ha detto che da qualche parte nella Bibbia è stato detto che negli 

ultimi tempi, si chiederà alla gente di non sposarsi. Ho immediatamente chiesto 
a questo serpente di mostrarmi dove, nel mio insegnamento, vietavo alla gente 

di sposarsi. Gli ho chiesto di scorrere di nuovo tutto il mio insegnamento, e di 
mostrarmi ciò che non era dalla Bibbia là dentro. Gli ho anche chiesto se fra tutti 

i versetti che erano citati, ce ne era uno che era da me. Tutto confuso si era 
ripreso e l’unica scelta che aveva era solo di stare zitto. Gli agenti di satana sono 

lì solo per combatterci, ed anche quando non trovano degli argomenti contro di 
noi, cercano di crearne. Quando non possono tenere davanti alla sapienza che il 

Signore ci ha concessa, cercano degli elementi per screditarci e accusarci di aver 
detto ciò che non abbiamo mai detto. 
 

È in questo modo che i loro fratelli hanno lavorato nel passato. Trascorrevano 
tutto il loro tempo a combattere i servitori di Dio, accusandoli di tutto. Lasciatemi 

rinfrescarvi la memoria con quest’esempio di nostro fratello Stefano, in Atti 6. 
"Or Stefano, ripieno di fede e di potenza, faceva grandi prodigi e segni fra il 

popolo. E alcuni della sinagoga, detta dei Liberti, dei Cirenei, degli Alessandrini 

e di quelli di Cilicia e d'Asia si alzarono per disputare con Stefano; ma non 
potevano resistere alla sapienza e allo spirito col quale egli parlava. Allora 

istigarono degli uomini che dicessero: "Noi lo abbiamo udito pronunciare parole 
di bestemmia contro Mosé e contro Dio." Atti 6:8-11. 
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18- DEVIAZIONI E TESTIMONIANZE 
 

Cari fratelli, ci sono talmente di deviazioni rispetto all'insegnamento sul 

matrimonio ed alla sua applicazione che se bisognasse elencarli tutti, se ne 
farebbe parecchi libri. Vi darò alcune di queste deviazioni, e anche alcune 

testimonianze di come il matrimonio è diventato oggigiorno uno strumento 
efficace nelle mani degli agenti di satana. Credo che con la grazia di Dio, questi 

pochi esempi che do, vi basteranno per catturare d'ora in poi tutti i demoni che 
tenteranno di distogliervi attraverso i falsi insegnamenti sul matrimonio. 
 

18.1- La costola 
 

I demoni hanno già creato tutti gli insegnamenti satanici possibili, per sedurre 
gli ignoranti. Ci sono alcuni seduttori che insegnano che è verificato 

scientificamente che c'è una costola che manca agli uomini, e che contando tutte 
le costole di un uomo, lo si nota facilmente. Sviluppano tutta una teoria satanica 

intorno a ciò, per arrivare alla conclusione secondo la quale Dio togliendo una 
costola dall'uomo per creare la donna, aveva sbilanciato l'uomo, e l'uomo ritrova 

il suo equilibrio solo quando ritrova la costola mancante. Dopo essi vi citano il 

passaggio: "Dio disse che non è bene che l'uomo sia solo". Dimostrano perciò ai 
bambini di Dio che devono imperativamente ritrovare la costola che manca loro. 

Così, chiedono ai fratelli di ricercare nell'assemblea la costola che manca loro, 
perché come Dio disse che non è bene che l'uomo sia solo, è una maledizione 

per un uomo di essere solo. Questi stregoni raccontano le stesse stupidità alle 
ragazze, dicendo loro che sono la costola persa di un uomo, e che devono 

ricercare le loro origini. 
 

Con questo tipo di incantesimi, quando percorrete queste assemblee degli 

stregoni oggi, constatate che tutti i giovani sono fidanzati, compresi i più piccoli 
del gruppo detto gruppo di gioventù. Quando un ragazzo si converte e che è un 

pò vicino ad una sorella per qualsiasi ragione, il "proprietario" di questa costola 

ritrovata gli dice rapidamente: "Fratello mio, trascini il tuo piede sul mio campo." 
E talvolta ciò si conclude con delle dispute interminabili. Quando è una ragazza 

che dà la propria vita a Dio, i giovani fratelli si avventano su di lei per poter 
"occuparsi di lei" allo scopo di trovare in lei la loro costola persa. E tutti i giovani 

nell'assemblea, compresi i minori, parlano solo in termini di fare una colletta per 
fare confezionare il loro futuro abito di matrimonio. Ciascuno lotta per non essere 

sotto "la maledizione". 
 

Ecco come i demoni pastori trascinano tutti i fedeli con loro all’inferno. Se siete 

in tali pattumiere, uscite rapidamente. E se eravate fidanzati, rompete 
rapidamente questo vincolo satanico, ed uscite immediatamente da questa setta 

abominevole, per sfuggire ai patti satanici che gli stregoni pastori erano in 

procinto di farvi firmare. Questi stessi demoni vi dicono che un uomo solo non è 
un uomo fatto, e che un uomo senza la sua costola persa non è un uomo 

compiuto. Dicono che ogni essere umano ha una costola da qualche parte. 
Costringono i giovani dalle loro seduzioni, a legarsi alle streghe che fanno 

chiamare la loro costola. E quando queste sirene si avvicinano ai fratelli per far 
loro la corte, questi pastori di satana dicono ai fratelli di non respingere queste 

donne, dicendo loro che è Dio che le porta verso loro, come l'aveva fatto con 
Adamo, portando Eva verso di lui, Genesi 2:22. Citano loro anche il versetto che 
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dice che "Dio ha fatto un aiuto all'uomo..." Genesi 2:18. Con tutti questi 
incantesimi, i fratelli che respingevano le avances di queste sirene, finiscono per 

lasciarsi inghiottire. 
 

18.2- Brano di un insegnamento 
 

Ecco un brano dell'insegnamento di uno di questi demoni sul tema: La scelta del 
coniuge. "Per riconoscere la scelta del Signore per il vostro coniuge, dovete avere 

un quaderno di preghiera per il matrimonio in cui dovete descrivere il tipo di 

coniuge che volete avere, le caratteristiche che volete ritrovare nel vostro 
coniuge, il suo livello di studio, la sua taglia, la sua forma, la sua carnagione, il 

colore dei suoi occhi, ecc. Non dovete dimenticare niente, e non dovete 
trascurare niente. Anche i gesti che amate devono essere menzionati. Dovete 

sottomettere anche in dettaglio i vostri desideri per quanto riguarda i regali che 
augurate ricevere dal vostro coniuge. Dovete notare i dettagli del matrimonio, 

come volete che il matrimonio si svolge, ecc." 
 

L'eloquente oratore, dopo questo discorso satanico, ha chiesto ai fedeli di porre 
dei velli allo scopo di chiedere un segno al Signore per la conferma della scelta 

del partner sull'esempio di Gedeone (Giudici 6:36-40). Anche se alcuni demoni 
sono talvolta difficili da riconoscere, non avete bisogno di rivelazione o di profezia 

per riconoscere questo tipo di demoni. Sono dei serpenti come questi che 
trasformano i fedeli in idolatri. Ciò che stanno in realtà chiedendovi di fare, è di 

fare dei quaderni di idolatria in cui trascorrerete il tempo a disegnare ed a 

descrivere delle creature che volete adorare. Vi iniziano alla stregoneria, 
chiedendovi di creare nei vostri pensieri, delle creature che Dio non ha fatte, e 

che non esistono da nessuna parte, perché il genere di coniuge che vi chiedono 
di descrivere, non esiste da nessuna parte. 
 

Dovete ripresentarvi queste creature inesistenti, e passare il tempo a pregare 

per ottenerle. Stolti! Anche voi, vi sottoponete a questa idiozia? Dov’è la vostra 
intelligenza? Siete ancora così ingenui? Se vi si lega all'erba, la brucherete 

sicuramente! Avete davvero bisogno che vi dica che il tipo di coniuge, con tutte 
le caratteristiche che amate, fin nei minimi dettagli, non esiste da nessuna parte, 

e non esisterà mai? Anche se dovete fabbricare voi stessi i vostri coniugi nei 
laboratori, non saranno mai esattamente ciò che volete, con tutti i dettagli. 

Questi serpenti proseguiscono citandovi questo passaggio di Salmi 37:4: "Prendi 
il tuo diletto nell'Eterno ed egli ti darà i desideri del tuo cuore." Vi dicono di 

descrivere il vostro coniuge fisicamente su un pezzo di carta, nei dettagli, con 

tutti i desideri del vostro cuore, e Dio velo darà. 
 

Smettete di lasciare i serpenti avvilirvi, ed inebetirvi. Date prova di un po’ di 
saggezza ed intelligenza; altrimenti, date almeno prova di buonsenso. Volete 

chiedere a Dio di andare a creare specialmente per voi ciò che non esiste ancora? 
Trattenete oggi, che non avrete mai il tipo di coniuge che volete, con tutti 

i dettagli che desiderate. Se avete l'intenzione di sposarvi, siate pronti ad 
accettare un coniuge con le sue poche qualità, ed i suoi numerosi difetti. E è ciò 

che farà la vostra croce nel matrimonio. Questo è il motivo per cui il Signore 
parla di tribolazioni nella carne, per coloro che si sposano. 
 

18.3- Il risposarsi 
 

Vorrei condividere con voi questa testimonianza di un pastore demone. Si tratta 
di un serpente pastore, che si era sposato, che aveva divorziato, e che si era 
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risposato. Quando i figli di Dio gli chiedono perché aveva divorziato e perché si 
era risposato dopo il suo divorzio, dice che aveva descritto su un pezzo di carta 

le caratteristiche della donna che voleva sposare. Quindi aveva fatto tutta la sua 
lista con i dettagli, e l’aveva presentata a Dio. Ma aveva aspettato qualche 

tempo, e Dio non aveva risposto presto, e lui aveva creduto che Dio non 
risponderebbe. Allora aveva preso una sorella della chiesa e si era sposato. 

Qualche tempo dopo, aveva incontrato una nuova "sorella", e quest’ultima 
corrispondeva alla scelta che aveva descritta sul suo pezzo di carta. Quindi aveva 

capito che è "Dio" che portava a lui "i desideri del suo cuore". E lì non poteva 
disubbidire a "Dio". Aveva dunque ripudiato la prima moglie e aveva sposato la 

nuova. 
 

Cari fratelli, Ecco una testimonianza. Ecco il tipo di veleno che i serpenti 

percorrono le assemblee oggi per spargere. Mentre sciorinano tali scempiaggini, 
gli altri pastori che li hanno invitati applaudiscono. Incontreranno il Signore nei 

prossimi giorni. E quando i figli di Dio cercano nonostante tutto di dimostrare a 

questi serpenti che il risposarsi non è autorizzato davanti a Dio, alcuni dicono 
che Gesù si rivolgeva ai farisei ed altri dicono che solo le persone che sono nel 

ministero hanno il diritto al risposarsi, e che questo privilegio è riservato solo ai 
pastori. 
 

19.4- La setta della piramide 
 

Ci sono delle sette che assegnano le donne agli uomini, e gli uomini alle donne, 
secondo i loro propri criteri satanici. Tra questi criteri, ci sono il livello sociale dei 

coniugi, il loro livello intellettuale, la posizione sociale delle loro famiglie, ecc. 
Lasciatemi darvi un esempio di queste sette. Si tratta di una setta satanica la 

cui dottrina è basata sulla piramide egiziana, con una cima ristretta, e che si 
allarga scendendo. Questa piramide è basata su ciò che chiamano "facitore di 

discepoli". Questo vuole dire che quando porti una persona nella setta, questa 
persona diventa il tuo discepolo e deve sottoporsi a te tutta la sua vita; e tu sei 

il suo facitore di discepolo Quello che è discepolo diventerà anche facitore di 
discepolo, e la catena continua. Ogni discepolo deve sottoporsi al suo facitore di 

discepolo, e rendergli conto. Il facitore di discepolo essendo anche il discepolo 
di qualcun’altro, deve rendere anche dei conti, così via, fino alla cima. Ciò che il 

facitore di discepolo decide, è ciò che il discepolo deve fare. Queste sette col 
modello piramidale, sono numerose nel mondo, sotto diverse denominazioni.  
 

Prima di continuare coi punti di slittamenti che svilupperò, vorrei già chiedere 

a tutti i veri figli di Dio che sono in questi tipi di sette, di uscire al più 
presto. Sappiate che il modo di funzionamento di queste sette, è della 

stregoneria, basata sullo spirito della piramide egiziana. In questa setta, quando 
un giovane vuole sposarsi, gli si assegna una donna in funzione della sua borsa 

e della sua influenza. Un ragazzo povero o da una famiglia povera, non avrà mai 
una ragazza ricca, o proveniente da una famiglia ricca. Per quelli che scelgono 

loro stessi la loro futura sposa, questa scelta è rifiutata dall'astuzia, quando non 
risponde ai criteri della setta. Parecchi fidanzamenti sono così rotti ogni volta, 

ed uno dei partner assegnato a qualcun altro. 
 

Ritrovate una coppia mista in questa setta solo per caso. Ciò che intendo con 
coppia mista qui, è una coppia con uno dei partner povero, e l'altro ricco, o con 
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un partner diplomato e l'altro non diplomato. Lasciatemi darvi un esempio di 
questo tipo di coppia accidentalmente ed incidentalmente mista. Sono arrivato 

una volta in un paese in cui è impiantato questa setta. Appena ho tenuto le prime 
conferenze, denunciando la falsa dottrina ed i diversi slittamenti che si 

incontrano nelle chiese dette risvegliate, le notizie si sono sparpagliate. È allora 
che un ragazzo, dopo aver seguito ciò che la gente diceva degli insegnamenti 

che avevo dati, era venuto tumultuosamente vedermi, e ci aveva raccontato la 
sua storia. Eccola: 
 

Questo fratello di questa setta dei facitori di discepoli che era in questa setta da 
tredici anni, e che in più era uno dei dirigenti, era fidanzato da quattro anni. E 

da questo tempo non si era potuto sposare, perché ogni volta i suoi padroni lo 
giravano in cerchio, e si prendevano gioco di lui come se giocassero con un 

pallone e ciò a turno. Andava di facitore di discepolo in facitore di discepolo, ed 
ogni volta ciascuno lo rimandava all'altro. Aveva commesso il peccato di bramare 

il genere di donna che non corrispondeva alla sua classe sociale. Non solo 
proveniva da una famiglia povera, ma non aveva neanche diploma. La donna 

che bramava era diplomata ed aveva dei genitori agiati. Come queste due 
persone si amavano, diventava difficile per gli agenti di satana che li dirigevano, 

di rompere questo fidanzamento. Bisognava dunque utilizzare l'astuzia come 

hanno l'abitudine di farlo. Questi agenti di satana andavano in modo sornione a 
fare pressione sul ragazzo, chiedendogli di non sposare la ragazza perché non 

era spirituale, ed andavano verso la ragazza a fare pressione su di lei, 
chiedendole di non sposare il ragazzo, perché era analfabeta. Hanno fatto questo 

gioco durante quattro anni, senza riuscire a convincere le loro prede. Alla fine 
avevano semplicemente respinto l'idea della celebrazione di un tale matrimonio. 

E questo fratello ne aveva avuto piene le tasche, era veramente disgustato. 
 

Appena aveva seguito ciò che insegnavo, era accorso per incontrarmi. Ci aveva 

dunque spiegato tutta questa mafia, così come le altre stregonerie che si 
facevano in questa setta. Gli avevo spiegato tutta la falsa dottrina di questa 

setta, e gli aveva consigliato di uscire al più presto da lì. Aveva seguito le mie 
raccomandazioni, ed aveva deciso di uscire da lì. Si era dunque impegnato a 

fuggire la follia, ed a camminare d'ora in poi secondo la sana dottrina. Alcuni 
giorni dopo il suo impegno, i demoni di questa setta avevano appreso che aveva 

fuggito la setta, e che si era impegnato a camminare nella verità. Avevano 
immediatamente ricorso all'alta gerarchia. Questi stregoni avevano compreso 

che se lasciavano questo ragazzo andare via, ciò poteva aprire la porta agli altri 

prigionieri di liberarsi dei loro vincoli, e fuggire la setta. Avevano tenuto una 
riunione a tal scopo, e l'avevano richiamato immediatamente, per dirgli che 

davano via libera al suo matrimonio. E poiché la moglie di quest’ultimo passava 
per lui prima della gloria di Dio, era caduto nella trappola di questi stregoni, ed 

aveva accettato la loro offerta. In alcuni giorni, avevano celebrato senza nessuna 
condizione, il matrimonio che trascinava da quattro anni, e che era già stato 

respinto. Ecco come i serpenti tengono i bambini di Dio prigionieri. Li credete 
ignoranti, non lo sono. Operano per il loro maestro satana, e lottano per andare 

in inferno col massimo numero di persone. 
 

È una setta che eppure è riempita di intellettuali, ma degli intellettuali ciechi che 

sono intelligenti solo quando si trattano delle cose del mondo, ma che non 
capiscono niente delle cose di Dio. Tutti leggono la Bibbia, ma nessuno di loro si 
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chiede da quale Bibbia escono i loro insegnamenti. Non si stupiscono mai e non 
si chiedono mai dove nella Bibbia trovano le pratiche che osservano. È 

semplicemente terribile! Si avrebbe facilmente creduto che si inganna facilmente 
solo le persone che non sono mai state alla scuola. È sbagliato! Adesso si capisce 

più facilmente che l'intelligenza non ci viene dalla scuola, ci viene da Dio. Le 
persone di satana hanno sempre l'intelligenza oscurata, è per ciò che non 

arrivano mai al vero pentimento. 
 

"Perciò io parlo loro in parabole, perché vedendo non vedano, e udendo non 

odano né comprendano. Cosí si adempie in loro la profezia d'Isaia, che dice: "Voi 
udirete ma non intenderete; guarderete ma non vedrete". Perché il cuore di 

questo popolo è divenuto insensibile, essi sono diventati duri d'orecchi e hanno 

chiuso gli occhi, perché non vedano con gli occhi e non odano con gli orecchi, e 
non intendano col cuore e non si convertano, e io li guarisca." Matteo 13:13-15. 
 

Hanno sviluppato il sistema di quaderno di decime ed offerte, per controllare la 
borsa dei fedeli. I cupidi per costringere le persone a dare del denaro, hanno dei 

quaderni per notare i nomi e gli importi che ogni fedele dà, così come la 
frequenza di questi doni. 
 

Hanno inoltre il sistema di quaderno di insegnamento, di quaderno di preghiera, 

di quaderno di meditazione, di quaderno di resoconto, ecc. che ogni discepolo 
deve tenere. E i facitori di discepoli sono chiamati a badare a questi quaderni. 

Bisogna notare in questi quaderni il tempo passato nell'evangelizzazione, il 
numero di capitoli della Bibbia letti, il numero di persone guadagnate, il numero 

di minuti passati nella preghiera, il tempo passato in ogni cosa, ecc. un sistema 
di vera prigione. I fedeli stanno costantemente mentendo, per guadagnare la 

fiducia dei loro facitori di discepoli. Hanno istituito delle Jezebel per dirigere le 
assemblee ed i gruppi di preghiera, ecc. E le persone mettono tutto ciò in pratica 

senza riflettere. È molto grave. Nessuno si pone delle domande. Sono tutti come 
le pecore. 
 

Quando i loro fedeli si erano imbattuto nei giornali che contengono gli 

insegnamenti che do, ed avevano cominciato a leggerli, i loro occhi si erano 
aperti ed alcuni erano usciti dalla setta. Appena i padroni della setta se ne erano 

resi conto, avevano preso i giornali e li avevano letti per vedere in che misura 
potevano dimostrare ai fedeli che i miei insegnamenti erano falsi. Avevano allora 

scorso tutti gli insegnamenti e non avevano trovato niente da ridire. Ma 
occorreva in ogni caso, trovare una strategia per impedire ai fedeli di leggere 

questi insegnamenti. E siccome le persone si avventavano su questi giornali, 
questi serpenti avevano trovato la migliore strategia. Avevano dunque fatto degli 

annunci nelle assemblee, dicendo ai fedeli di non leggere più questi giornali, 
perché gli insegnamenti che ci si trovavano erano veri e conformi alla Bibbia, ma 

che erano destinati solo agli anziani, e non ai fedeli. E siccome ogni discepolo 
deve sottoporsi in modo incondizionato al suo facitore di discepoli, gli ordini sono 

stati rispettati, ed i poveri ciechi sono ancora nei vincoli della stregoneria, e 

camminano ogni giorno verso l'inferno, tutti contenti, credendo servire Dio. 
 

Hanno fatto del matrimonio una vera trappola per tutti quelli che potevano 

scoprire la verità e fuggire la loro setta. Spingono i giovani nel matrimonio, senza 
dar loro l'opportunità di riflettere, per legare ciascuno di loro alla setta. Vanno 
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talvolta fino a fissare il numero minimo di matrimonio che occorre celebrare ogni 
anno. Li senti chiedere ai fedeli di pregare per il matrimonio perché ci sono molte 

persone non sposate nella chiesa. E si impegnano a celebrare almeno 100 
matrimoni ogni anno, ed almeno 500 matrimoni in 5 anni, mentre il numero dei 

fedeli in età di sposarsi non raggiunge neanche il decimo di questa cifra! E delle 
sedute di preghiere sono organizzate a tal scopo. Ecco con quale tecnica questi 

serpenti tengono adesso i fedeli prigionieri. 
 

18.5- Perché dov'è il tuo tesoro, là sarà anche il tuo cuore 
 

Ecco un pastore che, sulla base della Bibbia, insegnava che Dio è contro il 

divorzio e contro il risposarsi. E difendeva questo con grande zelo ed impegno. 
C’era un fratello nell’assemblea. Questo fratello, avvocato di professione, era 

divorziato e sua moglie era viva, nella stessa città. Una nuova sorella è arrivata 
nell’assemblea, anche lei aveva appena divorzato, e suo marito era vivo. Era 

dentista e aveva un gabinetto dentistico privato. Qualche tempo dopo, entrambi 
i divorziati hanno espresso il desiderio di sposarsi. Il pastore si è ritrovato di 

fronte ad una difficoltà; quella a scegliere tra la sua integrità riguardo a Dio e 
alla Parola di Dio, e questi due professionisti, ricchi, che viaggiavano in 

Mercedes. Il pastore ha trascorso alcune settimane di insonnia, trovandosi 
secondo lui, di fronte ad un grande dilemma, costretto a scegliere tra due Dei 

"con una parità senza pari." 
 

Da un lato, Gesù Cristo, che ha fatto delle promesse "che a volte non si vedono", 
e d'altro, le decime, le offerte e i doni di questi due grandi professionisti 

divorziati, un avvocato ben installato e una dentista anche ben installata, 
entrambi viaggiando in Mercedes. Se il povero pastore potesse scegliere i due 

Dei, l’avrebbe certamente fatto. Sfortunatamente una sola scelta gli era 
permessa. Il pastore sapeva che se rifiutasse di unire questi divorziati, 

quest’ultimi uscirebbero dall’assemblea e andrebbero a trovare un altro pastore 
avido che non si lascerebbero certamente sfuggire una simile occasione d'oro. 

Dopo molte settimane di combattimento e di discussioni con la sua squadra 
dirigente, il pastore ha deciso di celebrare il risposarsi di questi due cani. I 

Mercedes avevano la meglio su Gesù Cristo. Povero Gesù Cristo! Come potete 
l’aspettarvi, il Signore si era immediatamente ritirato da quest’assemblea, e 

satana aveva preso il controllo. Eppure quest’assemblea che era una 
buon’assemblea, è diventata un marciume che non si può definire. Tutti, dai 

pastori fino ai fedeli, si vestono da abiti bianchi, per significare che sono già nella 

nuova Gerusalemme. Ci sono arrivati un poco più presto di noi. Alleluia! 
 

19.6- Matrimonio per interesse 
 

A causa della cupidigià, molte persone, compresi i pastori, basano il loro 
matrimonio solo sulla cupidigià. Molti giovani pastori per sposarsi, hanno solo 

come altro criterio di scelta del coniuge, la posizione sociale della donna. Si deve 
scegliere solo una donna che lavora o che "ha i mezzi". Questo è il motivo per 

cui molti sono accecati da ciò che chiamano "mezzi", e prendono come donne 

delle Jezebel che li domineranno nel matrimonio, e li distoglieranno da Dio. Li si 
vedono tutti precipitandosi verso le poche figlie dell’assemblea che lavorano o 

che hanno dei genitori agiati. È per questo motivo che molti matrimoni non 
durano oggi. 
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18.7- Preghiera per i celibi 
 

Vi ho messo in guardia contro questi stregoni che vanno nelle chiese a chiedere 
alle persone non sposate di venire avanti affinché preghino per loro. Ce ne sono 

anche che vanno a chiedere alle sorelle non sposate di venire avanti per la 
preghiera. E quando queste sorelle vengono avanti, questi stregoni che si erano 

già accordati con loro moglie strega, dicono che è loro moglie che deve pregare 

per queste sorelle non sposate, perché anche lei era rimasta a lungo senza 
sposarsi, e conosce per questo il dolore che le sorelle non sposate sentono. 

Dopo, lasciano la loro strega scaricare gli incantesimi sulle povere sorelle 
ignoranti. Fuggite tutti questi stregoni e tutte queste streghe che vogliono 

pregare per voi affinché abbiate un partner. Ora avete bene seguito 
l’insegnamento sul matrimonio, e sapete che il matrimonio non è ciò che 

pensavate prima. Fuggite tutte le follie possibili e non lasciatevi prendere nelle 
trappole di satana. 
 

18.8- Preghiera per la preparazione al matrimonio 
 

Ci sono altri stregoni che chiedono alle madri della chiesa di portare tutte le loro 
ragazze nella sala di preghiera, affinché preghino per loro, per prepararle al 

matrimonio. E le madri portano per la preghiera tutte le ragazze, comprese 
quelle che hanno meno di dieci anni. Sappiate oggi che sono degli incantesimi 

che questi stregoni fanno sulle vostre figlie, ed è un'iniziazione alla stregoneria 

che fanno. E quando riescono le loro iniziazioni, possedono le vostre piccole 
ragazze, e li trasformano in altri agenti di satana. Quindi, fate molto attenzione. 

Se avete avuto la sfortuna di passare attraverso questo tipo d’iniziazione o di 
fare passare le vostre figlie attraverso queste sedute d’iniziazione, supplicate Dio 

per la vostra liberazione ed o per quella delle vostre figlie. Sono i stregoni che, 
per iniziare le ragazze, vi danno l'impressione che vogliono prepararle al 

matrimonio. Chi vi ha detto che si devono preparare le persone al matrimonio? 
Questi stessi stregoni costringono spesso i fratelli ad avere un conto bancario 

prima di andare a vederli per il matrimonio. Se siete in un’assemblea dove 
queste follie vengono praticate, uscite immediatamente e cercate 

un’altr’Assemblea. 
 

18.9- Ricatto 
 

Alcuni demoni pastori fanno dei posti di responsabilità nella chiesa un vero e 
proprio ricatto. Questi serpenti dicono ai fedeli che ogni persona che vuole 

accedere ad un posto di responsabilità nella chiesa, deve prima sposarsi. E 
creano talmente dei falsi piccoli posti di responsabilità, per distrarre e sedurre i 

fedeli. A volte ci sono più di posti di responsabilità dei fedeli. Altri impongono a 
tutti una somma di denaro che si deve raggiungere prima che un matrimonio sia 

celebrato. E se quest’importo non è raggiunto, non ci sarà matrimonio. E 
nell'importo raccolto, il demone pastore preleva ciò che chiama "il suo sigillo", 

poi "il suo diritto", e finalmente "la sua decima", della celebrazione del 
matrimonio. Ecco come gli agenti di satana hanno fatto del matrimonio una vera 

e propria impresa commerciale oggi. Se vi ritrovate in tali chiese sataniche, 

uscite rapidamente! Ci sono anche dei pazzi che esigono delle lettere di 
motivazione da parte dei fedeli, e in queste lettere devono descrivere il tipo di 

partner che vogliono, la sua statura, la sua immagine, la sua età e tutte le altre 
caratteristiche che vogliono, e la pratica deve arrivare fino alla più alta gerarchia. 
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18.10- Matrimonio-Inganno 
 

Ecco un caso di matrimonio-inganno. Si tratta del caso di un fratello che voleva 

sposarsi, e aveva chiesto la mano di una "sorella" della sua stessa assemblea. 
Questa cosiddetta sorella era una strega prostituta, che aveva già un bambino 

nel mondo. Con l'aiuto di sua madre, anche lei una strega temibile, aveva 
nascosto a suo futuro marito, il suo status di ragazza madre. Con l'aiuto della 

sua strega di madre, descriveva il padre di sua figlia al suo fidanzato come 
essendo suo zio. Al punto che il povero fidanzato comprava dei costumi 

all'amante della sua strega, credendo offrire dei regali a suo futuro zio acquisito. 
Il matrimonio era stato finalmente celebrato in una grande denominazione 

pentecostale, in mezzo alle cerimonie pompose con abiti bianchi e tutto ciò che 
potete immaginarvi. Da quando il fratello è entrato nel matrimonio con la sua 

strega di moglie che per di più era gemella, si è reso conto che era stato 
ingannato da due vampiri temibili, cioè sua moglie e la sua suocera, ha fuggito 

questo matrimonio senza perdere tempo. Il famoso matrimonio che eppure 

aveva fatto l’oggetto di grandi cerimonie in un’assemblea "viva", si è concluso 
con un divorzio in meno di un mese. 
 

Vi ho chiesto in quest’insegnamento di non sposare mai una persona, senza fare 
tutte le vostre ricerche sulla persona. E i veri servitori di Dio non devono mai 

prendere il rischio di celebrare un matrimonio senza conoscere entrambi i 
partner. 
 

18.11- Matrimoni precipitati 
 

Fate attenzione ai matrimoni precipitati. Molti motivi, in particolare dei motivi 

non chiari, si nascondono dietro i matrimoni precipitati. A volte sono dei giovani 
che vivono nella fornicazione, e da quando accade una gravidanza vogliono che 

il matrimonio sia rapidamente celebrato, affinché la gravidanza sembri di essere 
contratta nel matrimonio. A volte sono anche i pastori che sono entrati dalle 

sorelle, e da quando queste sorelle rimangono incente, vogliono sposarle 
rapidamente con i fratelli per dare l’impressione che la gravidanza viene da 

questi fratelli. A volte è uno dei partner che tende una trappola all’altro, o che 
nasconde le cose, e vuole che il matrimonio sia celebrato molto presto, prima 

che l’altro partner scopra la verità, e così via. In tutti i casi, non dovete cadere 

nella trappola dei matrimoni precipitati. I servitori di Dio non devono mai cedere 
alla pressione dei figli di Dio che vogliono che si celebra il loro matrimonio molto 

rapidamente, e i figli di Dio non devono mai accettare quando dei pastori 
prendono l'iniziativa di mettere fretta la celebrazione del loro matrimonio. Dietro 

i matrimoni precipitati si nasconde sempre qualcosa. Non date mai via libera ad 
un matrimonio precipitato. 
 

18.12- "Non aspirate alle cose alte" 
 

Ho incontrato un giorno un giovane cristiano che era diventato pazzo, cioè 

malato mentale, dopo che il loro apostolo abbia distolto la sua fidanzata, per 
darla a suo proprio figlio. Questo giovane molto zelante contava di sposarsi. 

Aveva trovato una bella donna nell’assemblea, e si era fidanzato con lei. Ma la 
ragazza era troppo bella in modo che l'apostolo la lasci ad un giovane fratello da 

una famiglia sconosciuta. Quindi aveva rotto questo fidanzamento e aveva dato 
questa sorella a suo proprio figlio, che era addirittura pagano. Ecco ciò che le 



IL MATRIMONIO Pagina 108 di 115 
 

Siete liberi di fotocopiare e distribuire questo libro. Ma è vietato modificarlo o alterarlo. 

chiese sono diventate oggi. Non solo si incontrano anche degli anziani con dei 
figli pagani, ma questi anziani senza scrupoli rompono il fidanzamento dei 

giovani cristiani per dare una ragazza cristiana a loro figlio pagano. Dio sia 
lodato! Dopo questo misfatto, questo giovane fratello ne era talmente colpito in 

modo che ha cominciato a delirare, e, purtroppo, non si è più ripreso dal suo 
shock. Quindi è rimasto tenuto inchiodato a casa, mentalmente andicappato. 

Questo grande apostolo di una chiesa pentecostale "vero", quanto a lui, sta 
attualmente celebrando dei culti per la vergine Maria. Quindi la demenza non ha 

solo colpito la sua giovane vittima, si è anche ritorta contro di lui. 
 

18.13- I matrimoni imposti 
 

Chiedo ai giovani di non accettare mai i matrimoni che sono imposto loro dai 
loro pastori. Sappiate che tutti coloro che vi impongono il matrimonio sono degli 

agenti di satana. Ed è sempre una trappola che vi tendono. Dio non vi imporrà 
mai il matrimonio. Anzi, come l’abbiamo studiato in un'altra parte di 

quest’insegnamento, Dio vi incoraggia piuttosto a servirLo senza essere sposati. 
Trattenete dunque che, tutti coloro che vi impongono il contrario di ciò che il 

Signore aspetta da voi, sono dei serpenti che vengono dal mondo satanico a 
reclutare le persone per l'inferno. È perché siete ignoranti che li chiamate pastori. 

Sono dei demoni. Sanno che il loro tempo è finito, e lottano per distogliere il 
massimo numero di persone dalla gloria di Dio. Non cadete nelle loro trappole, 

lo rimpiangerete per sempre. 
 

Questi stregoni, per sedurre i figli di Dio, fanno pressioni su di loro, dicendo loro 
che devono accettare la volontà di Dio, che lo vogliano o no. Dicono loro che 

sono costretti a prendere queste donne che sono imposte loro, dimostrando loro 

che è Dio che ha detto. E quando i fratelli tentano di spiegare che non amano 
queste donne che si impongono loro, questi serpenti li seducono dicendo loro 

che Dio ci dà a volte ciò che non amiamo, e ciò che non vogliamo. Chiedono loro 
di non "cedere a satana". Dicono loro che satana combatte sempre la volontà di 

Dio, e che è satana che fa in modo che i fratelli non provano amore per queste 
donne. Li incoraggiano a combattere quest’idea di respingere queste donne, ed 

a sottoporsi alla "volontà di Dio". E questi mostri marini dicono ai fratelli che, 
sposando queste donne, Dio finirà per mettere l'amore nel loro cuore per esse. 

Sappiate che queste donne che questi serpenti vi impongono, sono delle sirene 
che appartengono alla loro stessa cerchia di stregoneria. Se cadete nelle loro 

trappole, lo rimpiangerete amaramente. 
 

È quando queste sirene non hanno potuto intrappolarvi dai loro incantesimi, che 
i loro colleghi pastori intervengono, usando la propria autorità di pastore per 

intrappolarvi. Quindi dovete fuggire tutti questi serpenti senza perdere tempo. 
Ora che il Signore vi ha aperto gli occhi, fate anche lo sforzo di avvertire il 

massimo numero di fratelli, per aiutarli a sfuggire a queste trappole di satana. 
Vi incoraggio a condividere quest’insegnamento con il massimo numero di 

persone. Così, guadagnerete tutti coloro che sono da Dio. Questi malvagi non 

esitano a dire ai fedeli che "moltiplicarsi è un comandamenti di Dio", e che "Colui 
che non si sposa per moltiplicarsi, viola la legge di Dio; è un peccato grave". Non 

vi lasciate più distogliere da questi figli della perdizione. Sapete ora che scegliere 
di non sposarsi, non è un peccato, ma piuttosto una grande benedizione. 
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Trattenete che nessuna persona ha il diritto di imporvi il matrimonio. È voi che 
dovete scegliere se volete sposarvi, e se sì, quello o quella che volete sposare. 
 

18.14- Lotto 
 

Ci sono anche dei pastori satanici che hanno fatto del matrimonio un gioco del 

lotto. Oganizzano delle sedute di preghiera in cui si chiede alle persone che 
vogliono sposarsi di scrivere i loro nomi su dei pezzi di carta. Si mettono i nomi 

delle ragazze da un lato e quelli dei ragazzi dall'altro. Si mettono in disordine i 
pezzi di carta, e si tira a sorte, pregando che Dio che conosce i cuori permetta 

che i pezzi di carta che si sceglieranno ogni volta, corrispondono alle persone 
che possono vivere l'uno con l'altro. E si tira ogni volta un nome dal lato delle 

ragazze, ed un nome dal lato dei ragazzi, e li si incrocia, come uno scienziato 
durante i suoi esperimenti, farebbe incroci genetici. È a questo punto che i 

pastori stregoni giocano con il matrimonio. 
 

18.15- Le profezie 
 

Le profezie sul matrimonio si seguono e si contraddicono costantemente nelle 

assemblee, e nessuno ci fa attenzione. Avete delle sedute di preghiera sul 
matrimonio, dove ci sono delle profezie assegnando dei coniugi ai membri del 

gruppo, tra i quali si trovano quelli già ufficialmente fidanzati. Ci sono anche 
delle profezie che assegnano dei coniugi alle persone, tra le quali la gente già 

sposata. Fuggite tutte le profezie che parlano di matrimonio. 
 

18.16- Gruppi di consiglio 
 

In molte pattumiere che chiamate chiese, gli agenti di satana hanno creato ciò 
che chiamano i gruppi di consiglio, dei gruppi costituiti per la maggior parte di 

vipere, che sono chiamati a consigliare le coppie. Questi stolti che sono incapaci 
di tenere la loro propria casa, sono chiamati a consigliare gli altri sposati. E in 

questi gruppi detti di consiglieri, si incontrano molte Jezebel, le donne che sono 

riconoscute per la loro insubordinazione e la loro ribellione. E questi agenti di 
satana approffitano di questo gruppo fantoccio per conoscere i problemi e le 

difficoltà delle differenti coppie, e con questo li tengono prigionieri. È anche con 
tutte le informazioni che date loro durante la sedute di consigli, che questi 

serpenti fanno degli incantesimi contro di voi, affinché il vostro matrimonio non 
prosperi, ma vada di problema in problema, affinché dipendiate costantemente 

da loro. Sappiate che un vero pastore o un vero e proprio anziano può assistervi 
quando avete qualche difficoltà nel matrimonio. Non si ha bisogno di un gruppo 

di malati mentali per prendersene cura. Sappiate anche che nessuna donna ha 
il diritto di consigliare le coppie. 
 

Trattenete ancora una volta che questi cosiddetti gruppi di consiglio sono un 

abominio davanti a Dio. Se credete essere figli di Dio, uscite rapidamente da 
tutte queste forme di pattumiere chiamate chiese. Ma se vi sentite a proprio agio 

nella follia, i giorni vengono dove lo capirete. Vi incoraggio a fare lo sforzo di 
vivere secondo il Signore affinché la vostra coppia non ne sia una che sarà 

oggetto dei processi in ogni momento. Non è interessante affatto. Non dovete 
lasciare la vostra intimità fuori. Dovete sapere risolvere i vostri problemi nella 

più grande intimità e nella più grande discrezione. Siate saggi, e diventate dei 
figli di Dio maturi. Quando la moglie è insubordinata, la pace diventa una derrata 
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rara nella coppia. Diventa allora molto difficile risolvere i problemi. E quando il 
marito è violento, intollerante e dominatore, l'armonia nella coppia non è facile 

da stabilire. 
 

18.17- Altre testimonianze 
 

1) I gruppi di stregoneria hanno creato tutti quello che chiamano dei comitati di 
matrimonio, delle autorità in cui questi stregoni decidono delle combinazioni da 

fare, o di come incrociare gli agenti di satana dei loro gruppi, con i pochi figli di 
Dio che ci si trovano. In questi gruppi, sono i pastori che impongono i partner ai 

fedeli, secondo i criteri che il loro maestro satana ha imposto loro. 
 

Alcuni di questi gruppi attribuiscono delle donne agli uomini secondo il loro 

gruppo etnico, o in base a come il loro conto bancario è fornito. Quando ci sono 
due fratelli che vogliono la stessa donna, la donna viene data al miglior offerente, 

o a quello che è dallo stesso gruppo etnico del pastore. 
 

2) Molti stregoni trascorrono il tempo oggi a iniziare i fedeli, dando loro 
l'impressione di pregare per loro, per rompere le maledizioni affinché si sposino. 

E dopo queste preghiere maledette, invocano i demoni di voluttà ed i demoni di 
impudicizia, e dicono ai loro fedeli che sono degli spiriti di matrimonio che hanno 

scaricati su di loro. 
 

3) Ci sono altri pastori apprendisti stregoni, che organizzano delle sedute di 
preghiera, durante le quali chiedono alle giovani sorelle che vogliono sposare dei 

pastori di alzarsi. Dopo questo, questi demoni fanno degli incantesimi su queste 
ragazze che si sono alzate, e designano quali tra loro saranno effettivamente 

donne pastori. Non avete più bisogno che vi dica che le ragazze che scelgono 
sono quelle che questi stregoni hanno già scelte nel loro cerchio scuro per darle 

agli agenti di satana che sono già pastori, o che saranno pastori. 
 

La gente di questa generazione ha raggiunto un grado d’accecamento che va al 

di là di ogni comprensione. Questi stregoni fanno tutte queste follie, e i fedeli 
continuano sempre a credere che Dio è in mezzo a loro, e che è davvero dietro 

questi abomini. È molto sorprendente! 
 

4) Questo caso è quello di un diacono di una grande denominazione pentecostale 
rinomata. Questo diacono si era fidanzato con una ragazza che era appena 

arrivato alla chiesa, e che aveva un bambino di meno di sei mesi. Non solo 
questa giovane madre stava ancora allattando, non era neanche battezzata in 

acqua. Nel frattempo, la chiesa l’aveva già fidanzata con un diacono. È poco 
prima del matrimonio che la ragazza madre è stata battezzata. Ecco fino a che 

punto i pastori banalizzano il matrimonio oggi. 
 

5) Quest’altro caso è quello di un giovane fratello che si era fidanzato con una 
giovane sorella, e il loro fidanzamento era stato approvato ed annunciato 

nell’assemblea dal pastore. Nel frattempo, un nuovo fratello è arrivato 
nell’assemblea, e questo nuovo fratello era un fratello ricco. Lo stregone pastore, 

per bloccare e mantenere questo nuovo fratello ricco nell’assemblea, aveva rotto 
il fidanzamento del primo fratello, il fidanzamento che lui stesso aveva 

annunciato, e aveva dato la giovane sorella al nuovo fratello ricco. Il primo 
fidanzato era stato talmente deluso e frustrato che ha fuggito questa setta 
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satanica, e aveva cambiato città. Fortunatamente, non aveva abbandonato il 
Signore come lo fanno molti di coloro che sono vittime di questo tipo di mafia 

nelle cosiddette chiese. 
 

6) Ci sono alcuni pastori cupidi che, quando devono sposarsi, chiedono ad ogni 

fedele di fare la colletta di una grande somma di denaro, e di prevedere oltre a 
questa somma, un grande regalo. Oltre a ciò che raccolgono, questi stregoni 

organizzano delle feste pompose, e chiedono ai fedeli di assumersi le differente 
spese. 
 

7) In alcune assemblee, pastori e fedeli si battono per la stessa sorella. E lì c'è 
"intercessione incrociata" sulla stessa ragazza. In generale, ciò che il pastore fa, 

usa solo la propria autorità, mette il fedele "sotto disciplina", e sposa la sorella. 
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19- STUDIO DI 2CORINZI 5:17 
 

Se dunque uno è in Cristo, egli è una nuova creatura; le cose vecchie 

sono passate; ecco, tutte le cose sono diventate nuove. 
 

Vorrei mettervi in guardia contro altre seduzioni che gli agenti di satana 

veicolano dappertutto. Ho seguito alcune sirene, che chiamate donne pastori, 
testimoniare che erano grandi prostitute nel mondo, e che da quando hanno 

accettato Gesù, sono ridiventate vergini. E queste streghe non parlano qui in un 
senso spirituale, parlano davvero della verginità nel senso fisico. Vanno fino a 

macchiare le orecchie di coloro che le ascoltano, spiegando come quando sono 
entrate da loro marito per la prima volta, egli ha detto loro "ma sei vergine, non 

arrivo a crederlo". 
 

Ci sono anche dei serpenti predicatori che vanno dappertutto dare degli 

insegnamenti sul matrimonio, e che seducono i giovani, chiedendo loro di non 
aver paura di prendere per mogli delle ex prostitute. Per meglio sedurli danno le 

loro proprie testimonianze, dicendo che le loro mogli erano delle prostitute 
rinomate; ma quando hanno creduto, "Gesù" ha rinnovato i loro organi genitali, 

e sono ridiventate vergini. E mettono il colmo alla loro vergogna spiegando 

come, dopo che siano entrate dalle loro mogli per la prima volta, non arrivavano 
loro stessi a credere che "Gesù" era capace di fare simili cose. E da quando 

finiscono di scaricare i loro veleni, gli stregoni ed i ciechi si mettono ad 
applaudire.Per sostenere le loro follie, citano il passaggio di 2Corinzi 5:17. 
 

Cari fratelli, cessate di farvi sedurre! La vostra ignoranza e il vostro accecamento 
dovrebbero avere limiti. Risvegliatevi, mentre c'è ancora tempo. Non dovrete 

più credere a tutti questi incantesimi senza riflettere. Sappiate che Dio non 
renderà mai un’ex prostituta vergine fisicamente. Dio perdona alle ex prostitute, 

e dimentica i loro peccati, come dimentica i nostri. Ma non cambierà mai gli 
organi genitali delle ex prostitute, per rinnovarle come pretendono gli agenti di 

satana. Quando una donna ha perso la sua verginità, l’ha persa. Che sia 
accidentalmente o intenzionalmente, non c'è più niente da fare. 
 

Quando la parola di Dio dice: Se dunque uno è in Cristo, egli è una nuova 
creatura; le cose vecchie sono passate; ecco, tutte le cose sono diventate nuove, 

questo ci mostra e ci dimostra la grande misericordia di Dio che ci perdona e ci 
dà l’occasione di ricominciare con lui su di nuove basi. Questo ci mostra la grazia 

di Dio che ci accetta, dimenticando ciò che eravamo, e che fa di noi degli uomini 
spirituali, degli uomini vivi, noi, che eravamo morti. Questo passaggio non deve 

essere sfruttato con fini di seduzione. 
 

Quando una donna è stata prostituta nel mondo, le sequele rimangono, anche 

quando crede in Dio. Se nella sua prostituzione ha avuto degli aborti, questo 
colpirà tutto il resto della sua vita. Ci sono alcune che perdono la loro tromba 

e/o il loro utero nei loro atti criminali. Una volta che si convertono e confessano 
i loro abomini, Dio perdona i loro peccati, e può scegliere di dare loro ancora dei 

bambini se Egli lo vuole. Ma non è costretto a farlo. Non è in modo automatico 

che questo succede. È il motivo per cui vi ho chiesto di fare attenzione al 
momento di scegliere il vostro coniuge. Benché il Signore perdoni tutti i 

nostri peccati, anche i più abominevoli, le sequele di questi peccati rimangono a 
volte. È particolarmente il caso per i peccati di stregoneria ed i peccati sessuali. 
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I bambini che avete avuti nel mondo non spariranno quando darete la vostra 
vita a Gesù. Le trombe che avete fatto rimuovere in modo fisico nel mondo, non 

riappariranno in modo automatico quando darete la vostra vita a Gesù. Benché 
il Signore sia in grado di rifare tutto o di rinnovare tutto se Egli lo vuole, non lo 

fa mai in modo automatico. Molte sequele della pratica della stregoneria 
rimangono da quelli che hanno fatto dei patti con satana nella stregoneria. 

Quindi non interpretate male il passaggio di 2Corinzi 5:17 per ingannarvi e 
ingannare gli altri. 
 

20- CONCLUSIONE 
 

Dopo aver letto quest’insegnamento, se dovete rivoltarvi contro il tono utilizzato, 
come molti lo fanno spesso, rivoltatevi piuttosto contro di voi stessi, contro le 

vostre opere abominevoli, e contro i vostri cuori induriti; poiché è solo in questo 
modo che arriverete al pentimento. Non potete arrivare al pentimento senza 

aver il cuore rotto, e solo la verità spezza il cuore. Invece di aiutare la profezia 
di 2Timoteo 4:3 e 4 a realizzarsi su di voi, farete meglio a pensare alla felicità 

ed alla gloria che attendono i vincitori vicino a Gesù Cristo per l'eternità. "Verrà 
il tempo, infatti, in cui non sopporteranno la sana dottrina ma, per prurito di 

udire, si accumuleranno maestri secondo le loro proprie voglie e distoglieranno 
le orecchie dalla verità per rivolgersi alle favole." 2Timoteo 4:3-4. 
 

Non abbiate paura di soffrire e di piangere rimanendo nell’obbedienza e nella 

verità, perché nei prossimi giorni, il Signore asciugherà tutte le vostre lacrime. 
Ma per tutti quelli che scelgono la ribellione e la rivolta, per quelli che si ribellano 

e preferiscono prendere tutte le scorciatoie possibili, non solo non sfuggiranno 
alle lacrime ed alle sofferenze presenti, contrariamente a ciò che pensano, ma 

in più le loro lacrime non saranno asciugate dal Signore, perché piangeranno per 
tutta l'eternità. 
 

Se il matrimonio, quando viene fatto bene, glorifica Dio, il celibato per la gloria 

di Dio glorifica Dio ancora meglio, 1Corinzi 7:38. Quindi, invece di trascorrere 
il tempo in chiesa ad invocare i demoni chiamati "spiriti del 

matrimonio", dobbiamo pregare che il Signore concede a molti dei Suoi 
figli di dedicarsi interamente a lui, per servirLo senza distrazione. 
 

"Or io desidero che voi siate senza sollecitudine. Chi non è sposato, si preoccupa 
delle cose del Signore, come possa piacere al Signore; ma chi è sposato si 

preoccupa delle cose del mondo, come possa piacere alla moglie. Vi è differenza 
tra la donna sposata e la vergine; quella che non è sposata, si preoccupa delle 

cose del Signore per essere santa nel corpo e nello spirito, ma la sposata si 
preoccupa delle cose del mondo, del come possa piacere al marito. Ora dico 

questo per il vostro vantaggio, non per tendervi un laccio, ma per indirizzarvi a 

ciò che è decoroso e perché possiate darvi assiduamente al Signore senza 
esserne distratti." 1Corinzi 7:32-35. 
 

Il matrimonio è una distrazione, perché non ci servirà a nulla nell’eternità. Il 
matrimonio tra l'uomo e la donna è terreno e rimarrà terreno. Quindi, nulla di 

ciò ci accompagnerà nell’eternità. Nella risurrezione, infatti, né si sposano né 
sono date in moglie, ma essi saranno in cielo come gli angeli di Dio. Matteo 

22:30. 
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Per voi, insegnanti della Parola di Dio, voi che avete ancora un pò di timore di 
Dio nel cuore, vi prego di insegnare tutta la Parola di Dio, e non una parte della 

parola, e non i pochi aspetti approvati da quelli che vi ascoltano, non i pezzi 
scelti che solleticheranno le orecchie dei vostri fedeli ed incoraggiarli a riempire 

le casse della chiesa. Se lasciate la parola di Dio volontariamente o 
involontariamente, per insegnare ciò che volete, renderete seriamente conto a 

Dio. Sappiate che le ricchezze e la gloria della terra durano solo un momento, 
mentre le ricchezze e la gloria del cielo durano tutta l'eternità. 
 

Non è perché siete sposati, che porterete tutti i figli di Dio, anche contro la loro 
volontà, a sposarsi. Insegnate tutta la Parola di Dio, e lasciate ad ognuno 

il compito di scegliere come vuole vivere per il Signore. Ricordate a coloro 

che sono sposati ed a coloro che vogliono sposarsi, che il matrimonio è una cosa 
buona. Ricordate anche a coloro che non sono sposati e a coloro che non vogliono 

sposarsi, che il celibato per la consacrazione al Signore, è la migliore delle due 
opzioni. Ma non cadete nella trappola di imporre alle persone di non sposarsi, 

come lo fa la setta cattolica che non dà la possibilità ai preti di scegliere 
liberamente ciò che piace loro e ciò che possono sopportare. Il Signore cel’ha 

detto nella sua parola: "Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi 
alcuni apostateranno dalla fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a dottrine di 

demoni, per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nella propria coscienza, i 
quali vieteranno di maritarsi ..." 1Timoteo 4:1-3. 
 

Quindi, che ognuno sappia che, sposarsi è buono, ma non sposarsi per 

consacrarsi al Signore è ancora meglio. Se il Signore ci parla del matrimonio in 
termini di schiavitù (1Corinzi 7:21), o di tribolazioni nella carne (1Corinzi 7:28), 

o di macchie (1Corinzi 7:34), o di distrazione (1Corinzi 7:35), non è per vietare 
il matrimonio, è per liberarci dall’ignoranza che ci ha fatto sempre credere che 

la felicità si trovasse nel matrimonio. 
 

Se abbiamo iniziato questo studio deplorando il fatto che il popolo di Dio perisce 

per mancanza di conoscenza, non dimentichiamo che è perché abbiamo rifiutato 
la conoscenza, che Dio ci rifiuta (Osea 4:6 2a parte). È perché abbiamo rifiutato 

la verità e che ci sentiamo a proprio agio nel Vangelo diluito, nel vangelo di bugia 

e nella seduzione, che periamo. 
 

La grazia sia con tutti quelli che amano il Signor nostro Gesù Cristo con 

sincerità. 
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Invito 
 

 
Cari fratelli e sorelle, 

 
Se siete fuggiti dalle false chiese e volete sapere cosa dovete fare, ecco 

le due soluzioni che vi vengono offerte: 
 

1- Guardate se intorno a voi ci sono altri figli di Dio che temono Dio e 
desiderano vivere secondo la Santa Dottrina. Se ne trovate, sentitevi 

liberi di unirvi a loro. 
 

2- Se non ne trovate e desiderate unirvi a noi, le nostre porte vi sono 
aperte. L'unica cosa che vi chiederemo di fare è di leggere prima tutti 

gli Insegnamenti che il Signore ci ha dato, e che si possono trovare sul 
nostro sito www.mcreveil.org, per rassicurarvi che sono conformi alla 

Bibbia. Se li trovate in modo conforme alla Bibbia e siete disposti a 

sottomettervi a Gesù Cristo e a vivere secondo le esigenze della Sua 
parola, vi accoglieremo con gioia. 

 
La grazia del Signore Gesú Cristo sia con voi! 

 


